Mon initiation sexuelle

par Suzon

Suzon est médecin et milite pour la cause des femmes. En 1960, elle découvre la sexualité en épiant les ébats de son oncle et de sa femme. Sa tante se touche devant elle et l’instruit sur les moyens de se donner du plaisir toute seule. En colonie de vacances, en Ardèche, elle poursuit son éducation avec sa voisine de tente, Nicole, une rousse potelée, qui l’initie aux jeux saphiques. Les deux filles profitent d’un jeu de piste pour s’isoler dans la nature. Dénoncées par des jalouses, elles sont punies. Suzon, sous la menace d’un fouet d’orties, doit se prêter aux caprices d’une monitrice sévère… et découvrir les délices de la soumission. Il est temps pour elle de s’intéresser aux garçons. Vous le ferez en sa compagnie, chères lectrices…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Les initiations sexuelles sont une des tartes à la crème du roman porno, les lecteurs n’en ont jamais assez, il leur faut du touche-pipi juvénile, des jeux cochons, en veux-tu, en voilà ; à croire qu’ils ne demandent tous qu’à retrouver le vert paradis des amours trop précoces. La confession que vous allez lire ne sort donc pas des sentiers battus du chatouille-pissou infantile et des découvertes trou-du-cul-sucette-et-compagnie. Mais il se trouve qu’elle est authentique, Alain Barriol qui l’a réécrite, l’a recueillie de la bouche même de son médecin (une femme, rassurez-vous), quand de cette bouche elle ne se servait pas pour autre chose. Authentique et réécrite par un véritable romancier, cela donne un petit bijou auquel ma correctrice préférée n’est pas restée insensible.

« Heureusement, m’a-t-elle dit, que j’avais mis une serviette sur mon fauteuil quand j’ai commencé à relire les épreuves. Tu aurais vu les auréoles… »

« Tu n’as qu’à mettre des langes, lui ai-je répondu. Des jetables, en papier. Tu n’auras même pas besoin de les laver. »

« Tu as raison, on les laisse sécher, et ensuite on écrit dessus des vers érotiques. »

« Ou mieux que ça, tiens, une culotte Orgasmex. »

« C’est quoi, ce machin ? »

« C’est une culotte en latex (imperméable, tu risques pas de mouiller ta chaise) avec un gode vibrant incorporé. Tu te le fourres dans le vagin, et ça se déclenche avec un petit bouton (ça marche sur pile). En travaillant, tu branches le zinzin dès que tu tombes sur un passage croustillant, et au moins, tu peux garder tes mains libres pour corriger les coquilles. »

« J’aime autant me servir de ma main gauche, qu’elle m’a répondu (en me montrant un ongle qu’elle coupe ras juste pour ça). Je ne suis pas comme ce président des Etats-Unis dont j’ai oublié le nom, qui ne pouvait pas mâcher son chewing-gum et faire du jogging en même temps. Moi, je peux très bien travailler d’une main et me faire plaisir de l’autre. »

J’en étais là de ma préface, quand l’idée m’est venue de jeter un coup d’œil à mon mail. Et justement, je recevais un chapitre de la confession que m’envoyait une lectrice. Je vous en recopie, telles quelles, quelques lignes. Vous verrez que la réalité n’a rien à envier aux fantasmes des pornographes.

(Sur un coup de folie, cette jeune personne vient de se faire enculer par un inconnu dans une cabine de sex-shop. Elle se réfugie dans un café pour retrouver ses esprits.)

« Des sécrétions intimes coulaient de mon sexe. J’étais en train de tacher la banquette sur laquelle j’étais assise. Mon visage était rouge. Je suis allée aux toilettes passer de l’eau froide sur les joues. Comme j’avais envie de faire pipi, je suis entrée dans un cabinet. Je repensais à ce que je venais de faire. J’étais encore très excitée. Assise sur le trône, j’ai massé très fort mon clitoris tout en pissant. Très vite, j’ai connu un autre orgasme. Je regrettais de n’avoir pas acheté de godemiché. En me branlant le clito, j’aurais enfoncé cet objet dans mon vagin. Lequel dégoulinait de mouille. Une fois encore, je suis allée me poster au-dessus du lavabo. J’ai repassé un peu d’eau sur mon visage. Puis j’ai pris le RER et je suis rentrée chez moi. Arrivée à la maison, j’ai pris une douche et je me suis encore branlée. Quelques instants plus tard, mon mari est rentré, bien pépère. »

Bien pépère ? Qu’est-ce qu’elle en savait ? Si ça se trouve, il venait d’en enculer une autre dans le sex-shop d’en face. Ah, ces femmes… Toujours à rêver qu’elles sont les seules à être salopes. Il y a du vice pour tout le monde, mes chéries. Ce n’est pas Suzon qui vous dira le contraire.

A bientôt, amis pervers.

E.

1

Si je suis devenue médecin, c’est avant tout pour être libre. Je ne voulais pas dépendre d’un homme, comme ma mère qui s’était retrouvée seule, abandonnée par mon père alors que j’étais toute petite. La pauvre femme trimait pour arriver à joindre les deux bouts et je ne l’ai jamais vue heureuse.

A l’époque – les événements que je raconte ici ont eu lieu en 1960 –, il était plus difficile qu’aujourd’hui d’être une femme seule. Elles étaient la cible des ragots et si elles tentaient d’avoir une vie amoureuse épanouie, on avait vite fait de les cataloguer comme « traînées » ou « Marie-couche-toi-là ».

Cette injustice m’a frappée très tôt. Durant toute ma jeunesse, j’ai redouté cette mauvaise réputation. Tout ce qui avait trait à la sexualité devait rester secret, caché. J’en ai souffert et c’est pour cela que, plus tard, j’ai milité en faveur de la cause des femmes. Il y a encore beaucoup à faire, certes, mais aujourd’hui une jeune fille grandit dans d’autres conditions que moi à une époque où il n’y avait ni pilule ni avortement, où il fallait arriver vierge au mariage et où, si vous étiez vue en compagnie d’un garçon, on vous accusait d’être une fille facile.

Quand mon père a déserté le foyer, ma mère a dû se mettre en quête d’un emploi. Elle s’était mariée jeune, n’avait aucun diplôme, aucune formation, comme bien des femmes de sa génération. Elle s’est retrouvée ouvrière dans une usine de poupées. Je trouvais cela merveilleux quand j’étais petite – elle ramenait à la maison des modèles défectueux et leur cousait des vêtements. J’ai déchanté à l’adolescence. Pour nous, il n’était pas question de partir en vacances. L’été, j’allais parfois chez ma grand-mère en Dordogne ou en colonie.

Une année, cela s’est passé tout autrement. J’allais sur mes seize ans et ma tante Odile a proposé de m’emmener avec elle. Odile était la sœur cadette de ma mère. Elle était jeune mariée : il y avait moins de deux ans qu’elle avait épousé Paul, un solide gaillard au rire franc et naturel, géomètre de profession. Ils n’avaient pas encore d’enfants.

Ma mère a accepté à condition que je sache me rendre utile, fasse la vaisselle et les menues corvées domestiques dont j’avais tout à fait l’habitude. Paul et Odile avaient loué une maisonnette à Carnon, pas très loin de Montpellier. J’étais ravie, je ne connaissais pas la Méditerranée. Nous étions près de la plage et je passais des vacances formidables à nager, bronzer et rire avec ma tante Odile que j’aimais beaucoup.

J’étais jeune et pas au fait des choses du sexe, mais je n’étais pas sotte pour autant, et je comprenais parfaitement que si mon oncle et ma tante ne dérogeaient jamais de leur sieste de l’après-midi, ce n’était pas seulement pour bien digérer avant le bain. Je n’aimais guère ce moment de la journée. La maisonnette se transformait en véritable étuve sous le soleil brûlant. J’y étouffais malgré les persiennes et je m’y ennuyais à mourir. Je relisais en boucle les aventures du Capitaine Corcoran, seuls livres présents dans la maison.

Vers la fin du séjour, j’ai fait une grande découverte. C’était un après-midi comme les autres, étouffant. Odile avait fait la vaisselle avant d’aller se reposer, me laissant la ranger et donner un coup de balai. Je suis allée aux toilettes. Il y avait là le Jours de France de la semaine et je suis restée assise sur la cuvette à le feuilleter, trop paresseuse pour l’emmener jusqu’à ma chambre. J’ai d’abord entendu le rire aigu de ma tante puis leurs voix sourdes.

— Tu as vu, j’ai drôlement bronzé !

— Moi, je m’en fiche, c’est le blanc que je préfère.

J’ai d’abord été effrayée et j’ai retenu mon souffle, cherchant d’où venaient les sons. Ils continuaient à échanger des plaisanteries grivoises et à glousser. J’ai repéré le cafuron masqué par une grille rouillée. Il avait toujours été là. Surprise de ne pas m’en être rendu compte plus tôt, j’ai cherché quelque chose sur quoi grimper. Mon cœur battait vite. Excitée à l’idée de faire quelque chose d’interdit, j’ai remonté ma culotte et fait riper sans bruit l’imposante corbeille dans laquelle on mettait le linge sale. J’ai failli perdre l’équilibre et je me suis forcée à contrôler ma respiration avant de coller mon visage à la grille d’aération qui donnait sur leur chambre. Face au miroir de l’armoire, ma tante Odile se dandinait au pied du lit, toute nue. Elle n’avait pas encore vingt-cinq ans à cette époque-là et c’était une très belle femme, brune et potelée, avec des boucles qui lui retombaient sur le front et des yeux espiègles. Sa peau mate tranchait avec les zones protégées par le maillot. Elle me tournait le dos et sous sa taille fine, ses fesses larges, rondes, paraissaient plus indécentes comme ça, très blanches. Paul l’admirait, allongé sous le drap.

— Allez, viens, arrête de m’exciter comme ça !

— Non, d’abord dis-moi qui est la plus jolie de toute la plage !

Elle s’est retournée en prenant une pose coquette, les mains dans les cheveux pour faire saillir ses seins lourds, l’aréole sombre et pointue, elle se cambrait pour mettre en valeur sa taille bien prise et le contraste avec ses hanches arrondies, ses cuisses pleines entre lesquelles un large triangle noir s’étalait, un buisson si épais qu’il ne laissait rien voir de sa vulve.

— C’est toi, mon Odile. T’es la mieux roulée de toutes !

J’ai fermé les yeux un instant, m’accrochant aux montants de la grille. J’avais du mal à respirer et de la sueur me coulait sur le front et les tempes. Hormis le mien, je n’avais jamais vu de corps nu. Même ma mère ne se serait pas montrée sans sa combinaison. Et celui d’Odile était si ravissant, si attirant, que j’étais troublée.

Elle s’est approchée du lit en roulant des hanches faisant osciller sa poitrine lourde, un sourire aguicheur sur son visage mutin.

— C’est bien vrai, ça ? Mieux roulée que les Anglaises que tu lorgnais ce matin ?

Paul a juré ses grands dieux, la voix éraillée, et Odile est montée sur le lit, à genoux, faisant balancer ses gros seins. Elle s’approchait peu à peu avec un sourire équivoque. Paul s’est redressé pour la prendre aux épaules, mais elle s’est dérobée.

— Ce que tu peux être pressé ! Tu en as tant envie que ça ?

Elle minaudait avec une expression vulgaire que je ne lui connaissais pas. Paul s’est calé sur les oreillers et a rejeté le drap qui le couvrait d’un geste vif.

— Qu’est-ce que tu crois ? Tiens, regarde !

Je l’ai dit, je n’avais jamais vu le corps d’une femme nue, alors un homme ! J’avais déjà été troublée de découvrir celui, gracieux et rebondi, de ma tante, mais lorsque Paul a exhibé sa virilité, j’ai ressenti un choc. J’ai recommencé à transpirer et mon cœur a fait un bond en découvrant son pénis en érection. Il m’a semblé très gros, large, massif et si rigide qu’il se soulevait au-dessus de son ventre. J’ai aussitôt imaginé cette chose dure entrant dans mon ventre. Cela devait faire affreusement mal.

Ma tante semblait tout sauf effrayée. Elle a redressé le membre à l’horizontale et l’a caressé, faisant aller et venir ses doigts en un mouvement tournant qui faisait grogner Paul de plaisir. Je ne pouvais détacher les yeux de la tige épaisse surmontée d’une prune violacée qu’Odile couvrait et découvrait en rythme. Le gland continuait à gonfler, la peau devenait plus foncée et luisante. Odile le couvait du regard, ses joues s’étaient colorées.

— C’est vrai, c’est pour moi qu’elle est aussi raide ?

— Attends un peu, tu vas voir pour qui !

Flattée, elle a ri en évitant la charge de son mari qui voulait la plaquer sur le matelas.

— Pas question. Aujourd’hui, c’est moi qui commande !

Elle a repoussé Paul sur les oreillers et s’est accroupie au-dessus de lui sans lâcher sa verge. La touffe de poils noirs qu’elle avait entre les cuisses s’est divisée en deux bouquets drus, laissant voir une fente d’un rouge sombre, les nymphes qui bâillaient et son clitoris, un triangle pointu qui paraissait minuscule au centre du con velu.

— Oui, viens là, viens t’asseoir dessus, ma belle salope !

J’ai tiqué, jamais je n’aurais imaginé qu’un garçon aussi adorable que Paul puisse traiter ma tante de « salope », ni qu’elle aime ça. Elle n’a pas répondu. Elle paraissait maintenant aussi échauffée que lui, sinon plus. Ses paupières étaient lourdes et elle ne souriait plus. Elle respirait fort, la bouche entrouverte. En pliant les jambes, elle s’est laissée lentement retomber sur le pénis qu’elle maintenait dressé. Ses poils me cachaient à demi l’entrée du vagin, mais j’ai compris au soupir rauque qu’elle a poussé que la verge entrait en elle.

— Que j’aime ça, quand tu es toute trempée !

Cette nouvelle obscénité ne m’a pas choquée. Je venais de comprendre que dans leur chambre, ils devenaient des personnes différentes de celles que je connaissais.

Odile soufflait bruyamment en se laissant descendre peu à peu sur le membre. Quand il a été complètement enfoncé en elle, elle a lâché un petit cri et s’est laissée retomber sur le torse de Paul. Il l’a plaquée contre lui et, en donnant de légers coups de reins qui la faisaient geindre, il a ripé sur le matelas. C’était pour la voir dans le miroir. Je ne l’ai compris que lorsqu’il a tendu les bras pour lui maintenir les fesses écartées, et aperçu moi-même leur reflet dans la glace. Dans cette position, le fessier d’Odile paraissait vraiment gros, une large sphère pâlotte partagée en son milieu par le sillon que Paul maintenait ouvert ; il s’évasait sur l’entonnoir velu d’où émergeait le cercle rosâtre de l’anus. Plus bas, entre les babines hérissées de poils, je voyais la tige luisante coulisser de plus en plus rapidement. Ses va-et-vient s’accompagnaient d’un bruit humide entrecoupé des gémissements de ma tante. Je n’aurais pas su dire si je trouvais la scène répugnante ou excitante, mais je tremblais, de la chair de poule sur tout le corps malgré la chaleur étouffante qui régnait dans le réduit.

Paul se soulevait régulièrement pour suivre les mouvements de son membre dans le vagin d’Odile. Son anus clignait au rythme des coups de reins, se refermant en un bourgeon fripé quand le pénis était enfoncé jusqu’à la base, s’écarquillant en un trou ovale quand il se retirait. Paul continuait à l’abreuver de mots obscènes auxquels elle répondait en geignant.

J’ai sursauté quand ils se sont mis à crier tous les deux. Paul la pénétrait à coups si violents que ses cuisses claquaient contre les fesses charnues ; le lit tremblait sur ses pieds, et ma tante semblait en proie à une grande souffrance. J’étais vaguement effrayée, mais surtout fascinée. Je ne suis redescendue de ma cachette – avec d’infinies précautions – que lorsqu’ils se sont tous les deux laissés retomber à plat dos sur le lit, haletant et en sueur, comme s’ils venaient de courir un marathon. Le pénis de Paul n’était plus aussi arrogant. Il avait diminué de moitié. Flétri, rougi et gluant, il avait maintenant un aspect plutôt dégoûtant. Pourtant, j’aurais voulu me faufiler dans la chambre, m’allonger entre eux deux et prendre cette chose étrange entre mes doigts.

2

Pour eux, naturellement, rien n’avait changé. Mais je ne pouvais m’empêcher, moi, de les voir différemment. Leurs clins d’œil à table, les frôlements de leurs doigts et leur façon de se bécoter quand ils croyaient que je ne les voyais pas, tout cela avait désormais une autre signification pour moi.

J’étais la première à insister pour finir de débarrasser après le déjeuner afin qu’Odile puisse rejoindre Paul plus vite. Je ressentais une pointe de culpabilité lorsqu’elle posait un baiser sur ma joue en me répétant à quel point j’étais adorable, mais elle se dissipait bien vite, une fois que j’étais juchée sur le panier à linge. Je ne détestais plus le moment quotidien de la sieste, au contraire.

Autre chose avait changé : je passais beaucoup de temps dans la salle de bains. En les voyant faire l’amour, ma perception du corps avait changé. Je n’y voyais plus seulement un instrument utile et peu digne d’intérêt. J’avais découvert quelle source de plaisir il pouvait être. Un miroir allongé était vissé au dos de la porte de la salle d’eau et je m’y regardais beaucoup. Malheureusement, je n’avais pas les courbes séduisantes de ma tante. J’avais beau prendre des poses étudiées devant la glace, je n’y voyais qu’un grand échalas trop vite monté en graine. Ma tante avait un minois piquant encadré d’une masse de boucles brunes ; en comparaison, je trouvais mon visage fade : un nez tout petit, des yeux trop grands et trop clairs et une bouche bien trop charnue ; quant à mes cheveux, je les détestais depuis toujours, « blond vénitien » selon ma mère, ils m’avaient pourtant valu le surnom de Poil de Carotte à l’école. Alors qu’Odile était petite et potelée, j’étais grande et maigre ; ses seins lourds aux larges bouts sombres m’avaient fascinée alors que les miens n’avaient guère plus de relief que des œufs au plat ! Dans l’espoir de les faire grossir, je caressais mes tétons, d’un rose si pâle qu’ils se confondaient avec la peau parsemée de taches de rousseur. J’en retirais une sensation agréable, sans plus. Pire encore, j’avais les hanches étroites comme celles d’un garçon et entre mes cuisses maigrichonnes, mon sexe saillait presque dénudé. Comme j’enviais les fesses pleines et le bas-ventre touffu d’Odile ! C’est à peine si j’avais, moi, quelques poils sur la bosse de mon pubis, un bouquet clairsemé qui s’effilochait sur les grosses lèvres jointes, si clair de toute façon qu’il ne cachait rien.

Mais même si je détestais mon corps et enviais celui, tellement plus épanoui, d’Odile, je n’en passais pas moins des heures à l’observer, le toucher, le caresser. Je m’y prenais mal, bien sûr, et ces attouchements étaient loin de me procurer les sensations escomptées après avoir entendu les cris de ma tante. Je posais un pied sur le tabouret de la salle de bains et tenais écartées mes grandes lèvres si charnues qu’elles donnaient à mon sexe cet aspect d’abricot fendu. Entre elles, la fente était rosée, pas de ce beau rouge sombre qu’avait celle de ma tante ; les petites lèvres étaient fines, d’apparence délicate. Je mouillais mon majeur de salive et m’efforçais de le glisser dans l’étui serré de mon vagin. J’y parvenais assez bien après quelques aller et retour. C’était agréable mais cela n’avait rien d’exaltant. C’est Odile qui m’a appris – bien involontairement – comment m’y prendre.

En quelques jours, la séance de voyeurisme de l’après-midi était devenue une routine pour moi. Malgré les attitudes quelque peu répétitives, je ne me lassais pas et prenais au contraire de plus en plus de plaisir à les épier. Ce jour-là cependant, Odile n’a pas quitté son slip de nylon. Elle a libéré ses gros seins du soutien-gorge qu’elle a déposé sur le dossier de la chaise avec sa robe, puis s’est glissée sous le drap la première, encore en culotte. Pour finir d’inverser les rôles, Paul s’est mis nu avant de s’approcher du lit du côté de sa femme. Il était déjà en érection mais sa verge n’était pas tendue au maximum, elle oscillait avec sa démarche. Odile avait ouvert son roman policier, et ne daignait pas lever les yeux.

— Tu peux pas me ficher un peu la paix, c’est mes mauvais jours !

Paul a hoché la tête en silence mais ne s’est pas déplacé. Avec une mine renfrognée, il restait là, espérant attirer l’attention de ma tante sur son sexe qui finissait de s’ériger. Il l’a empoigné pour le secouer comme si cette chose l’embarrassait.

— Oui, mais pour elle, y a pas de mauvais jours !

— Ce que tu peux être égoïste, alors !

Elle a posé son livre avec un geste agacé, puis s’est tournée vers lui. Repoussant le drap pour s’asseoir sur le lit, elle s’est soudain radoucie en avisant l’air penaud de Paul. Elle a pris le pénis rigide entre ses doigts et a levé un visage espiègle vers son mari.

— Je sais bien ce que tu veux, gros cochon !

Sur ma corbeille à linge, je retrouvais l’excitation violente du premier jour à l’idée d’apprendre quelque chose de nouveau. Mon con était plus gonflé qu’à l’ordinaire et je sentais un peu de liquide suinter sur mon périnée.

— Tu veux bien ? J’aime tellement ça !

Odile avait reporté son attention sur le membre qu’elle faisait rouler dans sa paume, agaçant de l’autre main les grosses boules hérissées de poils. Elle a gloussé, un rien vulgaire.

— D’accord, mais tu m’emmènes à Montpellier ce soir. Au restaurant !

Il n’y avait pas besoin d’être bien maligne pour deviner qu’on peut demander n’importe quoi à un homme dans ces moments-là, et je le comprenais très bien malgré mon inexpérience. Lui ayant arraché une promesse, ma tante s’est penchée en avant en tirant sur la verge pour l’amener juste en face de sa bouche. Elle a sorti la langue et a fait comme si le sexe de Paul était une glace, lapant la prune avec une mine gourmande.

Je n’étais pas plus naïve qu’une autre mais ce geste m’a tellement étonnée que j’ai laissé échapper un bruit de gorge, heureusement couvert par les soupirs de Paul. On m’avait tant de fois répété que c’étaient des parties sales que si je ne l’avais vu de mes yeux, jamais je n’aurais pu croire qu’une épouse puisse faire ça : lécher le sexe de son mari.

Elle ne se contentait pas de le lécher d’ailleurs. Après l’avoir titillé du bout de la langue, elle avait carrément pris le gland dans sa bouche. Je la voyais creuser les joues comme si elle cherchait à l’aspirer. En ronronnant, elle faisait courir ses doigts sur la hampe, les couilles, les griffait du bout des ongles. Paul lui caressait les cheveux, gardant les yeux mi-clos dans une expression voluptueuse.

— Bon sang, que c’est bon !

Odile s’est reculée un instant, laissant le bout de la verge ressortir de sa bouche en étirant un filet de salive, et s’est amusée à le taquiner.

— Ça veut dire qu’il faut que je continue, alors ?

Paul n’avait pas le goût à rire, il a tiré sur la nuque d’Odile pour la presser de reprendre ses caresses. Elle a noué les doigts sur le membre entamant un va-et-vient rapide. Les mouvements de sa tête se sont accélérés, eux aussi. Je l’observais attentivement. Pas seulement parce que cette caresse que j’aurais dû trouver dégoûtante m’excitait d’une façon que je n’aurais su décrire, mais aussi parce que je savais pertinemment qu’un jour mon tour viendrait de faire plaisir à un homme. Elle le masturbait de plus en plus vite, avec des gestes saccadés du poignet et n’absorbait plus le gland aussi loin dans sa bouche, elle tétait simplement le bout, le faisant entrer et sortir du cercle de ses lèvres. Bientôt Paul s’est mis à grogner. Il tremblait sur ses jambes et ses doigts se crispaient dans les boucles brunes d’Odile, cherchant à la ramener plus près de lui. Je voyais à la nuque et aux épaules tendues de ma tante qu’elle résistait tout en continuant à le caresser. Il s’est raidi, tout le corps crispé et son sperme a giclé. Je n’étais pas une fille de la campagne et n’avais qu’une idée très théorique de ce qu’était la semence. Je n’avais jamais imaginé ce liquide gluant de la couleur du lait qui fusait contre les lèvres de ma tante, lui éclaboussait les joues. Une seconde giclée a suivi, puis une troisième, moins drue, qui lui a poissé le menton avant de retomber en gouttes sur le linoléum de la chambre à coucher.

Pourtant Odile ne paraissait pas fâchée. Elle a continué à le tripoter quelques instants encore – j’avais l’impression qu’elle essorait la verge qui diminuait de volume en lâchant quelques gouttes du liquide translucide. Elle a attendu qu’il repousse lui-même son poignet pour se pencher vers le lit et essuyer son visage barbouillé. Elle avait l’air enjoué, ce qu’elle venait de faire ne l’avait pas dégoûtée le moins du monde.

— Tu en as encore mis partout, espèce de cochon !

Ils ont ri ensemble et Paul l’a embrassée sur la joue avant de se laisser retomber comme un somnambule sur le matelas. Il s’est endormi en quelques secondes.

Dans le réduit sans air, j’avais tellement transpiré que je percevais l’odeur de ma sueur et celle, plus piquante, de mon sexe échauffé. J’attendais d’être assez calme pour ne pas risquer de faire un faux mouvement en descendant de mon perchoir.

Odile s’est penchée vers son mari, écoutant sa respiration pour s’assurer qu’il dormait profondément et ce geste m’a intriguée. Au lieu de reprendre son polar, elle s’est allongée sur le dos, creusant les reins pour faire glisser son slip sur ses hanches. D’une secousse de la cheville, elle l’a envoyé par terre. J’ai compris avant même qu’elle ne mouille ses doigts qu’elle allait se caresser. Ecartant les jambes autant que le lui permettait le corps endormi de Paul, elle a passé ses doigts enduits de salive au creux de la touffe brune. Ensuite elle a ouvert sa fente de la main gauche, maintenant les grandes lèvres séparées pour atteindre son clitoris. Elle s’est mise à le caresser avec une brutalité qui m’a surprise. L’écrasant sous ses doigts, elle le faisait rouler rapidement, s’arrêtait brusquement en resserrant les jambes, puis ramenait les doigts à sa bouche pour recommencer. Pour moi qui me caressais en titillant juste mon vagin du bout du doigt, Odile m’offrait une précieuse démonstration.

Son visage était luisant de sueur et Paul devait avoir le sommeil bien lourd pour ne pas entendre ses halètements ni sentir les secousses qu’elle infligeait au matelas. Je n’osais pas bouger sur mon panier, pourtant j’ai fini par me coller une main entre les cuisses, entamant une imitation bien pâlichonne de la masturbation de ma tante. Plusieurs fois, j’ai cru qu’elle allait prendre son plaisir, mais, volontairement ou non, elle s’arrêtait juste avant.

Elle a roulé sur le côté et cette fois, c’est la main gauche qu’elle a portée à sa bouche pour baver sur ses doigts. J’en suis restée sidérée quand elle a tendu le bras derrière elle et plaqué la main entre ses fesses volumineuses. J’ai cru d’abord que je voyais mal et ce n’est que lorsqu’elle a entamé un va-et-vient saccadé qui étirait l’anneau rosâtre de son anus cerné de crins bruns, que j’ai dû me rendre à l’évidence : elle se touchait là aussi. Elle a collé son visage dans l’oreiller pour jouir sans faire de bruit, ses deux mains s’agitant au même rythme dans chacun de ses orifices.

3

J’avais toujours détesté les colonies de vacances dans lesquelles ma mère m’envoyait pour ne pas me savoir à la maison, désœuvrée. A cause de ce que j’avais découvert pendant mon séjour à Carnon, le camp de l’Entente Chrétienne en Ardèche s’annonçait encore pire que les précédents. D’emblée j’avais détesté les trois monitrices à l’air revêche, qui nous houspillaient à tout propos. Le voyage en autocar jusqu’à Largentière – le camp était situé au bord de la rivière – m’a paru interminable. J’avais choisi une place dans le milieu du car, les banquettes du fond étant occupées par les incontournables boute-en-train, une bande bruyante qui chantait à tue-tête du Marcel Amont. Je regardais par la fenêtre, boudeuse, rageant de me voir infliger ces trois semaines de corvée après les moments passés dans la maisonnette du bord de Méditerranée.

— Salut, Poil de Carotte. Je peux m’asseoir ?

Sans attendre mon accord, la fille qui m’avait interpellée s’est laissée tomber sur le siège voisin. Je n’ai pas pu lui en vouloir de m’avoir gratifiée de ce surnom détesté car elle avait les cheveux d’un rouge beaucoup plus vif que les miens qui tiraient sur le blond. Elle a secoué sa tignasse frisée, comme pour me la faire remarquer et m’a adressé un sourire complice qui creusait des fossettes dans son visage rond parsemé de taches de rousseur.

— T’as vu, on est les deux seules rouquines, et nous, les rousses, on est spéciales, pas vrai ? Je m’appelle Nicole et toi ?

Elle m’a tenu compagnie pendant le voyage. Gentille, mais un peu sotte, je ne lui aurais sans doute pas prêté attention si elle ne m’avait pas choisie comme copine, voyant dans notre teinte de cheveux une raison suffisante de nous rapprocher.

Je n’aimais pas les activités obligatoires qui se succédaient au long des journées. Finalement, je préférais encore faire la vaisselle plutôt que pagayer dans l’Ardèche ou crapahuter au milieu des rochers. Tous les deux jours nous partions en excursion sous la houlette des trois monitrices. Plus bigotes les unes que les autres, elles nous traînaient dans toutes les églises de la région, nous obligeant chaque fois à nous agenouiller pour dire une prière.

Mais ce que je détestais encore plus, c’était la vie en collectivité et l’absence de toute intimité qu’elle impliquait. Pas une minute où j’étais seule. Je rêvais d’une salle de bains à moi, avec un verrou et un miroir. J’aurais enfin pu m’y livrer à ce qui était devenu mon activité préférée, la masturbation. Le souvenir des longues heures que j’avais passées à Carnon devant la glace à observer et à tripoter mon con me rendait insupportable la promiscuité du camp.

Nous étions six par tente. Les monitrices avaient la leur et se contentaient d’effectuer une ou deux rondes nocturnes. Nicole avait choisi de s’installer dans le duvet voisin du mien. Heureusement – comme la plupart des filles exténuées par les activités physiques – elle avait le sommeil lourd. Le soir, une fois couchée, je guettais sa respiration, attendant qu’elle devienne profonde et régulière pour glisser la main entre mes cuisses, me faisant jouir rapidement en évoquant les scènes que j’avais épiées à travers la grille. Dans mes fantasmes, il m’arrivait parfois d’en devenir une des actrices.

Ce soir-là, j’ai dû me montrer plus pressée que d’habitude et le chuchotement de Nicole m’a fait sursauter.

— Qu’est-ce que tu fais ?

La lune était pleine et, une fois les yeux habitués à la pénombre, on distinguait assez clairement dans la tente.

— Tu peux bien me le dire, à moi…

Sur le coup, j’ai paniqué. Je me suis immobilisée, les doigts crispés sur mon sexe, faisant semblant de dormir. Mais Nicole n’était pas dupe, sa question avait été de pure forme. Elle s’est rapprochée, j’ai senti l’odeur d’herbe de ses cheveux.

— T’en fais pas, moi aussi, tu sais, je le fais.

J’ai soulevé les paupières. Elle était tout près, une expression entendue sur son visage arrondi de poupée.

— Je le fais tous les soirs, même, et je sais très bien que toi, c’est pareil. Je te vois.

J’ai relevé la tête pour jeter un œil autour de nous et m’assurer que les autres filles dormaient. Nicole s’est serrée contre moi à travers le duvet. Sa voix s’est éraillée.

— Je me disais que, si tu voulais, on pourrait le faire ensemble, toutes les deux, tu vois…

Elle guettait ma réaction, m’observant de ses yeux arrondis. Je n’avais pas, a priori, très envie de la toucher. Mettre les doigts sur le sexe d’une autre fille me dégoûtait, mais l’idée de sentir une main étrangère se glisser entre mes cuisses en revanche m’excitait beaucoup plus. De plus, j’étais déjà échauffée. Timidement, d’abord, j’ai passé la main dans son sac de couchage, troublée par la tiédeur de son corps à travers le tissu.

— Attends, il vaut mieux qu’on ouvre nos duvets !

Elle a descendu sans hésitation une fermeture Eclair après l’autre et l’idée m’a traversé l’esprit qu’elle avait déjà fait ce genre de choses. Elle s’est cambrée pour trousser sa chemise de nuit et descendre sa grande culotte de coton sur ses cuisses, d’un geste décidé.

Nicole faisait la même taille que moi, mais elle était beaucoup plus ronde. Son ventre replet faisait une bosse au-dessus du pli de la culotte. Ses hanches étaient larges, ses cuisses bien en chair, mais ce que je lui enviais le plus, c’était ses poils, bien plus abondants que les miens. La touffe qui paraissait sombre dans la faible clarté de la tente, s’étirait en pointe sur son bas-ventre et recouvrait tout le pubis.

— Viens, on commence ! Tu me donnes envie !

Pour m’encourager, elle a faufilé sa main entre mes cuisses et plaqué la paume sur ma vulve. J’ai tout de suite été très excitée. Je respirais fort, effrayée à l’idée qu’on puisse nous entendre. Elle a resserré les doigts, pinçant la bosse de mon sexe.

— Elle est grosse, ta chatte ! Et qu’est-ce qu’elle mouille !

Je n’y avais jamais pensé comme à « ma chatte » et le mot grossier m’a troublée. J’ai compris à ce moment-là le plaisir qu’avait Odile quand Paul la traitait de « salope » ou de « putain ».

A mon tour, j’ai tendu le bras et glissé les doigts dans la touffe de Nicole. J’avais craint d’être dégoûtée, mais au contraire, c’était excitant de sentir la douceur des poils, la chaleur humide de la fente entrouverte. C’est vrai qu’à côté de la mienne, sa « chatte », comme elle disait, était à peine renflée. Les grandes lèvres n’étaient pas des bourrelets charnus qu’il fallait écarter, elles s’ouvraient d’elles-mêmes sur le papillon poisseux des nymphes. J’ai tendu le majeur, cherchant l’entrée de son sexe. Mon cœur battait fort. J’ai poussé davantage, faisant pénétrer mon doigt tout entier sans rencontrer de résistance. Elle a gémi et je me suis immobilisée, épouvantée, persuadée qu’elle allait réveiller quelqu’un.

Elle a posé un regard brillant sur moi.

— Continue, s’il te plaît ! C’est bien comme tu le fais, toi !

J’ai obéi, faisant coulisser mon doigt entre les parois chaudes de son vagin, frottant en même temps la paume sur son clitoris, exactement comme j’avais vu Paul le faire à Odile. Elle s’est mordu la lèvre pour s’empêcher de gémir. Elle expirait bruyamment par le nez.

J’aurais voulu qu’elle ait le même geste pour moi et tentais de l’inciter en donnant des coups de reins appuyés, mais sa main restait molle, frottant l’extérieur de ma vulve sans chercher à aller plus loin. Pourtant, je sentais que même cette caresse sans conviction allait me faire jouir bien plus qu’à l’accoutumée.

J’ai retiré mon majeur. Nicole a retenu mon poignet et a relevé la tête, une expression désolée sur son visage semé de taches de son.

— Non, pas maintenant ! Ça y était presque !

Je ne sais pas ce qui m’est passé par la tête. Je n’avais rien prémédité et cela m’aurait même paru inconcevable quelques minutes plus tôt, mais, d’un coup, j’ai eu envie de la caresser par-derrière. Je l’ai laissée ramener mon poignet dans un premier temps. Elle a ouvert des yeux ronds en sentant que c’était entre les fossettes charnues de son derrière que j’étais en train de m’insinuer.

— Qu’est-ce que tu…

Je lui ai fait signe de se taire, satisfaite de l’étonner, de paraître plus dessalée que je ne l’étais. Repoussant les chairs molles de ses fesses, j’ai dirigé mon doigt encore humide dans la raie, tâtonnant à travers les frisottis épars pour trouver l’anus. La toucher là, sentir sous mes phalanges le petit cratère plissé m’a donné la chair de poule. Il y avait sûrement quelque chose de vicieux en moi, car j’étais encore plus échauffée que lorsque je l’avais touchée par-devant. J’ai poussé sans hésitation, forçant la bague qui résistait bien plus que son vagin. Elle s’est laissée faire, plaquant une main sur sa bouche pour ne pas crier.

J’ai enfoncé mon doigt jusqu’à la garde dans l’anus tout en plaquant la main sur son sexe, caressant la vulve entière, roulant son bouton sous ma paume. Chaque coup de poignet la faisait tressauter sur le matelas pneumatique. Très vite, elle a joui. En tremblant, les spasmes de son rectum massant mon majeur, elle m’a enfoncé ses ongles dans l’avant-bras.

Je n’ai pas attendu qu’elle reprenne ses esprits. J’ai retiré ma main mouillée d’entre ses cuisses – elle a eu une petite grimace quand mon doigt est sorti de son cul – pour guider la sienne vers mon sexe. C’était à mon tour de prendre du plaisir. Mais j’ai vite constaté que, malgré les regards alanguis qu’elle me jetait, son égoïsme et sa paresse naturelle prenaient le dessus. Ses doigts posés sur mes grosses lèvres remuaient mollement sans chercher même à les entrouvrir. Je me suis tournée face à elle, sur le côté et j’ai pris ses doigts dans les miens, m’en servant pour me branler comme j’aimais l’être : fort et vite, par saccades qui faisaient enfler mon clitoris déjà beaucoup plus gros que le sien.

Elle n’y mettait pas d’enthousiasme, mais pas de mauvaise volonté non plus et cela suffit à me donner un plaisir intense. Au moment où j’allais jouir, sachant qu’il ne fallait pas compter sur Nicole, j’ai mis la main entre mes fesses. Je n’étais pas allée jusque-là, même à Carnon après avoir vu ma tante, mais ce soir, je me sentais prête à tout. Dans ma raie sans poils, la pastille était bien plus large sous mes doigts que celle de Nicole, plus souple aussi : mon doigt s’y est enfoncé tout seul, jusqu’au fond, comme si mon cul l’avait happé.

J’ai joui fort et quand j’ai relevé la tête, Nicole me fixait avec une expression étonnée. Elle a remonté la fermeture de son sac de couchage et m’a embrassée sur la joue.

— Tu vois bien que nous, les rousses, on est spéciales ! On recommencera demain, tu veux ?

Elle s’est tournée sans demander son reste. Moi, je n’avais pas sommeil. A vrai dire, j’étais déçue que nos jeux s’arrêtent déjà. J’étais encore excitée et j’ai sorti les mains du duvet. Personne, pas même Nicole, ne pouvait me voir et j’ai reniflé mes doigts, une main après l’autre. D’un côté, l’odeur de Nicole qui me rappelait le lait caillé et de l’autre, la mienne, plus poivrée, me picotait les narines. Je n’arrivais pas à savoir laquelle je préférais. Peut-être qu’après tout, cette colonie ne serait pas aussi ennuyeuse que je l’avais craint.

4

Mes rapports avec Nicole ont rapidement évolué après cette nuit. Nous n’étions plus simplement copines. Elle me suivait partout, me couvait du regard, ses traits de poupée prenant une expression alanguie lorsque je parlais. D’autres filles l’ont remarqué, comme on pouvait s’y attendre. Nous n’étions déjà pas très bien vues par la bande de bécasses toujours aux basques des monitrices, et j’étais persuadée que nous étions devenues la cible de racontars. D’ailleurs, ça n’a pas manqué : les nuits suivantes, nous avons eu droit à la visite des monitrices. Elles rentraient à pas de loup dans la tente et braquaient d’un coup leur lampe torche sur les matelas. Nicole et moi ne nous sommes pas fait surprendre, heureusement. Chaque fois que le faisceau se dirigeait sur nous, nous avions l’air d’être sagement endormies, chacune dans son sac de couchage remonté jusqu’au cou.

Les monitrices de Largentière n’avaient pas plus d’imagination que celles que j’avais connues jusqu’alors et elles ont organisé un grand jeu de piste. C’était la même chose chaque été. Nous nous sommes réparties en équipe de trois avec plan et liste des indices avant de nous égayer dans les collines rocailleuses qui bordent l’Ardèche. Nous aurions pu nous tordre le cou dans les rochers ou nous faire mordre par une vipère, mais c’était le sport avant tout et le trio de mégères ne cessait de répéter que l’équipe gagnante serait récompensée.

Nicole et moi nous sommes retrouvées appareillées avec Jeanine, une petite blonde au museau de fouine que personne ne pouvait souffrir. Elle s’est prise de bec avec Nicole dès le premier virage du sentier. Je ne sais plus comment cela a commencé, mais je me souviens avoir trouvé Nicole particulièrement agressive. Elle était plutôt bonne pâte à l’ordinaire mais là, elle s’est montrée tellement odieuse avec Jeanine qu’elle a fini par fondre en larmes et s’asseoir sur un rocher au bord du chemin. J’ai essayé de la raisonner, feignant de m’intéresser au jeu de piste, mais Nicole m’a entraînée.

— Laisse-la, cette idiote ! Elle n’a qu’à se débrouiller !

Non sans quelques remords, je me suis laissé guider et Jeanine a bientôt été hors de vue, cachée par la végétation. Nicole m’a prise par le coude.

— C’est vrai que ce n’est qu’une crétine, tu le dis toi-même, et puis c’est mieux si on est que toutes les deux, non ?

C’était moi l’idiote de n’avoir pas compris que la dispute avait été préméditée pour réduire l’équipe à Nicole et moi. Elle marchait vite et j’avais du mal à la suivre sur le sentier escarpé. Nous nous sommes arrêtées sur un plateau rocheux qui surplombait la rivière. La grimpée avait donné chaud à Nicole, ses pommettes étaient rouges, son front en sueur, mais elle avait l’air satisfaite.

— On est bien ici, tu trouves pas ? Au soleil et vraiment tranquilles !

Effectivement, au sommet de la butte, les rochers nous abritaient des regards d’éventuels promeneurs. Je voyais bien qu’elle tournait autour du pot, mais je la laissais faire, amusée de la voir embarrassée, n’osant pas faire en pleine nature ce qu’elle faisait tous les soirs dans la tente.

— J’ai envie de faire pipi !

Elle m’a annoncé ça avec un air canaille, comme si elle s’apprêtait à faire une farce, avant de s’éloigner de quelques pas. Elle a descendu sa culotte jusqu’aux genoux et laissé retomber sa jupe avec une pudeur tout hypocrite. Accroupie en face de moi, elle gardait les yeux dirigés vers les collines, tout en m’exhibant son entrecuisse, la boule de poils roux qui saillait entre les plis de l’aine, les demi-sphères de ses fesses. Assise sur une pierre plate, juste en face d’elle, moi aussi, je faisais semblant de regarder ailleurs, pourtant j’éprouvais autre chose qu’une simple curiosité. J’avais la bouche pâteuse et si je respirais aussi vite, ce n’était pas seulement dû à l’escalade.

Elle a eu un léger soupir et le rideau de poils – au soleil, ils n’étaient pas aussi sombres que dans la tente – s’est entrouvert, laissant voir un trait de chair rose. Le filet clair d’urine a jailli avec un sifflement et je me suis sentie étrangement excitée. Il n’était plus question de regarder ailleurs, j’aurais même voulu m’approcher pour voir le pipi couler de sa « chatte ». Je n’entendais plus le sifflement, couvert par le bruit de cascade de sa pisse se répandant en une large flaque sur la roche. L’arc doré a raccourci subitement, laissant place à quelques coulées successives qui accrochaient des gouttes dans les crins roux.

Elle s’est redressée, les joues plus rouges encore qu’avant, et a fait glisser son slip sur ses chevilles pour l’ôter complètement. Elle s’est tournée vers moi avec un haussement d’épaules.

— J’ai rien d’autre pour m’essuyer !

En se cambrant, elle a relevé le pan de sa jupe et l’a coincé sous son menton. La culotte roulée en boule dans sa main, elle s’est frictionnée l’entrecuisse sans cesser de m’observer du coin de l’œil. Sa posture mettait en valeur les courbes généreuses de ses hanches et le slip ébouriffait sa toison – elle était du même roux vif que ses cheveux – et la faisait paraître plus fournie encore. Elle a dû voir à quel point j’étais excitée et cela lui a donné le culot qui lui manquait. Elle est venue jusqu’à moi, tenant sa jupe troussée.

— Je crois que c’est encore un peu mouillé, non ?

Pour que je puisse mieux en juger, elle a posé un pied sur le rocher où j’étais assise. Son sexe s’étalait sous mes yeux. Même si je l’avais maintes fois tripoté, je ne l’avais jamais vu ainsi, en pleine lumière. La touffe rousse s’éclaircissait, comme délavée, sur les bords de la fente qui s’ouvrait en une crevasse triangulaire. Je distinguais quelques gouttelettes de pipi accrochées aux poils frisés et ses lèvres pendantes en forme de papillon ; rose vif, presque mauve, elles luisaient d’humidité sur l’intérieur et son clitoris se dressait en pointe. Elle m’a tendu la boule de tissu de sa culotte, m’incitant à finir de l’essuyer. Je l’ai prise docilement, tamponnant le long de la fente, excitée par l’impudeur de la situation. Elle a creusé les reins davantage, approchant encore son bassin, elle était si près de moi que je pouvais à peine bouger le bras. Je sentais bien qu’elle voulait que j’aille plus loin. J’ai levé les yeux vers elle. Son visage rond avait une expression ambiguë. Les yeux mi-clos, la bouche entrouverte, elle semblait me dire « chiche ». Je me suis laissée glisser au bas de la pierre, me retrouvant à genoux devant elle si près que ses poils frôlaient le bout de mon nez. Elle a passé la main dans mes cheveux avec une nervosité contrôlée. Avec une fausse candeur, elle a soufflé :

— Oui, fais-lui un bisou !

L’odeur de son con m’emplissait les narines. Je l’avais souvent reniflée sur mes doigts, mais là, elle était plus franche, relevée d’un soupçon aigre de pipi qui m’a bouleversée. Je l’ai laissée m’attirer en avant et j’ai tendu la langue. Le parfum acide contrastait avec la douceur des chairs que je léchais à petits coups, comme un chat méfiant. De la langue j’effleurais ses lèvres pendantes, les suivais dans le creux où son goût était plus fort, remontant peu à peu vers son clitoris.

— Oui, Suzon, oui, c’est bien comme ça !

Comme lorsque j’avais pour la première fois posé la main sur elle, j’avais craint d’être dégoûtée : qu’est-ce que j’aurais pu faire de plus sale ? Pourtant, je m’enhardissais à chaque coup de langue, poussée par une excitation trouble. Je fouillais sa « chatte », aspirant les nymphes entre mes lèvres, cherchant les recoins où son goût acidulé n’avait pas encore été délayé par ma salive. Elle ondulait, les jambes tremblantes, et continuait à m’encourager d’une voix hésitante.

J’avais posé la main entre mes cuisses, sans même m’en rendre compte et, en la léchant, je caressais le renflement de ma vulve à travers le coton de ma culotte. Je gardais tout de même assez de lucidité pour me rendre compte que si je continuais de cette façon, Nicole ne tarderait pas à jouir. Je la connaissais assez bien pour savoir qu’ensuite, une fois son plaisir pris, tout ce qu’elle m’accorderait serait une vague caresse du bout des doigts. Je me suis relevée, m’essuyant le menton du revers du poignet. Nicole avait les yeux brillants, les pommettes rougies.

— Ce que tu peux être cochonne ! J’ai eu de la chance de tomber sur toi !

Elle s’est penchée sur moi et a posé un baiser rapide au coin de mes lèvres. Elle a gloussé.

— Tu sens drôlement la chatte, dis donc !

J’étais trop fébrile pour parler. J’ai remonté ma jupe sur mon ventre et baissé mon slip sur mes cuisses.

— Toi aussi, tu veux faire pipi ?

Je n’osais pas lui dire ce que je voulais, j’ai posé la main sur sa nuque pour le lui faire comprendre. Ses yeux se sont étirés avec une mine vicieuse.

— Tu veux que je te fasse pareil, pas vrai ?

Elle a posé la main entre mes cuisses, pinçant mes grosses lèvres. J’ai hoché la tête, surprise que l’égoïste Nicole le propose d’elle-même. Je me suis rassise et elle s’est penchée vers mon sexe. Le front plissé, elle a ouvert la bouche tant qu’elle pouvait et sorti la langue pour en frotter le bouquet de poils qui ornait mon pubis, se forçant à faire quelques incursions vers mon bouton. Elle le faisait sans plaisir, avec une expression de dégoût, se contentant de donner quelques coups de langue rapide sur le haut de la fente. Chaque fois qu’elle frôlait mon clitoris, picotait ma fente, mes reins se nouaient comme si j’allais jouir. J’avais envie qu’elle aille plus loin, qu’elle soit moins timorée.

— Fais-le plus, s’il te plaît ! Après je te le ferai tant que tu voudras, je te jure !

— Après ? Pourquoi après ? Tu vas voir !

Elle s’est relevée et m’a prise par la main, avec un air complice avant de me faire allonger sur le rocher chauffé par le soleil. Elle a elle-même troussé ma jupe sur mes hanches et m’a débarrassée de ma culotte. Comme lors de nos premiers attouchements, j’ai eu l’intuition qu’elle n’était pas novice.

— Comme ça, on pourra le faire toutes les deux en même temps !

Elle m’a enjambé rapidement, tête-bêche, et s’est reculée sur les genoux pour amener sa croupe au-dessus de mon visage. Elle est restée quelques instants immobile, reins creusés pour m’exhiber son cul. La position accentuait son volume, sa rondeur. Entre les fesses bien en chair, la raie rosée s’ornait de quelques frisottis épars, plus denses autour de son anus, un cratère minuscule aux plis bien marqués ; plus bas, son sexe mouillé par ma salive restait entrouvert, les petites lèvres pendouillaient de chaque côté de la fente sombre. Elle s’est penchée et, en sentant la pointe de sa langue agacer mon clitoris, je me suis redressée pour fourrer mon visage entre ses cuisses.

Je n’étais plus seulement excitée par l’obscénité de ce que j’étais en train de faire ou par l’odeur de sa chatte : les caresses qu’elle m’accordait à contrecœur – elle se contentait de frotter le bout de la langue sur mon clitoris, caressant le bas de mon sexe de ses doigts – suffisaient à me faire trembler. Sans plus penser à ce que je faisais, je léchais, suçais, happais les chairs qui dépassaient entre mes lèvres. Le mélange de salive et de mouille me coulait sur le menton et chacun de ses coups de reins faisait buter le bout de mon nez sur son anus. Je sentais les fronces s’entrouvrir et l’odeur plus fade qui s’en dégageait ne me rebutait pas. J’ai soulevé la tête pour l’atteindre, lapant les replis jusqu’à ce que d’une reculade, elle s’empale sur ma langue tendue. Je soulevais haut les genoux dans l’espoir qu’elle me fasse la même chose, mais elle ne m’a même pas accordé un doigt. J’ai pourtant joui la première avec une violence nouvelle et elle m’a rejointe en écrasant sa vulve sur mon visage, m’étouffant à demi de ses chairs molles et de ses poils détrempés.

J’ai paniqué dès qu’elle s’est relevée pour renfiler son slip en me lançant des œillades alanguies. Je n’étais pas tant dégoûtée ou choquée des actes auxquels je m’étais livrée, qu’affolée à l’idée que quelqu’un puisse le découvrir un jour. Et si Nicole allait raconter ça aux autres filles du camp ? Si je me trouvais avec une étiquette de « choute », de « gousse » sur le dos ? Je me suis rhabillée à toute vitesse, essayant tant bien que mal de remettre de l’ordre dans ma tenue. Je ne pouvais me voir dans une glace et j’étais persuadée que les autres devineraient à mon allure ce que je venais de faire. L’odeur de Nicole était si forte sur mon visage qu’il me semblait qu’on pouvait la renifler à des kilomètres. L’estomac noué d’angoisse, j’ai attrapé la carte aux indices et je me suis précipitée dans le sentier, sans attendre ma copine.

Plus tard, lorsque nous sommes arrivées au camp, fourbues, en nage, les mollets griffés par les ronces – nous ne nous étions pas mal débrouillées et notre score était honorable –, nous avons été accueillies par les regards mauvais de la bande qui avait adopté comme protégée Jeanine, la petite blonde que nous avions exclue de l’équipe. Je voyais bien à leurs expressions qu’elles nous détestaient et persiflaient dans notre dos.

5

Le lendemain, Nicole a été convoquée à la corvée de ferme. Toutes les filles détestaient ça – et moi en particulier. D’abord parce qu’il fallait faire près de deux kilomètres sur un sentier pierreux, chargée de biches de lait affreusement lourdes ; ensuite parce l’atmosphère de la méchante cour, avec ces odeurs de purin, ces chiens qui grognaient et semblaient toujours sur le point de vous mordre, sans parler du paysan lui-même qui me lorgnait avec un air vicieux, me faisait horreur. La troisième raison qui aurait bien suffi à elle seule était qu’il fallait faire la conversation à nos monitrices acariâtres.

Quand j’ai vu la tête de Nicole lorsqu’elle nous a rejointes à la lecture, j’ai pris peur. Elle n’a rien voulu me dire, jurant qu’il ne s’était rien passé, mais elle était différente, son entrain habituel envolé. Le soir, elle s’est tournée de son côté, gardant son duvet fermé, refusant la moindre caresse, signe que quelque chose de sérieux était arrivé.

Après la toilette expéditive du matin, Mlle Guilhot m’a fait appeler pour m’annoncer que c’était mon tour d’aller au ravitaillement. J’ai failli lui répondre qu’il n’y avait aucun tour, que c’était elle qui décidait à chaque fois arbitrairement, mais j’ai ravalé mes paroles. La Guilhot était celle des monitrices que je détestais le plus : les cheveux blonds tirés en arrière, la silhouette lourde avec une énorme poitrine qui ballottait à chacun de ses pas, Nicole et moi la surnommions Ulrika. Elle a dû lire ma déconvenue sur mon visage. Avec un sourire mauvais, elle m’a gratifié du sermon habituel comme quoi je n’étais qu’une égoïste et qu’il faudrait que je pense parfois aux autres ; j’étais bien contente de trouver de la nourriture sur la table, alors je devais contribuer au ravitaillement.

Parmi les trois autres filles qui venaient avec nous, il y avait Jeanine et elle n’a cessé de me lancer des regards haineux pendant tout le chemin. Je suis restée à l’écart, laissant les bécasses de service courtiser la Guilhot. La ferme m’a paru encore plus puante qu’à l’accoutumée, des poules se sont dirigées droit sur moi en caquetant, menaçantes. Heureusement, le paysan n’était nulle part en vue. J’ai aussi échappé aux biches de lait, la mono me confiant à la place la corbeille remplie d’œufs.

Un chien nous a suivies à la sortie de la cour. Il me faisait peur, retroussait les babines et ne cessait de passer sa gueule sur mes mollets comme s’il allait me mordre. J’essayais de le chasser du pied, mais il revenait à la charge. La Guilhot m’attendait en soupirant, excédée, tandis que les trois autres prenaient de l’avance sur nous. La monitrice leur a fait signe de continuer, en me houspillant.

— Tu vois bien qu’il ne te veut pas de mal, idiote ! Allez, avance !

Le manège a continué jusqu’à ce que nous soyons hors de vue de la ferme, cachées par les arbres. Le chemin serpentait à travers les rochers bordés de genêts et d’arbres rabougris. Le chien a jappé et j’ai ressenti une douleur si vive sur le mollet que j’ai failli lâcher le panier. En me retournant, j’ai vu que Mlle Guilhot tenait une branche d’orties. C’est elle qui venait de me frapper, la brûlure urticante m’irradiait la jambe. Affolée, je me suis mise à trottiner. Elle m’a rattrapée sans peine.

— Je te trouve bien pressée, Suzon ! Je ne crois pas que tu te dépêches autant quand tu es avec ta Nicole !

Mon cœur a fait bond. Je courais presque pour qu’elle ne voie pas à mes traits que l’allusion à Nicole avait fait mouche.

— Je t’ai dit de ralentir !

Elle m’a cinglé la cuisse, plus méchamment encore. J’ai lâché un cri et je me suis immobilisée, cherchant un endroit où déposer les œufs pour pouvoir frotter ma jambe endolorie. Un nouveau coup m’a brûlé l’autre mollet.

— Et ne t’avise pas de lâcher les œufs !

Le chien a grogné. Sous l’effet de la peur et de la douleur conjuguées, mes yeux se sont remplis de larmes. Debout, incapable de soulager ma douleur à cause de la corbeille serrée dans mes bras, je frottais l’une contre l’autre mes cuisses irritées. Le chien en a profité pour me renifler à son aise, glissant le museau sous le pan de ma jupe. Cela a amusé Mlle Guilhot.

— Tu vois, même ce brave Achille a senti que tu n’étais qu’une garce en chaleur !

Elle balançait la branche d’orties au bout de son bras, jouant à me faire peur avant de me frapper de nouveau. Je me suis mise à sangloter, me détestant d’être aussi douillette. Elle a fait un pas en avant pour me souffler au visage, ses yeux rapprochés brillants d’un éclat haineux. Le museau du chien poussait entre mes cuisses.

— Qu’est-ce que tu croyais ? Que tu pouvais l’obliger à faire toutes ces saletés et que je n’en saurais rien ?

J’aurais voulu protester, dire que ce n’était pas moi, mais Nicole, qu’elle n’avait fait que mentir, mais les mots ne passaient pas. Je sanglotais, alors que j’aurais voulu lui tenir tête. Sans laisser tomber la branche, elle a caressé la tête du chien qui continuait à me renifler bruyamment.

— Tu dois sentir la chienne !

Elle était tout près de moi et elle respirait fort, le visage rougeaud. D’un coup, elle a soulevé ma jupe, la coinçant sous mes bras plaqués à ma poitrine. J’ai tenté de protester.

— Je t’avertis : tu n’as pas intérêt à lâcher ce panier !

Le chien a grogné en écho et, d’un coup sec, la Guilhot a baissé ma culotte, comme si elle voulait l’arracher. Je me suis crispée en me recroquevillant, cherchant par réflexe à cacher ma nudité, mais aussitôt, j’ai senti les orties me frôler les hanches. Le frottement ténu a suffi à me faire me redresser. La monitrice se servait de sa branche comme pour guider du bétail.

— Arrêtez, je vous jure, c’est pas moi qui…

— Et en plus, tu es menteuse ! Sale petite gouine !

J’ai fait un pas de côté pour échapper au balancement menaçant des orties.

Achille en a profité. J’ai sursauté quand sa truffe s’est collée sur mon sexe. Mes larmes ont recommencé à couler quand il s’est mis à me lécher la vulve. Je sentais sa langue râpeuse, qui lapait par saccades, entre deux grognements.

— Qu’est-ce qu’il y a, je croyais que t’aimais ça, qu’on te lèche ?

Elle a eu un rire graveleux à sa propre plaisanterie et a jeté la branche d’orties dans les bosquets. Mon soulagement a été de courte durée. Elle m’a saisie par les cheveux, là où ils sont le plus fins, au-dessus des oreilles, et elle a tiré.

— Non, ce que tu aimes, c’est forcer les autres à le faire, pas vrai ?

Elle continuait à tirer, m’obligeant à me pencher en avant. Le chien est passé derrière moi, poussant son museau entre mes fesses, léchant là aussi.

— Et si c’était toi qu’on force, ça te plairait autant, espèce de vicieuse ?

Elle m’a amenée jusqu’à la Croix de Mission, au bord du sentier et m’a fait déposer les œufs sur le socle. Elle a tiré plus fort sur mes cheveux et j’ai poussé un cri de douleur en tombant à genoux. Cela a rendu le chien fou. Avec des grognements nerveux, il a essayé de me grimper sur le dos, me griffant à travers mon chemisier. J’ai eu un hoquet de dégoût en sentant les poils de ses pattes et sa queue brûlante frotter mes fesses. Terrorisée, j’ai rabattu ma jupe pour me protéger. Je pensais que la Guilhot allait hurler, mais elle ne s’en est même pas aperçue. Elle avait d’autres choses en tête.

Elle s’est adossée à la stèle et a écarté les jambes. Elles tremblaient légèrement et j’ai compris qu’elle était excitée par ce qu’elle me faisait subir. Elle respirait fort et son visage était de plus en plus rouge.

— Moi, je suis sûre que ça te plairait, saleté de gouine !

Sa voix était méconnaissable. Elle a libéré une main pour trousser sa jupe. Elle avait de grosses cuisses, lourdes et musclées, la peau rosie par le soleil, jusqu’à mi-hauteur. Sa culotte bleu marine lui entaillait le haut des cuisses.

J’aurais sans doute pu m’enfuir en courant mais j’avais mal et peur. Peur du chien qui continuait à grogner, renifler, et essayait de me monter. Peur aussi de la méchanceté de cette femme qui me tenait à sa merci.

Elle n’a pas baissé son slip, elle a passé les doigts sous l’élastique pour le tirer dans l’aine et dégager sa vulve. J’étais tout près et des effluves de savon à la violette et d’iode m’ont envahi les narines. Son sexe s’accordait avec le reste de son corps : il saillait comme une motte de chair grasse entre les poteaux de ses cuisses, orné d’une bande de poils souples d’un châtain plus sombre que ses cheveux. Elle a écarté davantage les jambes et son con s’est animé, comme si elle avait eu une bête blottie entre ses cuisses ; les babines charnues se sont écartées, laissant peu à peu apparaître une masse de chairs chiffonnées d’un rouge sanguin. Elle m’a attirée plus près. J’ai réalisé en voyant son clitoris dressé dans les replis luisants d’humidité, à quel point elle était excitée ; l’odeur de son con était très forte.

— Ce n’est même pas une punition pour une saleté dans ton genre !

Le chien a poussé un couinement et collé sa gueule contre ma joue, affolé de renifler une autre chatte. Elle l’a repoussé et il s’est aplati contre le sol, cherchant à atteindre mon entrejambe. La Guilhot avait tort : autant le sexe de Nicole m’avait troublée, autant le sien me répugnait. Elle l’a senti et a tiré sur ma mèche jusqu’à faire couler de nouvelles larmes.

— Tu fais moins la dégoûtée avec Nicole ! Lèche, dépêche-toi ! C’est moi ou Achille !

J’ai cédé, la laissant frotter mon visage contre la motte odorante. Mon nez butait sur la bande velue qui puait la savonnette bon marché et mes lèvres closes frottaient contre les chairs poisseuses qui dépassaient de la fente. Cela suffisait à l’exciter, elle soufflait en ondulant du bassin. Le chien couinait autour de nous se frottant contre mon dos ou la jambe de la monitrice.

Elle a plaqué ses deux mains sur mes tempes. Ses cuisses tremblaient, fatiguées par la position. Elle a grogné comme sous le coup d’un effort.

— Tiens, putain !

J’ai senti quelque chose de chaud sur l’arête de mon nez et, d’un coup, c’est mon visage entier qui a été inondé d’urine. Elle giclait contre mes lèvres closes, me ruisselait dans le cou, m’étouffant de son odeur âcre. Sa poigne m’empêchait de reculer et j’avais l’impression d’étouffer, asphyxiée par les replis gras de son con et le liquide tiède qu’elle déversait sur moi. Ce qui avait eu un arrière-goût piquant dans la touffe de Nicole me soulevait le cœur – des relents d’ammoniaque m’emplissaient la gorge. Le jet diminuait et la Guilhot, excitée, s’est relâchée suffisamment pour que je puisse m’arracher à sa poigne. J’ai roulé sur les pierres du sentier. Adossée à la croix, son énorme poitrine se soulevant sous le chemisier trop étroit, les cuisses écartées, baignées d’urine, elle me regardait avec un mélange de haine et de désir qui m’a épouvantée.

Avec un glapissement, le chien s’est précipité à ma place, lapant d’une langue avide la pisse et la mouille qui coulait d’elle. J’ai remonté mon slip tant bien que mal et je me suis mise à courir à travers les fourrés.

— J’en ai pas fini avec toi, Suzon ! J’appellerai ta mère, tu entends ?

J’ai couru. Je voulais fuguer, m’enfuir jusqu’à Largentière et prendre l’autocar. Je ne suis arrivée que jusqu’à l’Ardèche qui coulait en contrebas. L’eau était fraîche mais je m’en suis longuement aspergée et j’y ai lavé mon chemisier.

Je suis restée longtemps allongée au bord de la rivière. D’une certaine manière, maintenant que j’étais propre et calmée, je me sentais libérée. Je n’avais plus à avoir peur de quoi que ce soit. Personne ne m’embêterait plus et il ne restait que trois jours avant la fin de la colo. Une fois la décision prise de dire non à tout ce que l’on me demanderait, corvées et vaisselle comprises, je suis retournée au camp.

Mlle Guilhot ne m’a plus jamais adressé la parole. Nicole non plus, du reste.

6

J’ai gardé d’excellents souvenirs de la rentrée au lycée de jeunes filles de Roanne. Ma mère avait déménagé pour se rapprocher de sa sœur – un deux-pièces coquet – et je n’avais plus besoin de prendre l’autobus. Comme beaucoup de Roannais de cette époque-là, je me déplaçais à bicyclette, ce qui me donnait une sensation d’indépendance. J’avais toujours aimé l’école. Peut-être parce que j’étais enfant unique, c’était pour moi un moyen d’éviter l’ennui. J’avais un an d’avance et excellais sans difficulté aussi bien en mathématiques qu’en latin. C’est sans doute pour cela que les filles de ma classe, âgées d’un ou deux ans de plus que moi, m’acceptaient avec indulgence ; leur allure dessalée, cigarette au bec, trench-coat serré à la taille, m’impressionnait.

Pour le reste, j’étais une parfaite midinette. J’écoutais Charles Aznavour et François Deguelt à la radio. Je tenais un journal dans lequel je transcrivais mes états d’âme ; j’y collais des photos de Gary Cooper ou de Montgomery Clift. En rentrant du lycée, je faisais un détour pour passer devant l’école professionnelle, il y avait toujours de beaux garçons qui en sortaient, l’air ombrageux.

Pour autant, je ne me serais jamais laissé aborder. Le sens des apparences, la crainte du qu’en-dira-t-on, et cette idée que tout ce qui concernait de près ou de loin la sexualité devait rester secret étaient bien ancrés en moi. Tout en rêvant de jeunes premiers et en imaginant le garçon idéal qui saurait me courtiser à la manière d’un Roméo, je me touchais beaucoup. Devant la glace de la salle de bains ou sous mon édredon, lumières éteintes, je passais des heures à me tripoter, devant, derrière, explorant mon intimité sans me lasser.

Ma tante Odile est tombée malade peu de temps après la Toussaint. Son docteur ne savait pas au juste ce dont elle souffrait, c’était viral, il n’y avait pas grand-chose à faire de toute façon. Je me suis demandé souvent par la suite si ce n’est pas ce sentiment d’impuissance qui m’a donné le désir de faire médecine.

Elle gardait le lit, amaigrie, épuisée par la lutte que son corps menait contre le virus. Ma mère était de l’équipe du soir à l’usine et elle m’a demandé d’aller donner un coup de main à ma tante qui se désespérait de ne pouvoir tenir sa maison. Je l’ai fait avec plaisir, Paul et Odile étaient tellement gentils tous les deux. Et puis me retrouver dans leur appartement me rappelait l’ambiance canaille des vacances. Je faisais un peu de ménage, préparais le dîner selon les indications de ma tante, tout en mettant la dernière main à mes devoirs. Quand Paul arrivait du bureau, je restais quelques minutes pour bavarder avant de rentrer.

J’aimais bien l’atmosphère qui régnait chez eux et la façon dont Paul se montrait toujours tendre et attentionné avec Odile. Peu à peu, j’ai pris l’habitude de rester plus tard. Je soupais parfois avec Paul – ma tante ne prenait qu’un plateau dans son lit – et il m’aidait à faire mes devoirs. Il avait toujours un mot gentil pour moi, une plaisanterie qui savait me faire rire. Quand nous travaillions, il laissait sa main sur mon épaule, ou sur ma cuisse. C’était un geste naturel pour lui, mais je ne pouvais pas m’empêcher de penser aux scènes que j’avais surprises dans la maisonnette de Carnon.

C’est moi qui ai tout déclenché. Innocemment, au départ. Nous avions fini de dîner, j’avais fait la vaisselle, Paul et moi étions assis sur le divan, la radio jouait en sourdine et j’essayais d’apprendre la liste des prépositions anglaises. Il a proposé de me les faire réciter. Je lui ai tendu mon manuel et je me suis allongée sur le canapé pour poser la tête sur ses genoux. Ce n’est qu’une fois installée que j’ai réalisé ce que mon attitude avait d’ambigu. J’aurais pu me redresser, mais au contraire, j’ai fermé les yeux et replacé ma tête, comme si je ne cherchais qu’une position confortable. Paul est devenu nerveux. Il se raclait la gorge après chaque question qu’il posait et ne prêtait aucune attention à mes réponses. Sous ma nuque, je sentais son sexe enfler. En ânnonant les prépositions au hasard, je le revoyais, nu, devant le lit où lisait ma tante, exhibant son pénis tendu. Sous ma tête, la bosse semblait vraiment dure. Je me demandais à quoi ressemblerait sa verge s’il ôtait son pantalon là, tout de suite.

Son trouble ne faisait qu’empirer, sa voix s’éraillait en m’interrogeant et, au bout d’un moment, il a repoussé ma tête pour pouvoir se mettre debout.

— Je vais voir si ta tante s’est endormie.

L’idée que nous soyons pratiquement seuls tous les deux et que cela fasse autant d’effet à Paul, m’a vraiment excitée. Mon sexe était gonflé et humide, mon cœur battait vite. Prise d’une impulsion subite pendant qu’il était dans la chambre, j’ai ôté mon slip en me tortillant sur le divan. Je me disais que j’étais folle, mais je ne pouvais pas me contrôler. J’ai roulé ma culotte dans la poche de ma robe et repris ma position allongée, faisant mine de me replonger dans mon livre d’anglais, la gorge nouée d’excitation.

— Ça y est, elle dort à poings fermés…

Appuyé au chambranle, il me regardait bizarrement.

— Tu sais, c’est dur pour moi de vivre comme ça. Heureusement que tu es là !

En lui retournant son regard attendri, j’ai soulevé un genou avec une fausse innocence. Je savais que de là où il était, il pouvait voir mes jambes, mais je ne savais pas jusqu’où. Le simple fait d’être nue sous ma robe, près de Paul, m’excitait énormément. Il n’a pas repris sa place sur le divan, préférant s’asseoir sur un coin de la table basse. Je savais très bien pourquoi : tout en faisant mine de réviser, j’observais la façon dont il lorgnait sous ma jupe. Son visage avait pâli et ses yeux pris un éclat fiévreux. J’avais envie qu’il me touche, mais je voyais qu’il n’osait pas et je ne savais comment le lui faire comprendre. J’ai replié les jambes, maintenant le pan de ma robe sur mes genoux avec une pudeur hypocrite, alors qu’il pouvait très bien voir par en dessous.

— Tu ne t’assieds pas à côté de moi ? Je révise encore un peu et tu me feras réciter avant que je parte, d’accord ?

Il a hoché la tête, incapable de répondre. J’ai fermé les yeux et fais semblant de marmonner en prenant un air concentré, tout en avançant le bassin pour mieux lui montrer ma chatte – depuis Nicole, j’avais adopté le mot ; ça me plaisait, surtout quand elle était comme à ce moment-là, gonflée et mouillée.

J’ai senti son souffle sur ma cuisse. Il s’était laissé tomber à genoux sur le lino pour glisser la tête sous ma jupe. L’espace d’une seconde, j’ai pensé que j’aurais dû aller me laver dans la minuscule salle d’eau, et puis sa langue s’est glissée dans ma fente et je n’ai plus pensé à rien. C’était beaucoup plus fort que ce que m’avaient laissé entrevoir les timides coups de langue de Nicole. Paul me fouillait, me suçait, m’avalait et j’avais l’impression de découvrir des zones inconnues entre mes cuisses. En relevant la tête, je voyais l’expression extatique de son visage pendant qu’il faisait rouler les lèvres renflées de mon sexe contre ses joues, le nez enfoncé dans le bouquet roux qui s’étalait sur la grosse bosse de mon pubis.

J’ai joui très vite et si violemment que j’ai plaqué la main sur ma bouche pour m’empêcher de crier. Il a continué à laper et à suçoter, mais plus doucement, avalant ce qui coulait de mon con en déglutissant bruyamment. Puis, d’un coup, il a rabattu le pan de ma robe et s’est dirigé vers l’évier. Il s’est aspergé le visage d’eau froide à plusieurs reprises. J’espérais que c’était pour retrouver une contenance plutôt que pour chasser mon odeur. Il s’est retourné et m’a adressé un pâle sourire. Il était visiblement confus de ce qu’il venait de faire. Il le regrettait, pourtant son érection faisait une bosse bien visible sous son pantalon. Il a marmonné quelque chose à propos de l’heure tardive, m’a demandé si je voulais qu’il me raccompagne.

Je me sentais épuisée, vidée et également pleine de gratitude à son égard. Après tout, il venait de me donner plus de plaisir que je n’en avais espéré et il ne demandait rien. Au contraire, il avait un air embarrassé qui le rendait attendrissant. J’ai tapoté le coussin à côté de moi.

— Mais non, c’est à deux minutes en vélo ! Tu ne veux pas fumer une cigarette tranquillement ? Je partirai après.

Ses traits ont pris une expression soulagée. D’une voix plus assurée, il a déclaré que c’était une excellente idée et qu’il allait chercher ses Boyards. Cela m’a intriguée : son paquet était juste devant moi, sur la table basse. Il a disparu quelques instants avant de revenir s’asseoir. Il avait ôté sa cravate et sorti sa chemise du pantalon. Je l’ai laissé allumer sa cigarette et prendre une longue bouffée avant de me blottir contre lui, la tête sur ses genoux. Il a posé la main tendrement sur mon épaule, énonçant quelques banalités d’une voix rauque. J’avais sommeil, j’étais langoureuse, encore échauffée de ses coups de langue et, curieusement, je n’avais plus peur du tout. Je n’éprouvais qu’une vague nervosité, du trac tout au plus.

J’ai roulé doucement sur le côté, me faufilant l’air de rien sous sa chemise. Il m’avait facilité les choses en déboutonnant sa braguette – c’était la raison de sa courte absence. J’ai posé la tête sur son ventre avec un soupir ensommeillé et je l’ai senti se contracter. Timidement, j’ai entrouvert le pantalon de tergal. Son sexe était tellement raide qu’il soulevait l’élastique de son caleçon, le gland en dépassait, une grosse prune d’un violet luisant, une goutte perlait sur la fente du bout. Moi aussi, je respirais vite. Le mélange d’attirance et de répulsion que j’avais ressenti en le voyant la première fois à travers la grille, revenait, plus intense. Vu d’aussi près le bout de son pénis paraissait vraiment gros. Il s’en dégageait une odeur fade dont la nouveauté me troublait. J’ai repensé à ma tante quand elle l’avait pris dans sa bouche « parce que c’était les mauvais jours » et je l’ai effleuré de ma langue tendue. Il a frissonné et mes dernières hésitations, ma crainte de ne pas savoir faire se sont envolées en sentant la douceur de cette grosse chose tiède. J’ai léché le bord de la petite fente puis tourné autour du gland en lapant à petits coups, posant les doigts sur la tige à travers son caleçon.

Il s’est mis à trembler, soufflant entre ses dents. Il a posé la main sur ma tête et m’a poussée plus bas. Je n’ai pas résisté, laissant son gland franchir mes lèvres, m’emplir la bouche. De l’autre main, il a dégagé son caleçon et, posant les doigts sur les miens, leur a insufflé un mouvement de va-et-vient. Malgré mon inexpérience, j’ai compris qu’il était trop excité pour les agaceries que j’avais en tête. Il donnait des coups de reins incontrôlés qui enfonçaient sa verge jusqu’à ma gorge et il gardait les doigts serrés fort sur ma main, la secouant de plus en plus vite.

J’avais vu ce qui s’était passé avec ma tante, ce jour-là, à Carnon, la façon dont il s’était répandu sur le linoléum, mais je n’étais pas préparée à ce qui allait suivre. Son sperme a giclé avec violence, m’emplissant la gorge, et j’ai paniqué. Je n’arrivais pas à déglutir, j’avais l’impression d’étouffer. J’ai voulu me reculer, mais il maintenait ma tête. Agité de secousses, étouffant ses râles à travers ses dents serrées, il continuait à éjaculer, à me remplir la bouche en se branlant avec mes doigts. Dans un réflexe salutaire, j’ai bloqué ma gorge de ma langue et écarté les lèvres pour laisser le liquide chaud s’écouler hors de ma bouche. Il y en avait des quantités, et d’une manière naïve, cela m’a flattée : j’ai pensé que je l’excitais beaucoup. Quand les jets ont diminué de puissance sur mon palais, j’ai pu déglutir, goûtant pour la première fois au mélange de fadeur et d’âcreté du sperme. Malgré sa consistance gluante, je n’éprouvais aucune répugnance. Au contraire, la surprise passée, je continuais à secouer la tige entre mes doigts pour en faire couler davantage, avalant au fur et à mesure.

Il a enlevé ses mains, signal que c’était terminé, et je me suis tournée pour prendre mon slip dans ma poche, m’en servant pour essuyer ce qui m’avait coulé sur le menton et poissé les doigts. Paul s’est rajusté précipitamment. Il évitait mon regard, plus coupable encore qu’auparavant. Il s’est raclé la gorge, se sentant obligé de dire quelque chose, mais ne trouvant pas les mots. Je me suis levée à mon tour, ramassant cartable et manteau.

— A propos de ce soir…

— Merci de m’avoir fait réviser ! Je suis sûre que j’aurai une bonne note !

Le goût de son sperme encore en bouche, je lui ai planté une bise sur chaque joue, avec une innocence feinte. De nouveau, il a paru soulagé. Il a proposé de m’emmener en voiture, mais je filais déjà dans l’escalier.

J’aurais dû me sentir coupable, j’imagine : ma tante Odile avait toujours été très maternelle avec moi, et profiter de son état de santé pour provoquer son mari n’avait rien de très reluisant. Pourtant, en roulant sur ma bicyclette dans l’avenue Carnot, tout ce que j’éprouvais était de la gaieté et une grisante sensation de liberté.

7

Pour la seconde fois, ma vie était transformée. Dès le lendemain, je n’agissais plus de la même manière. J’ai bâclé mon travail scolaire, expédié le ménage et la préparation du dîner, tout ça dans un seul but : être prête et disponible quand Paul rentrerait.

Malheureusement, Odile était bien moins fatiguée que la veille. Dans leur deux-pièces, il n’était pas question de s’isoler. Paul et moi échangions des regards entendus et trouvions des prétextes pour nous frôler, mais le temps passait sans que le sommeil ne gagne ma tante. Je suis repartie frustrée et il en a été de même le lendemain.

Le jour suivant, j’étais déterminée à ne pas rentrer chez moi sans avoir au moins caressé le sexe de Paul. Depuis le premier soir, j’y pensais sans arrêt et c’est en l’imaginant dans ma bouche que je me touchais le soir. Je finissais par me demander si Odile n’avait pas une sorte de sixième sens qui la maintenait éveillée uniquement pour nous empêcher de fricoter.

Nous avions longtemps traîné à table. Ma tante m’a paru somnoler lorsque je suis allée chercher son plateau. J’ai débarrassé en frôlant Paul. Il est allé jusqu’au pas de la porte, vérifier qu’Odile dormait. J’avais commencé à faire la vaisselle et il est venu se coller contre moi. Il respirait vite, ne disait pas un mot. Il a commencé à caresser ma hanche à travers ma robe. Je laissais l’eau brûlante couler sur mes doigts, trop excitée pour penser à ce que je faisais. Comme je ne réagissais pas, il s’est enhardi et m’a peloté les fesses. Je craignais qu’elles ne soient trop maigres à son goût, en comparaison de la croupe épanouie de ma tante, mais il les malaxait vigoureusement. Je gardais les yeux fixés sur le carrelage au-dessus de l’évier tout en creusant les reins pour lui faire comprendre que cela me plaisait, qu’il pouvait aller plus loin.

Quand il a passé les mains sous ma jupe, j’ai échappé l’assiette que j’étais en train de laver. Je n’avais pas osé faire comme le premier soir et je portais toujours une culotte. Il l’a baissée lentement. D’instinct, j’ai écarté les jambes, à la fois pour mieux me prêter à ses caresses et pour empêcher le slip de tomber jusqu’à mes chevilles. J’avais été excitée qu’il me tripote à travers la robe, mais sentir ses mains sur ma peau nue, c’était tout autre chose. Je me suis mise à ruisseler. J’avais un peu honte qu’il me trouve déjà toute mouillée, mais plus impatiente encore que ses doigts se posent sur mon sexe, qu’il sente comme j’avais envie.

Il n’a pas cherché à caresser mon sexe. Mes fesses, toutes maigrichonnes qu’elles étaient, l’excitaient davantage. Il les triturait des deux mains, les malaxait en les ouvrant et les fermant.

— Mais, Suzon, tu n’es pas encore rentrée chez toi ?

Il y a eu un instant de panique quand nous avons entendu la voix de ma tante. Ecartant les genoux pour m’assurer que la culotte ne glisserait pas, je me suis mise à frotter avec énergie l’assiette déjà propre, tandis que Paul, d’un geste vif, s’emparait d’un torchon pour se donner une contenance.

— Ce n’est pas raisonnable, il est tard ! Que va dire ta mère ?

Paul est allé à sa rencontre et lui a pris le bras pour la mener jusqu’au fauteuil, faisant à son tour semblant de la gronder : c’est elle qui n’était pas raisonnable de se lever comme ça, toute seule. A sa décharge, ma tante avait mauvaise mine, sa maladie la fatiguait et lui sapait le moral.

— Tu sais, Suzon, je me sens déjà tellement coupable de ne pas pouvoir m’occuper de Paul comme il faut, je ne voudrais pas que ça te coûte trop !

J’ai essayé de la persuader que je faisais tout ça avec plaisir – ce qui était vrai – et j’ai insisté pour qu’elle retourne se coucher pendant que je terminais, mais elle n’a rien voulu savoir. Je n’ai pas eu d’autre choix que de partir. Ma culotte qui m’entravait les cuisses me donnait une démarche ridicule. Heureusement, Paul a eu la présence d’esprit de me tendre mon manteau.

J’étais tellement frustrée que je n’ai pas pu attendre d’être rentrée à la maison pour me soulager. Tapie dans un coin de la remise à vélos, je me suis fait jouir rapidement en imaginant ce qui aurait pu se passer si ma tante ne s’était pas levée inopinément.

Ma mère était de l’équipe du matin la semaine suivante, et c’est elle qui est allée s’occuper d’Odile, m’obligeant à rester à la maison. Elle voulait que je me repose, j’en faisais trop pour une fille de mon âge et elle craignait que mes résultats scolaires n’en souffrent. La semaine m’a paru interminable.

Enfin, le lundi est arrivé et j’ai eu du mal à me concentrer pendant les cours de l’après-midi. Paul aussi avait dû attendre ce jour-là avec impatience parce qu’il est arrivé plus tôt qu’à l’ordinaire du bureau. J’étais en train de faire mes devoirs sur la table du salon. Il m’a embrassée rapidement et est allé directement voir ma tante. Il lui avait acheté un de ses romans policiers favoris et elle était enchantée. Il lui a préparé une tisane et a passé un long moment avec elle.

Je me rendais compte qu’il faisait tout ça pour qu’elle reste au lit et que nous soyons tranquilles, tous les deux. J’écoutais leur conversation, le cœur battant. Sans réfléchir, je me suis mise à genoux sur ma chaise dans une position qui n’avait rien d’inhabituel – il m’arrivait souvent de travailler ainsi – mais cette fois, même si je ne l’avais pas réellement prémédité, c’était pour aguicher Paul. En tournant la tête, je voyais le bas de mon corps dans le miroir du vestibule. Mes fesses n’étaient pas grosses, certes, mais dans cette position, elles prenaient un bel arrondi, moulées dans le tissu bleu marine de ma jupe.

— Tu veux que j’allume la radio, chérie ?

— Oh non, non, je veux me concentrer sur mon livre !

— Tu as raison. Je donne un coup de main à Suzon pour ses devoirs et je reviens te voir, promis.

J’ai entendu le bruit d’un baiser et mon cœur a battu plus vite.

Paul est venu directement à côté de moi. Tout en lisant par-dessus mon épaule l’énoncé du problème de physique, il a posé la main sur ma hanche. Jouant le jeu, m’efforçant de contrôler ma voix, je lui ai dit que c’était la seconde question qui m’embêtait. Sa main s’est déplacée jusqu’à mes fesses et j’ai ondulé de la croupe, cherchant ses caresses.

— La deuxième question, eh bien, voyons ça…

Sans changer de place, il a lentement fait remonter ma jupe sur mes reins, puis a baissé mon slip. Pas complètement, mais assez pour dénuder mon derrière et l’exposer en pleine lumière. Je voyais dans la glace l’arrondi des pommes pâlichonnes, soulignées par la bande de tissu de la culotte. Elles paraissaient toutes menues en comparaison de la main trapue de Paul posée sur elles. Il continuait à donner le change en énonçant un théorème quelconque tout en caressant mon derrière. Il s’est reculé pour mieux le regarder. Il ne parlait plus, j’entendais son souffle et devinais son excitation au tremblement de ses mains posées sur mes fesses pour les écarter davantage. Je me prêtais au jeu, creusant les reins, marmonnant comme si je cherchais à résoudre mon problème, excitée qu’il reste là à contempler mon cul, le petit trou dont j’apercevais le liseré ocre dans la glace.

— Le carré de la force ? Oui, essayons pour voir !

D’un geste vif, il s’est accroupi derrière moi et a insinué la langue entre mes fesses. Il a d’abord mouillé toute la raie, la léchant de haut en bas. Ma culotte l’empêchait d’atteindre la vulve cachée par le coton, mais il s’en moquait, c’est sur mon anus qu’il reportait toute son attention. Pour l’agacer, il a d’abord lapé le pourtour, frôlant les fronces sans aller jusqu’à l’orifice lui-même. Dans la glace, je voyais son visage rougi, les cheveux en bataille, monter et descendre entre les bosses de mon derrière et cela m’excitait encore plus que les agaceries de sa langue. Je faisais attention à ne pas respirer trop fort.

Enfin, sa langue s’est posée sur la pastille de l’anus. Cette sensation tiède sur mon orifice m’a fait mouiller davantage. Si j’avais osé, je me serais touchée. Il ne s’est pas contenté de caresser les replis, il a poussé sa langue à l’intérieur. J’ai serré les bords de la table pour ne pas gémir et poussé ma croupe vers lui tellement c’était excitant. Il faisait coulisser sa langue dans le boyau, la retirant pour mieux la renfoncer, chaque fois plus loin et je sentais mon cul s’ouvrir. Il s’est redressé, trop vite à mon goût : j’aurais voulu qu’il poursuive son exploration, la pousse jusqu’à mon con.

— On est dans l’impasse, là. Si on essayait de calculer la vitesse d’abord ?

J’ai dû marmonner mon accord, mais je n’étais plus en état de jouer la comédie de l’élève studieuse. Paul s’en tirait mieux que moi, malgré le ton bizarre de sa voix. En poursuivant ses explications, seulement destinées à leurrer ma tante, il a défait sa braguette. Son sexe était tendu à craquer, le gland violacé brillait sous la lumière du lustre. En réalisant ce qu’il allait me faire, mon ventre s’est noué d’appréhension. Malgré mon excitation, sa verge m’effrayait : elle paraissait si grosse en comparaison de la cible minuscule, et j’avais encore le souvenir de son volume entre mes lèvres. J’avais peur, c’est vrai, mais pas un instant, je n’ai songé à le dissuader. Ses caresses, sa langue m’avaient tellement échauffée que je voulais tout ce qu’il voulait.

— Je suis sûr que ça va marcher comme ça !

J’ai suivi ses gestes dans la glace. Il a empoigné son pénis pour le ramener à l’horizontale et l’a pointé entre mes fesses. Je n’ai pas eu le temps de me crisper : déjà, le gland pesait sur l’orifice qu’il avait préparé. Il a creusé les reins davantage et une douleur violente a failli me faire crier. Je me suis mordu la lèvre et Paul s’est immobilisé, les mains posées sur ma taille pour me maintenir cambrée. J’avais toujours mal, mais la sensation de brûlure s’atténuait à chacune de mes respirations. Il était en moi. Sa verge fichée dans mon cul me paraissait énorme, elle me remplissait toute, me dilatait. Les contractions involontaires de mon rectum ravivaient la douleur et je devais faire l’effort de me détendre, de m’ouvrir, pour goûter au plaisir d’être dilatée.

Paul s’est raclé la gorge. Lui aussi cherchait à se contrôler.

— Je crois qu’on a bien avancé. La solution est tout près.

Il a recommencé à bouger. Très lentement, avec précaution, donnant de petites secousses mesurées. Pour mieux me détendre, j’ai posé la tête au creux de mon coude sur la toile cirée. Dans le miroir, je voyais distinctement le contraste entre mes fesses et la tige épaisse qui progressait entre elles. J’avais l’impression qu’il s’enfonçait jusque dans mon ventre, pourtant sa verge n’avait même pas pénétré à moitié. J’ai fermé les yeux, me concentrant sur les va-et-vient légers de Paul qui me faisaient trembler sur la table.

— On y est. Un dernier calcul…

Il s’est penché sur moi pour passer un bras sous mon ventre, a tâtonné jusqu’à ma chatte détrempée et écarté les lèvres pour débusquer mon bouton. Sans accélérer ses mouvements du bassin, il s’est mis à agiter son sexe en rond dans mon cul. J’ai joui dès qu’il a serré les phalanges sur mon clitoris. Chacun des cercles que son sexe faisait dans mon rectum me faisait trembler des pieds à la tête et sa façon délicate de me branler prolongeait encore mon plaisir. Pour ne pas crier, je me suis mordu la lèvre et j’ai senti le goût du sang dans ma bouche. J’étais parcourue de secousses qui faisaient trembler la chaise sur ses pieds, trop bruyamment sans doute, mais je n’y pouvais rien.

Quand j’ai ouvert les yeux, j’ai vu Paul ranger son sexe encore tout raide dans son caleçon. Remontant lui-même ma culotte avant de rabattre ma jupe, il s’est efforcé de prendre une voix assurée.

— Voilà qui est terminé, pour la physique au moins. Tu t’en sors très bien, Suzon !

Ensuite, il a remis son veston, comme s’il avait froid – je savais bien que c’était pour cacher la rigidité de son pénis – et il est allé voir si Odile n’avait besoin de rien. Elle commençait à avoir faim, mais son roman était si passionnant qu’elle ne voulait pas le lâcher.

— Très bien, je vais me laver les mains et nous préparerons le dîner avec Suzon, d’accord ?

Mon derrière me faisait mal, une brûlure qui me tenaillait jusqu’aux reins, mais j’étais encore sur un nuage. Mon cœur cognait dans ma poitrine et mes yeux embués me donnaient l’impression d’y voir flou. J’avais eu tellement de plaisir que j’étais désolée que Paul n’ait pas joui, lui. C’était injuste. Je me suis levée et d’un pas hésitant, je l’ai rejoint à la salle d’eau.

Il était bien en train de se laver les mains, mais j’ai compris qu’il m’attendait en voyant sa braguette ouverte. Il n’y avait pas besoin de dire un mot : en me voyant, il a dégagé son pénis encore poisseux et je me suis accroupie devant lui sur le tapis de bain. L’eau continuait à couler du robinet et il s’est tourné vers le lavabo dans l’intention de rincer sa verge. J’ai levé les yeux vers lui, m’efforçant de lui faire comprendre du regard que c’était inutile. Il a hésité. J’ai enroulé les doigts sur la tige pour l’attirer dans ma bouche.

J’ai rectifié ma position pour apercevoir notre reflet dans le miroir fixé à la porte. C’était plus facile en me voyant dans la glace d’imiter les gestes d’Odile. Et plus cochon aussi. Je l’ai branlé quelques instants, m’amusant à couvrir et découvrir le gland d’où émanait une odeur piquante. Réaliser que c’était la mienne m’a excitée et je l’ai aussitôt pris entre mes lèvres. La grosse prune chaude qui m’emplissait la bouche, son goût âcre m’ont troublée et, malgré le plaisir que j’avais eu, la douleur qui m’irradiait le rectum, j’ai failli me tourner pour lui présenter mes fesses une deuxième fois.

Je n’en ai pas eu le loisir : il a joui presque tout de suite. J’avais gagné en expérience et je m’étais préparée à la violence de l’éjaculation. Le cou tendu, penchée en avant pour ne pas tacher ma robe, je l’ai branlé longtemps dans ma bouche, avalant ce que je pouvais sans paniquer et laissant couler le trop-plein sur le tapis en éponge.

8

Dans les jours qui ont suivi, Paul est systématiquement rentré tard du bureau. Trop tard pour que nous ayons le temps de reprendre nos jeux pervers. Au début, j’ai cru que c’était le fruit du hasard, mais j’ai fini par réaliser qu’il m’évitait et refusait de se retrouver seul avec moi de peur de céder à ses instincts. C’était d’autant plus frustrant que je ne ressentais, moi, aucune culpabilité. Ce que nous avions fait ensemble m’apparaissait comme un jeu qui ne prêtait pas à conséquence – si ce n’est celle de m’avoir tellement excitée que j’étais impatiente de recommencer, d’aller plus loin. Mais lui avait peur. Etait-ce à cause de mon jeune âge, de notre parenté ou simplement parce qu’il trouvait immoral de tromper ma tante alors qu’elle était souffrante et clouée au lit dans la pièce d’à côté ?

Je lui en voulais de me battre froid de cette façon – d’autant plus que ma mère était de l’équipe du matin pour les semaines qui viendraient. A quelque chose, malheur est bon et j’ai recommencé à m’intéresser à mes études et à la vie du lycée. Je me suis trouvé un nouveau dérivatif grâce à une camarade de classe, Martine. Elle m’a convaincue de la suivre au club théâtre du lycée. J’ai demandé la permission à ma mère, car les répétitions avaient lieu après les cours et se terminaient parfois tard, et elle s’est montrée enthousiaste. Je l’imaginais raconter avec fierté à l’usine que sa fille qui marchait si bien à l’école faisait en plus du théâtre. C’était M. Louis qui dirigeait l’atelier théâtre, un professeur de lettres plutôt farfelu que les mauvaises langues accusaient d’être homosexuel. C’était pour le mieux sans doute car il nous faisait travailler les improvisations, les vocalises, avec une telle passion que toutes les filles du groupe étaient sous le charme de ce grand escogriffe aux costumes trop amples.

M. Louis avait choisi de nous faire répéter Ardèle ou la Marguerite pour la représentation de fin d’année et je suis aussitôt devenue une inconditionnelle d’Anouilh. Dès la seconde répétition, je connaissais la pièce pratiquement par cœur. J’ai été très fière que cela impressionne M. Louis. Peut-être grâce à cela, sans doute aussi à cause de mon physique – grande et filiforme –, le professeur m’a choisie pour interpréter Villardieu, l’amant de la comtesse, alors que je n’étais qu’une débutante.

J’aimais le théâtre et j’adorais l’ambiance du club. Selon moi, les filles les plus brillantes du lycée étaient réunies là, en tout cas, celles qui avaient le plus de panache. On fumait, on allait au café, on parlait de Sartre, de Camus et tout cela me laissait entrevoir un monde inconnu. J’étais des leurs, même si je restais encore en retrait. Les filles ne paraissaient pas jalouses du rôle que M. Louis m’avait confié, j’en étais quitte pour rendre service en faisant pour elles quelques devoirs de mathématiques ou certaines versions latines.

Je n’en oubliais pas Paul pour autant. Le soir, dans mon lit, je me touchais longuement. Dans mes fantasmes, mon professeur de théâtre et le mari d’Odile ne faisaient qu’un. En prêtant à M. Louis les mêmes goûts dévoyés, le même pénis trapu que Paul, j’éprouvais de deux doigts la souplesse de l’orifice qu’il avait défloré et m’imaginais accroupie devant le prof de lettres, occupée à des répétitions d’un autre genre.

J’ai été heureuse d’apprendre par maman que ma tante se portait mieux. Elle n’était pas encore rétablie, tant s’en fallait, mais elle passait moins de temps alitée et recommençait à s’occuper de son foyer en attendant d’avoir repris suffisamment de forces pour reprendre son emploi. Pour fêter cela, nous étions invitées à déjeuner chez eux dimanche.

Tout le monde était de bonne humeur. C’était la première fois depuis plusieurs mois que je voyais Odile habillée et coiffée. L’atmosphère était aux réjouissances. Paul, qui avait déjà pris l’apéritif avec ses collègues, avait remonté plusieurs bouteilles de bon vin de la cave et j’ai même eu le droit d’y goûter, j’étais une jeune fille maintenant.

Au dessert, Paul avait les yeux brillants et il me couvait du regard. Je savais très bien à quoi il pensait et j’avoue que moi aussi, après quelques verres de pouilly, je me sentais d’humeur à faire avec lui un autre « devoir de physique ». Pendant que les deux sœurs échangeaient des plaisanteries et se félicitaient du retour du printemps et du proche rétablissement d’Odile, Paul et moi échangions des œillades complices. Je me suis chargée de débarrasser, laissant maman et Odile bavarder et Paul a essuyé la vaisselle. Chaque fois qu’il se penchait pour prendre une assiette dans l’égouttoir, il appuyait sa cuisse contre ma hanche. Je sentais son regard peser sur moi. Quand nous avons terminé, il a déclaré à la cantonade qu’il faisait trop beau pour rester enfermé cet après-midi. C’est vrai que nous n’avions pas eu depuis longtemps une journée aussi ensoleillée.

— Allez, mesdames, une petite promenade vous fera du bien !

Odile a décliné la proposition, elle avait beau aller mieux, elle ne se sentait pas encore la force de sortir. Ma mère a déclaré qu’elle resterait avec sa sœur mais que nous n’avions qu’à y aller tous les deux, prendre l’air nous ferait le plus grand bien. Paul a fait mine d’être déçu, mais je suis persuadée que c’était la réaction qu’il espérait.

La place des Promenades Populle était tout près de leur appartement et c’est par là que nous nous sommes dirigés sur les trottoirs encombrés de famille qui profitaient du beau temps. Comme nous, soi-disant. Paul a pris ma main dans la sienne et l’a serrée.

— Ça me fait plaisir qu’on soit un peu seuls. Tu sais, je pense tout le temps à toi…

Il a continué sur le même ton doucereux jusqu’au Musée. Nous approchions des Promenades et les trottoirs étaient bondés. Il m’a prise par le bras.

— Quand on y pense, tu habites tout près, non ?

Comme s’il ne le savait pas ! Son attitude hypocrite m’agaçait, mais l’idée qu’il nous suffisait de bifurquer et de faire cinq cents mètres pour nous retrouver seuls – vraiment seuls, sans Odile dans la pièce voisine – m’a troublée. Les clefs ballottaient dans la poche de mon manteau.

Je pensais qu’il m’embrasserait sur la bouche – il ne l’avait jamais fait  –, mais, dès la porte d’entrée refermée, il s’est collé contre moi pour peloter mon derrière avec avidité. A cause du vin, ou peut-être parce qu’il ne craignait pas d’être surpris, ses manières étaient brutales, ses compliments franchement vulgaires, mais j’étais un peu saoule moi aussi et cela ne me déplaisait pas. J’allais vers ma petite chambre mansardée quand il m’a soulevée de terre et portée dans la chambre de ma mère.

— On sera mieux là, chérie, tu verras !

Je ne partageais pas cet avis. La chambre de maman, méticuleusement ordonnée avec ses portraits au mur et sa Vierge de Lourdes sur la table de chevet, m’intimidait. J’ai compris pourquoi il m’y avait amenée quand il m’a jetée sur le lit : face à nous, la double porte-miroir de l’armoire trop grande pour la pièce réfléchissait toute la scène. Il m’a aussitôt déshabillée. Plus exactement, il m’a retiré avec des gestes impatients souliers, jupe et culotte, ignorant chemisier et soutien-gorge. De toute évidence, le haut de mon corps et mes tétons menus ne l’intéressaient guère.

Il s’est laissé tomber sur le lit entre mes cuisses et s’est jeté sur mon sexe, le lapant et le mordillant comme un chiot affamé. Il léchait, avec des grognements gourmands, aspirait bruyamment ce qui s’écoulait de mon con. C’était bon, j’appréciais cette brutalité nouvelle et plus encore la vision de cet homme séduisant, dans la force de l’âge, qui se vautrait comme un animal en rut entre mes cuisses. Je me trouvais belle dans le miroir, mes cheveux roux étalés sur l’oreiller, mon chemisier brodé sagement fermé jusqu’au col et les cuisses impudiquement écartées pour mieux m’offrir à la langue de Paul.

Le menton luisant, l’œil fiévreux, il s’est remis debout. Il a jeté son veston derrière lui, desserré sa cravate et dégrafé son pantalon. Dans d’autres circonstances, je l’aurais sans doute jugé ridicule, en chemise et en chaussettes, le pantalon sur les chevilles, mais le vin, sa langue, et l’idée que nous pouvions faire toutes les cochonneries que nous voulions m’excitaient d’une façon perverse. Tout comme le gros sexe qu’il arborait, si raide qu’il dépassait de l’ouverture du caleçon.

— Tu lorgnes ma bite, ma jolie ? Viens là, viens la sucer !

Le mot m’a fait tiquer sur le coup, puis, comme avec Nicole quand elle avait parlé de ma « chatte », il m’a plu. Oui, c’est ce que j’allais faire, prendre sa « bite » dans ma bouche et le sucer. Je me suis installée à genoux devant lui, je n’avais plus besoin de me dépêcher, je pouvais prendre le temps d’examiner de près sa verge. Je voulais voir le reste aussi et, tout en le laissant frotter son gland contre ma joue, j’ai tiré discrètement sur le bas de son caleçon pour l’inciter à l’ôter. Il a compris, s’est déchaussé pour enjamber sous-vêtement et pantalon. Je voyais pour la première fois ses cuisses puissantes et velues, ses hanches, ses couilles. Les grosses boules à la peau plissée, hérissées de quelques poils raides, me fascinaient ; elles étaient laides et pourtant excitantes. Tout en m’observant dans le miroir, je les ai caressées. Des doigts d’abord, puis, comme il m’y encourageait, du bout de la langue.

Je trouvais mon reflet encore plus troublant que lorsque j’étais couchée. Ma langue repoussait les testicules, mon nez retroussé pressait sur la hampe et mon regard était différent, il avait quelque chose d’équivoque qui me faisait paraître plus âgée. Paul a posé un pied sur le bord du matelas, creusant les reins pour pousser les bourses vers moi.

— Lèche encore ! Plus bas, sous les couilles !

J’ai obéi. Ça me plaisait de le sentir grogner chaque fois que ma langue dépassait les boules humides pour plonger vers son périnée. Les cuisses écartées, il me dévoilait le bas de son cul, les bosses des fessiers, le sillon velu qui marquait la raie des fesses. J’ai posé les mains sur ses fessiers pour l’attirer et j’ai laissé ma langue continuer plus loin, fouiller dans la bande de poils pour trouver son anus. Je l’avais fait à Nicole, mais c’était encore plus excitant avec un homme. Il a poussé un râle quand j’ai débusqué le cratère au milieu des poils.

— Oh, bon sang, tu fais ça aussi ? A ton âge ? T’es incroyable !

Il en parlait comme si c’était chez moi une habitude, mais j’ai à peine relevé tant cela m’excitait de me montrer aussi vicieuse que lui. J’ai essayé de pousser ma langue dans son trou du cul, mais il s’est reculé et m’a prise par les épaules pour me relever. Je ne l’avais jamais vu dans cet état, il avait un regard dément.

— Vite, montre-moi ces petites miches toutes chaudes !

J’ai voulu m’allonger sur le lit mais il m’a retenue et fait mettre à quatre pattes au bord du sommier. Il me manipulait comme une poupée, m’appuyant sur les reins pour que je plaque le torse sur le matelas, resserrant mes genoux pour faire saillir davantage ma croupe. J’ai posé mon visage au creux de mon coude pour apercevoir mon reflet. Mes cuisses tendues paraissaient maigrichonnes au vu de la grosse bosse de ma vulve qui dépassait entre elles, une boule de chair rosâtre dont la fente ressemblait à un coup de crayon ocre entre les tortillons roux. Mes fesses, elles, étaient plus séduisantes : pas très charnues, mais bien rondes, soulignées d’une mince fossette. Il a posé les mains sur elles et les a écartées en restant tourné vers le miroir.

— Regarde un peu ce petit trou du cul ! On voit qu’il en a envie, il s’ouvre tout seul !

Ses propos me donnaient l’impression d’être quelqu’un d’autre, une femme expérimentée, une putain même. Et j’aimais assez cela. Il n’avait pas tort, de toute façon, j’en avais vraiment envie. Entre les bosses menues, ma raie s’ouvrait sur un large triangle ocre au centre duquel mon anus, déplissé par la traction, s’ouvrait en un cercle régulier à l’intérieur rosé. Il a plongé avec plus d’avidité encore que pour mon sexe et sa langue m’a fouillée longuement, rentrant et sortant, évasant les parois de mon rectum. Quand il s’est redressé, étirant un filet de bave entre mon cul et ses lèvres, il m’a lancé un regard vicieux dans le miroir.

— Mais regarde un peu, tout ouvert ! Ma bite va y rentrer comme dans du beurre, ma jolie !

Je ne sais pas comment j’aurais réagi à son langage si j’avais été dans mon état normal, mais les mots obscènes me grisaient autant que le reflet de mon cul. Luisant de salive, l’orifice s’était dilaté, il béait sur les muqueuses humides. Mon cœur s’est accéléré en le voyant se mettre en place, de trois quarts pour que je puisse voir dans la glace, son pénis entre ses doigts.

— Oui, comme dans du beurre !

Sans avoir à m’inquiéter du bruit, j’ai poussé un râle quand son gland épais a forcé mon sphincter, mais je n’ai fermé les yeux qu’une seconde. Je voulais le voir – voir sa « bite », comme il disait – s’enfoncer dans mon cul. Sous cet angle, la tige paraissait énorme entre mes fesses maigrichonnes. Comme la première fois, il s’est immobilisé pour me laisser me dilater, me faire au diamètre de sa verge. Cambré, la main sur la hanche pour suivre la scène dans la glace, il a entamé un lent va-et-vient qui m’a électrisée.

– Attends, si je te laissais faire plutôt…

Il s’est reculé et son gland m’a fait mal en se retirant. J’ai poussé un petit cri auquel il n’a prêté aucune attention. C’était comme si je n’existais pas, je n’étais que ce cul devant lequel il s’extasiait. Il l’a encore ouvert des deux mains en me prenant à témoin.

— Pas croyable ce que t’es belle comme ça, toute défoncée !

Je ne trouvais pas ça beau, plutôt effrayant : mon cul ressemblait à une blessure, l’orifice avait doublé de largeur, un puits aux bords rouges qui ne se refermait pas.

— Si ta tante était moitié aussi large ! A peine si je peux lui mettre un doigt à elle !

J’ai été choquée. Qu’il me raconte ça d’abord et, surtout, qu’il me traite comme un trou, ce qu’il aimait chez moi, alors, c’est que j’étais « large » ?

Il s’est assis au bord du lit, jambes écartées, se masturbant machinalement.

— Allez, viens dessus, montre-moi comment tu aimes qu’ils t’enculent, tes petits copains !

Cette fois, j’en ai eu les larmes aux yeux. Qu’est-ce qu’il croyait, que j’étais le genre de filles sur qui tout le monde passait ? Et ces mots ! Je me suis relevée, réfrénant mes sanglots et il a compris qu’il était allé trop loin en voyant ma mine.

— Qu’est-ce qu’il y a, ma jolie ?

Il m’avait blessée.

— Je ne suis pas comme ça ! Je n’ai jamais… jamais…

Il m’a prise dans ses bras en m’embrassant dans le cou et m’a demandé pardon. Je me suis installée sur ses genoux.

— Tu veux dire que tu n’as jamais été avec un garçon, que je suis le premier ? Excuse-moi, mais c’est ta faute aussi, tu es tellement douée, faire l’amour avec toi, c’est meilleur qu’avec toutes les femmes que j’ai connues !

C’était des compliments d’un genre particulier, mais je les ai trouvés plus flatteurs que ceux que je recevais d’ordinaire. Il a continué à me consoler en se faisant de plus en plus caressant. Dès qu’il a deviné que je ne lui en voulais plus, il a glissé la main derrière moi et le bout chaud de sa queue est venu tâtonner entre mes fesses.

— Tu veux bien ?

J’ai hoché la tête et, pour le lui prouver, j’ai tendu la main et guidé son sexe vers mon anus. C’était encore meilleur comme ça. Dans cette position, assise sur sa verge qui paraissait encore plus large dans mon cul et me faisait mal, son pubis frottait contre ma chatte ouverte et me branlait brutalement. Son bas-ventre écrasait mon clitoris, ses poils balayaient mes lèvres. J’ai posé la tête sur son épaule pour nous voir dans la glace. J’avais l’air toute petite sur sa solide carcasse. Ses grosses mains écartaient mes fesses entre lesquelles son manche épais coulissait, entrant et sortant sur toute la longueur de la bague rougie de mon anus. J’ai fermé les yeux et joui une première fois. Il a voulu s’arrêter, mais je l’en ai empêché et la deuxième fois, malgré la douleur, j’ai eu encore plus de plaisir.

Sur le chemin du retour, nous n’avons guère échangé plus de trois mots. De temps à autre, il se serrait contre moi et me prenait furtivement la main, avec un regard alangui. En rentrant dans l’allée, il m’a attirée dans un recoin et m’a embrassée dans le cou en passant les mains sur mes hanches. Il m’a encore demandé pardon de n’avoir pas compris qu’il était le premier et m’a répété à quel point j’étais unique, fabuleuse. Je devenais moins naïve, j’ai compris que ce qui me valait tous ces compliments, c’était l’envie qu’il avait de recommencer le plus tôt possible à « m’enculer ». Je n’étais pas dupe de sa comédie, mais pas contre l’idée non plus.

9

De toutes les filles du club théâtre, c’était Juliette ma préférée. Elle était de loin celle qui avait le plus de personnalité. Petite, menue, ses boucles brunes entourant un visage espiègle, elle avait de grands yeux noirs qui pouvaient vous enjôler ou vous pétrifier la minute suivante. En classe, c’était la même chose : capable d’interventions brillantes qui lui valaient l’admiration de nos professeurs, elle était un véritable cancre la plupart du temps, d’ailleurs elle avait un an de retard. Certaines commères du lycée affirmaient qu’elle n’aurait pas eu autant d’assurance si sa famille n’avait pas été une des plus riches de Roanne, propriétaire de filatures et d’un hôtel particulier en face de la sous-préfecture.

Je me fichais des racontars, Juliette me fascinait par son culot, les opinions originales qu’elle avait sur tout et son désir affiché d’enfreindre toutes les règles : elle fumait sous le nez de la surveillante générale, arrivait éméchée en classe et déclarait à qui voulait l’entendre que dans notre lycée nul et étriqué, une seule chose l’y retenait, le club théâtre.

Ce soir-là, après la répétition, M. Louis ne nous avait pas accompagnées au café, ce qui avait énervé Juliette.

— Celui-là, c’est vraiment trop con qu’il soit pédé, sinon je l’aurais déjà mis dans mon lit !

C’était exactement ce que je pensais – ainsi que la plupart des filles, je crois – mais jamais je n’aurais osé le dire, surtout pas de cette façon. C’était pour ça que j’admirais tant Juliette. Elle avait l’air d’une artiste avec son duffle-coat trop ample, ses cheveux ébouriffés. Lorsqu’elle a commandé un whisky, le garçon a hésité, visiblement inquiet à l’idée d’apporter de l’alcool à une tablée de filles aussi jeunes. Juliette l’a foudroyé du regard en se collant une de ses cigarettes américaines au coin des lèvres et cela a suffi à faire plier le loufiat.

Au moment de nous séparer, Juliette m’a retenue.

— On va pas se coucher comme des poules ! Viens répéter chez moi !

Elle avait l’habitude qu’on se plie à sa volonté. J’ai fait comme les autres. Maman était du soir et j’avais encore deux heures devant moi avant qu’elle ne rentre à la maison.

J’avais beau savoir que Juliette était d’une famille bourgeoise, j’ai eu un choc en découvrant leur intérieur. Plafonds hauts, corniches, vastes escaliers, tout cela était bien loin de notre deux-pièces de la rue St-André. Sa chambre – à elle seule plus spacieuse que notre appartement – était à l’étage. J’admirais les meubles anciens, les tapis épais lorsque de la maison de poupée nichée sur la commode, elle a extrait une bouteille de whisky et d’autorité nous en a servi un verre. Je n’en avais jamais bu et j’ai dû faire un effort pour ne pas recracher l’alcool fort et amer qui m’a brûlé la gorge. La même chose s’est produite ensuite quand elle m’a tendu une Lucky Strike. Je ne voulais pas passer pour une gourde à ses yeux et, maladroitement, j’ai tiré ma première bouffée, essayant de ne pas tousser. Elle a ouvert une copie d’Ardèle qui traînait sur son lit.

— Toi, tu connais ton texte, pas vrai ?

J’ai hoché la tête, clignant des yeux à cause de la fumée. Dans la pièce, Juliette jouait la comtesse, « ma » maîtresse, en somme. Elle a commencé à lire et je lui ai donné la réplique. Pour cela aussi, elle était douée. Capable de jouer une scène qu’elle découvrait de plusieurs façons différentes, nous passions toutes pour des potiches à côté d’elle. Elle a rapidement reposé le livre et s’est levée pour se resservir un verre.

— C’est chiant de jouer comme ça ! On devrait au moins le faire en costume, qu’est-ce que tu en dis ?

L’expression bougonne de son minois s’est éclairée d’un sourire canaille, comme si nous allions faire quelque sottise. J’ai approuvé, un peu inquiète du temps qui s’écoulait, mais incapable de lui refuser quoi que ce soit. Elle a sifflé son verre d’un trait et s’est dirigée vers son armoire pour y prendre une robe charleston à fines bretelles.

— Voyons voir, pour toi, ça va être un peu plus compliqué…

Je ne sais pas si elle se rendait souvent à des fêtes costumées, ou si elle avait un goût pour ce genre de jeux, mais sa malle était remplie de trésors. Elle m’a trouvé un costume d’homme – on se passerait de la chemise – et le plus important pour Villardieu : la moustache. Tous les accessoires jetés sur le lit, elle m’a tourné le dos et s’est déshabillée.

J’ai été étonnée de la voir ôter sa combinaison : cela n’avait rien de nécessaire pour enfiler une robe, même courte. Elle ne s’est pas arrêtée là, électrique. Comme lorsque j’avais découvert pour la première fois le corps potelé d’Odile ou celui de Nicole, ma vicieuse camarade de colonie, je me suis sentie troublée. Les épaules nerveuses de Juliette, ses reins cambrés et sa peau mate m’attiraient. Sans doute l’a-t-elle deviné, car elle m’a regardée par-dessus son épaule avec un battement de cils, hésitant une seconde avant d’enlever son slip.

Malgré ses attaches fines, son bassin étroit, Juliette avait des fesses lourdes ; très bombées, elles dessinaient une fossette profonde sur le haut de la cuisse. J’ai été déçue de la voir enfiler la robe sans manche et cacher son corps nu. Elle a glissé un diadème en toc dans ses boucles brunes.

— A toi maintenant, mon petit Villardieu !

Je l’ai imitée pour la combinaison, sans oser enlever mes sous-vêtements. Elle s’est approchée et a défait mon soutien-gorge.

— Mon amant en soutif ? Pas question !

Elle l’a ôté elle-même et lancé sur son lit. Baissant les yeux sur ma poitrine désespérément plate, elle a eu un rire moqueur.

— Surtout qu’il ne sert pas à grand-chose on dirait !

J’ai rougi, à cause de mes complexes, mais aussi de l’attention qu’elle me portait. Pour me prouver qu’elle n’avait pas voulu me vexer, elle a ajouté :

— J’ai les mêmes, tu sais !

Baissant le décolleté de sa robe, elle a exhibé un téton brun sombre, dressé sur un sein de petite fille. Avec son aide, j’ai enfilé le costume d’homme, regrettant qu’elle ne me retire pas ma culotte. Quand elle m’a collé la moustache au-dessus de la lèvre, j’ai senti son parfum de peau tiède et de tabac blond, son haleine alcoolisée sur mon menton. Fébrile, je n’osais pas bouger. Ses grands yeux noirs me détaillaient avec une expression provocante.

— Je me demande si c’est vrai, ce qu’on dit : un baiser sans moustache…

Ses lèvres étaient tout près des miennes. Mon cœur battait vite, mais elle m’a frustrée de nouveau en se reculant pour juger de mon apparence avec une gouaille forcée.

— Vous êtes parfait mon cher, à un détail près…

Elle s’est hissée sur la pointe des pieds pour prendre quelque chose derrière moi.

— Là, avec ça, vous serez un homme, un vrai, Villardieu !

C’était une bougie, longue et épaisse, la base arrondie par le chandelier. Juliette a ouvert mon pantalon pour la glisser à l’intérieur de mon slip. Le contact de sa main sur mon ventre, de la tige de cire sur ma vulve m’ont fait frissonner.

Amusée de mon trouble, Juliette s’est lancée dans une tirade que je n’ai pas reconnue. Elle jouait, elle était la comtesse, mais elle improvisait. Un jeu auquel elle excellait, bien davantage que moi. Je restais plantée là, désarmée, pendant qu’elle faisait les cent pas, déclamant avec une colère de comédie. Elle s’est assise sur un coin du lit et m’a dévisagée en fronçant les sourcils.

— Que vous arrive-t-il, mon pauvre ami ? Je vous ai connu autrement plus entreprenant !

Elle s’est hissée plus loin sur le matelas, découvrant au passage ses cuisses nues. Elle a relevé un genou pour y poser le menton, boudeuse, et j’ai aperçu la tache brune de son pubis.

— Répondez, que diable, faudra-t-il que je prenne un autre amant ?

Elle me laissait l’initiative, ce qui était cruel de sa part tant j’étais intimidée mais je me suis forcée à jouer moi aussi. Prenant une voix aussi grave que possible, j’ai déclaré ma flamme à la manière pompeuse d’un Villardieu et me suis approchée du lit. La bougie coincée dans mon slip rendait ma démarche raide – ce qui convenait au rôle – et le frottement de la tige sur ma vulve ne faisait qu’aggraver l’état dans lequel m’avaient mise les gestes équivoques de Juliette. Quand je me suis assise à côté d’elle, elle a pris une expression exaltée.

— Je suis à vous, faites de moi ce que vous voulez !

Elle s’est laissée tomber en arrière dans une posture de parfait abandon, le visage caché par l’avant-bras. Elle s’est arrangée pour faire remonter encore sa robe déjà courte et me révéler le bas de son corps nu. Entre son ventre plat et ses cuisses minces, le renflement imposant de son pubis était accentué par une épaisse pelote brune. La touffe d’un noir dense s’étalait en rond, donnant à son sexe l’aspect d’une boule de poils. Timidement, j’y ai porté la main, caressant les pousses brunes, y enfonçant mes doigts, palpant l’extérieur de la chatte bombée sans oser encore pousser jusqu’à la fente.

Elle a soupiré et s’est redressée sur un coude, tout à son rôle.

— Oui, prenez-moi !

Elle m’a empoignée par la nuque pour attirer mon visage contre le sien. Cela peut paraître difficile à croire aujourd’hui, mais je n’avais jamais été embrassée. Je ne flirtais pas, je n’allais pas dans les surprises-parties et si Paul m’avait abondamment léchée, jamais sa langue n’avait franchi mes lèvres. En sentant celle de Juliette se glisser dans ma bouche, agacer la mienne, le sang m’a cogné aux tempes et mon sexe s’est mis à mouiller, trempant mon slip et le bout de la bougie qui m’irritait.

Juliette s’est détachée de moi. Ce premier baiser m’avait tellement excitée que j’avais envie de sentir le goût de sa chatte dans ma bouche. Elle m’a arrêtée en m’agrippant par la ceinture.

— Viens ! Prends-moi maintenant !

Elle ne jouait plus la comtesse, mais continuait à s’adresser à moi comme si j’étais un homme. Cela m’a déroutée. J’ai glissé un doigt entre les lèvres de son sexe et trouvé l’entrée de son vagin humide d’une mouille poisseuse. Je l’ai pénétrée sans effort, d’un doigt, mais ce n’était pas ce qu’elle attendait. Avec des gestes fébriles, elle a dégrafé la braguette de mon pantalon et fourré la main dans ma culotte pour empoigner la bougie. J’ai finalement compris ce qu’elle voulait et pourquoi elle m’enjoignait de « la prendre ». J’ai dégagé mon faux pénis et me suis agenouillée devant elle. Elle a lâché un profond soupir et s’est alanguie, les yeux clos, les bras allongés sur le matelas, tout en relevant haut les genoux pour s’offrir davantage.

Mes caresses avaient dégagé les poils poissés de mouille qui masquaient la fente. Je voyais maintenant son clitoris gros comme un haricot sec qui pointait au-dessus des lèvres entrouvertes, froncées comme des rideaux autour de la fente luisante. J’ai fini de les écarter de deux doigts. Une bouffée de musc m’a chatouillé les narines et j’ai dirigé le bout arrondi de la tige de cire vers son vagin. Elle s’est ouverte en gémissant et s’est mise à onduler sur le lit, creusant les reins pour s’empaler davantage sur le pénis de théâtre que je faisais coulisser avec délicatesse.

Elle devait me trouver trop timorée car elle a saisi mon poignet pour m’inciter à la pistonner plus brutalement, enfonçant la bougie dans son con beaucoup plus loin que je n’aurais osé. J’ai obéi. Les va-et-vient la faisaient gémir.

— Oui, comme ça, prends-moi fort !

Mon appréhension passée, excitée par son odeur chaude et les mouvements des chairs chiffonnées sous le piston de cire, j’ai pris l’initiative. Mouillant mes doigts de salive, j’ai caressé son bouton. Avec un râle de plaisir, elle a ouvert les cuisses davantage et plaqué les mains sur sa poitrine pour pincer ses mamelons dressés à travers la robe. Je l’ai caressée plus fort, faisant rouler son gros clitoris sous mes phalanges. Elle a joui bruyamment, ruant par saccades, poussant des cris aigus tandis que je lui enfonçais la bougie tout entière.

Dès les secousses apaisées, elle a repoussé mon bras et s’est roulée en boule sur le lit pour reprendre son souffle. Cette position soulignait la rondeur de sa croupe, l’aspect duveteux de ses fesses charnues. Si j’avais été plus culottée, je l’aurais touchée par là aussi.

Elle s’est redressée d’un coup, comme si elle revenait à elle et s’est levée pour prendre un verre et une cigarette sans m’en offrir. En m’observant du coin de l’œil, le visage rougi, une mèche brune collée au front par la transpiration, elle a lancé :

— En tout cas, Villardieu baise bien, pas étonnant que la comtesse le garde à la maison !

J’ai éclaté d’un rire qui sonnait faux. Voyant qu’elle reprenait l’ascendant sur moi, elle a écrasé sa Lucky et s’est approchée en balançant les hanches. Elle m’a soulevé le menton pour m’obliger à la regarder. Elle jouait de mon trouble. Je me sentais godiche, nerveuse en sa présence. Elle a passé la main entre ses cuisses et l’a reniflée.

— Ce que je pue quand je fais l’amour ! Et toi ?

J’ai baissé les yeux et elle a tiré sur mon pantalon pour m’inciter à le quitter. Je n’ai pas osé enlever la culotte, attendant qu’elle me le demande. Elle a pris la bougie abandonnée sur le matelas et l’a essuyée sommairement à l’oreiller.

— On va voir. Allonge-toi, que je m’occupe de toi !

J’ai vu son regard se poser sur la bougie et j’ai réagi instinctivement.

— Ah non ! Pas comme ça !

Juliette a plissé le front avec une expression suspicieuse.

— Tu n’as jamais essayé ?

Elle a baissé d’un ton.

— Tu verras, c’est presque aussi bon qu’une bite !

Plus elle me dévisageait et plus j’étais persuadée qu’elle devinait mes pensées. J’ai rougi.

— Quoi ? Ne me dis pas quand même pas que tu es pucelle !

Elle a eu un rire moqueur qui m’a vexée.

— A te voir, je ne m’en serais pas doutée. Tu ne serais pas un peu gouine sur les bords ?

Humiliée, je me suis levée d’un bond, et j’ai enlevé le veston, arraché la moustache ridicule, prête à me rhabiller. Juliette m’a rattrapée par le bras.

— Je déconne ! Tu l’es pas plus que moi, en tout cas !

Elle m’a embrassée de nouveau et glissé la main dans mon slip. J’ai oublié tout amour-propre en sentant ses doigts empoigner mes grosses lèvres, se faufiler en moi. Elle m’a fait jouir très vite.

10

Désormais, j’avais une raison supplémentaire d’être assidue au club théâtre. Pourtant Juliette n’était pas du genre à soupirer après moi, ni après personne d’ailleurs. Elle était fantasque, lunatique. Parfois, elle m’obligeait à rester au café pendant des heures avec elle, me parlant à n’en plus finir de ses amants, réels ou imaginaires. Quand elle cherchait à son tour à me tirer les vers du nez, je restais muette, éludant ses questions. Je ne voyais pas ce qu’il y avait d’assez romanesque ou excitant dans mes quelques expériences pour que je puisse le raconter à une fille que j’admirais autant que Juliette. En fait, je me sentais minable en repensant aux cochonneries auxquelles je m’étais prêtée, aussi bien avec Paul qu’à la colo.

Un soir, en plein milieu d’une répétition, sans que rien ne l’annonce, Juliette m’a poussée dans un coin et a enfoncé sa langue dans ma bouche. Pour elle, c’était un jeu. Ce qui l’excitait, c’était d’abord l’idée de faire quelque chose d’interdit dans lequel elle pouvait se montrer supérieure, en position de force. Je le devinais intuitivement et, lorsqu’il lui arrivait de se montrer déplaisante, odieuse même, je m’en voulais d’être aussi faible et de me comporter comme une serpillière. D’autant que malgré nos longues conversations, elle ne m’avait pas réinvitée à « répéter » chez elle. Je finissais par croire que je n’avais été qu’un caprice pour cette fille trop gâtée.

Les répétitions marchaient bien. M. Louis avait tant d’enthousiasme qu’il portait à bout de bras la troupe sans grand talent que nous formions. Un après-midi où le professeur de latin était absent, nous avons été libérées à seize heures. Juliette m’a invitée à la suivre au Voltaire, mais j’étais résolue à la bouder. Peut-être me marquerait-elle un peu plus de déférence si je la fuyais. Toujours est-il qu’en attendant l’heure du théâtre, je suis rentrée à la maison. Ma mère m’y attendait, elle était du matin. Nous avons pris un chocolat ensemble et elle m’a répété à quel point elle était fière de moi, de mes excellents résultats, de mon goût des livres. A demi mots, elle me laissait entendre qu’elle était contente que je ne « coure » pas comme bien des filles de mon âge qui écumaient les surprises-parties et s’affichaient avec des garçons. J’ai fait semblant de ne pas comprendre où elle voulait en venir. Je n’osais pas imaginer sa réaction si elle apprenait la vérité sur sa fille chérie et si sage !

Comme j’allais partir, elle m’a demandé d’apporter un sac de linge chez ma tante. Elle ne se sentait pas le courage d’y aller elle-même. J’étais furieuse à l’idée d’arriver en retard à la répétition, mais je n’ai rien osé dire, son travail à l’usine l’épuisait. J’ai filé à grands coups de pédale, le sac accroché à mon guidon.

C’est Paul qui m’a ouvert. Son visage s’est éclairé d’un large sourire en me voyant et il m’a pressée d’entrer. Ma tante n’était pas là.

— Odile a repris le travail hier. C’est une chance que je sois rentré tôt !

A voir les regards dont il me couvait, il était facile de deviner pourquoi il remerciait le hasard. J’ai déposé le linge dans le couloir et refusé la boisson qu’il m’offrait. J’étais pressée, il fallait que je file. Il a pris un air attendri et m’a posé la main sur l’épaule.

— Tu sais, ta tante ne me pardonnerait pas de te laisser partir. Attends-la cinq minutes, elle sera tellement heureuse de te voir !

J’ai cédé à son chantage et nous avons bavardé un moment. Il me dévorait des yeux et ses mains étaient passées de mes épaules à ma taille. Il me tenait serrée contre lui, m’embrassant dans le cou comme un oncle affectueux, mais je sentais contre ma hanche la bosse de son pénis.

— Alors, ma belle, toujours pas de petit ami ?

— Paul, il faut vraiment que j’y aille.

Je m’en voulais. Je m’étais promis de ne plus fricoter avec lui, par égard pour ma tante, mais je sentais ma volonté faiblir. Il me caressait légèrement les fesses à travers ma robe et la rigidité de sa verge contre moi commençait à me troubler. Il l’a senti. Sa main s’est glissée sous ma robe, passant entre mes jambes pour caresser ma vulve à travers le coton de ma culotte. Il m’a soufflé à l’oreille :

— Tu sais, on a le temps, si on fait vite !

Il ne m’a pas laissé l’occasion de réfléchir. En me repoussant vers l’avant, contre la table, pour que j’incline le buste, il s’est agenouillé derrière moi et, d’un geste vif, m’a débarrassée de ma culotte. Il l’a roulée en boule dans sa poche et a pesé sur mes reins pour que je me cambre davantage et le laisse me lécher là où il aimait. Il était impatient et sa langue passait d’un orifice à l’autre, s’y enfonçant de plus en plus profondément. Il voulait me mouiller et aussi m’exciter suffisamment pour que je ne résiste pas. C’était efficace : je me moquais pas mal d’arriver en retard à la répétition désormais, tout ce que je voulais c’était qu’il continue à insinuer sa langue raide et chaude en moi. Il aurait suffi que je pose mon doigt sur mon clitoris pour jouir comme ça, aplatie sur la table de la cuisine pendant qu’il me léchait entre les fesses.

Il avait le visage rougeaud en se relevant.

— J’adore ton odeur, ma petite rouquine ! Ça me fait bander, tiens, touche !

Il s’est dégrafé nerveusement pour libérer sa queue. Il a pris ma main et l’a dirigée vers le manche. Il n’avait pas besoin que je le caresse, il était déjà très raide, mais le contact de la colonne tiède dans ma paume m’a excitée encore plus.

— Toi aussi, tu en as envie, pas vrai, ma jolie ?

Il n’a pas attendu de réponse et m’a saisie à la taille pour me hisser sur la table. Il ne m’avait jamais mise sur le dos auparavant et, pendant une seconde, j’ai eu peur qu’il ne veuille prendre mon pucelage. Il a repoussé mes genoux contre ma poitrine et a pris mes mains pour les poser sur mes fesses. Il voulait que je les tienne écartées pour lui faciliter le passage. Mes craintes n’étaient pas fondées : ce qu’il voulait, comme chaque fois, c’était « m’enculer », ce plaisir pervers que sa femme lui refusait et pour lequel j’étais, moi, si bien disposée. D’ailleurs, il lui a suffi de se mettre en place pour que, pratiquement sans douleur, son gland glisse à l’intérieur.

— Ton petit cul, il me rend dingue !

J’ai failli lui répondre que ce qui me rendait dingue, moi, c’était sa bite quand elle entrait comme ça dans mon cul, à la fois fermement et sans précipitation.

Mes bonnes résolutions s’étaient envolées. C’était trop bon. Encore meilleur comme ça, sur le dos. Je voyais l’expression extatique de son visage, la sueur qui lui perlait au front, ses mâchoires crispées, son regard fiévreux allant et venant de mon visage à mes fesses écartées qu’il besognait. Il semblait dans un état second, un état dont j’étais la cause. Il allait encore plus profond dans cette position, il s’enfonçait en moi jusqu’aux bourses. Au fur et à mesure de ses va-et-vient, je me dilatais davantage, n’éprouvais plus aucune douleur à sentir sa verge épaisse me fouiller le rectum en tous sens, aller si loin que ses cuisses claquaient contre mes fesses avec un bruit mat. Je coulais, mon jus devait mouiller la table, et je résistais à l’envie qui me tenaillait de me faire jouir tout de suite. Je voulais que ce soit lui. Il l’a compris et a posé la main sur mon ventre pour agacer mon clitoris du pouce tout en continuant à m’enculer à grands coups. J’ai retenu mes cris et du coup, j’ai eu l’impression que mon plaisir se prolongeait.

Quand j’ai repris mes esprits, la douleur s’est réveillée. Le rectum me brûlait jusqu’au fond et sa verge était toujours en moi, aussi raide qu’une barre. Il avait pris avec moi cette habitude vicieuse : il refusait de se vider dans mon cul pour que je le suce ensuite. Sans doute cela l’excitait-il. Peut-être aussi s’était-il aperçu que ça ne me déplaisait pas et que je préférais le sucer après, une fois que son pénis était imprégné de mon goût.

Mais aujourd’hui, j’aurais préféré que tout soit terminé. Une fois le plaisir passé, je m’en voulais de lui avoir cédé. J’étais pleine de culpabilité envers ma tante. J’avais peur qu’elle arrive et nous surprenne. J’en voulais à ma mère de m’avoir obligée à venir, au risque de rater la répétition.

Paul s’est retiré en maintenant mon anus ouvert pour ne pas le blesser et a fait le tour de la table pour venir à ma hauteur. Il a eu un regard bref en direction de la pendule. Il fallait faire vite, nous le savions tous les deux. Il a passé la main sous ma nuque pour me soulever la tête, l’approcher de sa verge tendue. J’ai vu alors que son gland était souillé. Il avait fouillé si loin et si longuement dans mon rectum que des traînées brunâtres striaient la prune violacée, un peu d’excrément s’était amassé entre le gland et le repli du prépuce. La honte qu’il m’ait trouvée sale le disputait au dégoût que m’inspirait son pénis crotté. Nos regards se sont croisés. Une lueur vicieuse éclairait le sien. Lui n’était en rien dégoûté, au contraire, cela l’excitait en m’humiliant davantage. J’ai voulu détourner la tête mais il m’a serrée plus fort, s’avançant pour frotter contre mes lèvres le gland sale dont l’odeur âcre m’emplissait les narines. Il maintenait son sexe rabattu vers ma bouche. Il butait contre mes lèvres et me faisait mal. J’ai cédé, ouvert la bouche laissant la tige au goût amer cogner contre mon palais.

Luttant contre la répulsion que provoquait le goût d’excrément et les haut-le-cœur qu’il m’infligeait en me maintenant la tête pour s’enfoncer jusqu’à ma gorge, j’ai sucé avec résignation, priant pour qu’il jouisse au plus vite.

La première giclée de sperme a été si violente et si abondante qu’elle a suffi à m’emplir la bouche. C’est à ce moment-là que j’ai entendu une clef s’enfoncer dans la serrure. C’était ma tante. J’ai cherché à me redresser, à le repousser, mais il continuait à se vider abondamment dans ma gorge, me maintenant d’une poigne de fer, m’étouffant presque.

Il n’a réagi que quand le pêne a tourné. M’arrachant son sexe qui coulait encore, il s’est rué vers les toilettes, ne me laissant aucune issue. Le cœur battant la chamade, j’ai roulé de la table, affolée, et me suis précipitée vers l’évier, recrachant tout ce que j’avais dans la bouche, le sperme teinté d’excréments qui m’étouffait. J’ai ouvert le robinet, m’aspergeant d’eau froide. J’entendais les pas de ma tante derrière moi.

— Suzon, ma chérie, ça ne va pas ?

— Juste des nausées. Rien.

J’avais du mal à articuler et j’étais trop mortifiée pour la regarder. J’avais tellement honte. Je continuais à me rincer le visage, espérant me rafraîchir et retrouver mon souffle.

— Des nausées ? Tu n’es pas enceinte, au moins ?

J’ai pu la rassurer avec une parfaite sincérité : il n’y avait aucun risque et elle a paru soulagée.

11

A quelque chose malheur est bon. Au moins, c’en était bien fini de Paul, j’avais eu trop peur. En pédalant jusqu’au lycée – je voulais au moins assister à la fin de la répétition –, je me sentais soulagée. Malgré le plaisir intense que j’y prenais, chacune des séances avec Paul me faisait me sentir minable : je valais quand même mieux que ces tripotages furtifs. Et si ma tante était arrivée ne serait-ce que quelques instants plus tôt ? Ma vie se serait effondrée. En roulant en danseuse pour essayer de rattraper le temps perdu, je me suis juré que plus jamais je ne laisserais le mari d’Odile m’approcher.

Bien entendu, je m’étais dépêchée pour rien, la répétition était pratiquement terminée lorsque je suis arrivée, en nage, échevelée. J’ai surpris le regard plein de curiosité des filles. Juliette en particulier me considérait avec un intérêt nouveau. Etait-ce simplement à cause de mon retard, moi toujours ponctuelle, ou de quelque chose dans mon allure, mes yeux, qui en trahissait la cause.

Juliette est venue directement vers moi quand M. Louis nous a libérées.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu as l’air bizarre !

Cela m’a fait rire. Elle avait peut-être raison, sans doute étais-je « bizarre », en tout cas, après la peur rétrospective, je me sentais portée par une liberté nouvelle, comme débarrassée d’un vice honteux, et cela me rendait optimiste. Et plus culottée. C’est moi qui ai demandé une cigarette à Juliette. J’avais envie de sentir la fumée me râper la gorge, avide de sensations nouvelles.

Je n’ai pas répondu à la question de Juliette, me contentant de lever les yeux au ciel. Il valait mieux que je reste mystérieuse.

— Je t’assure, tu es différente, Suzon ! On boit un verre ?

J’imaginais qu’on irait au Voltaire, mais Juliette s’était accrochée avec un des serveurs et le bistrot était devenu un endroit « pour les cons ». Je l’ai suivie jusque chez elle, en poussant mon vélo.

Ma façon d’avaler les whiskies qu’elle me servait excitait la curiosité de Juliette. Du coup, elle parlait moins d’elle et, allongée en face de moi sur son lit, elle cherchait à me tirer les vers du nez.

— C’est à cause d’un homme que tu es comme ça, j’en suis certaine !

Je me sentais bien, étourdie par l’alcool et la soirée riche en sensations fortes, et me contentais de lui rire au nez, plus du tout intimidée par l’arrogante Juliette. Cela l’agaçait, elle voulait reprendre le dessus. Elle s’est faite sarcastique.

— Je parie qu’il t’a laissée tomber parce que tu ne voulais pas coucher avec lui ! Tu lui as fait le coup de la vierge inflexible !

Son rire, son regard condescendant m’ont énervée. J’avais absorbé suffisamment de whisky pour laisser libre cours à mon audace nouvelle. Je lui ai rendu son sourire moqueur. Qu’est-ce qu’elle croyait ? Moi aussi, je pouvais crâner.

— Pas exactement, non. En fait, sa femme est arrivée pendant que je lui suçais la bite.

J’avais choisi mes mots pour la choquer et cela a été efficace. Elle est devenue livide et a renversé un peu de son verre sur le dessus-de-lit. Les yeux agrandis, elle m’a fixée quelques instants en silence, puis ses traits se sont détendus d’un coup.

— Non, je ne te crois pas !

— C’est pourtant la stricte vérité.

J’ai soutenu son regard, je ne mentais pas, même si j’avais omis de spécifier qu’il s’agissait de mon oncle et de ma tante. « Un homme marié », voilà qui sonnait beaucoup mieux pour épater une lycéenne. Avec un rire affecté, j’ai roulé sur le lit et pris une Lucky pour lui montrer que je me foutais bien de ce qu’elle pouvait penser. Je triomphais. Tellement à l’aise que je laissais ma robe remonter sur mes cuisses. Voir que je choquais Juliette, elle, prétendument si délurée, m’enchantait.

— Tu l’avais déjà fait avant ce soir ?

D’un geste, je lui ai fait comprendre que je ne comptais plus. Je la sentais avide de m’interroger. Elle cherchait ses mots. J’ai enlevé mon gilet. Le scotch me donnait chaud et je me serais volontiers mise toute nue.

— Et tu ne trouves pas ça répugnant, d’avoir dans la bouche cette chose dont ils se servent pour pisser ?

Je me suis contentée de rire et elle a poursuivi.

— Et après ? Je veux dire au moment où ils jouissent, qu’est-ce que tu fais ?

Je voyais qu’elle s’excitait en posant ces questions. L’idée la dégoûtait mais l’émoustillait quand même. Son visage avait repris des couleurs et ses yeux brillaient, réclamant encore des confidences salaces. Quant à moi, c’était de jouer la dominante qui me troublait.

— Je n’ai envie de parler de ça. Je ne sais pas si j’ai envie de parler du tout…

J’ai posé la main sur son genou et écarté légèrement les jambes pour lui faire comprendre qu’il faudrait qu’elle me caresse pour en apprendre davantage. Elle s’est rapprochée de moi.

— Mais moi, j’ai envie que tu me racontes ! Est-ce que tu le ferais à quelqu’un d’autre ?

En lui demandant qui elle avait en tête, j’ai pris sa main pour la guider plus haut sur ma cuisse.

— A monsieur Louis ?

Je n’allais pas lui dire que j’y avais déjà pensé. En tirant sur ma jupe pour que ses doigts puissent atteindre ma culotte, j’ai pris une voix aguicheuse.

— Eh bien, ça dépendrait de ce qu’il me ferait avant…

Je me suis avancée pour glisser à mon tour la main sous l’élastique de son slip. J’ai fouillé dans la pelote de poils et trouvé sa fente poisseuse. Je n’avais pas besoin de ça pour savoir que mes confidences cochonnes l’excitaient, cela se voyait à l’éclat de son regard et à sa façon brutale de me branler : sans s’occuper de mon clitoris, elle agaçait l’entrée de mon vagin de deux doigts tendus. Sa tête posée près de la mienne, elle était moins gênée mais continuait à chuchoter.

— Qu’il te fasse quoi avant ?

— Qu’il me fasse bien l’amour !

Ses va-et-vient dans mon con se sont subitement accélérés. Elle enfonçait ses doigts tout entiers, les faisait tourner à l’intérieur comme si elle avait voulu éprouver l’élasticité de mon vagin. Sa voix est devenue rauque.

— Je savais bien que tu me mentais !

En guise de réponse, j’ai secoué la tête sur l’oreiller en plissant les yeux et j’ai déplacé ma main. Abandonnant sa vulve, j’ai glissé mes doigts plus bas, écarté les replis charnus de ses fesses pour débusquer son anus cerné de poils. Pesant sur la couronne, je l’ai forcé d’une phalange. Elle continuait à me branler machinalement, mais c’était le regard incrédule qu’elle braquait sur moi qui m’excitait le plus.

— C’est pour tricher, c’est ça ? Pour rester vierge ?

— C’est surtout parce que c’est bon !

J’ai poussé davantage entre ses fesses, cherchant à enfoncer mon majeur jusqu’au bout, mais elle a arrêté mon poignet et s’est reculée. Son expression avait changé, elle était plus hargneuse qu’admirative.

— Il faut vraiment être une sacrée vicieuse !

Elle n’admettait pas que je puisse faire quelque chose qu’elle n’avait pas fait, que d’une certaine manière, je la dépasse. Je l’ai provoquée.

— Tu devrais essayer avec un de tes amants…

Je me sentais grisée par mon propre culot. Après les quelques verres de whisky que j’avais avalés, rien ne m’aurait arrêtée. J’ai pris Juliette à la taille pour l’attirer contre moi et, d’une voix enjôleuse, je lui ai murmuré à l’oreille :

— Tu devrais essayer avec Villardieu pour commencer…

Sans lui laisser le temps de la réflexion, je suis descendue sur le matelas et j’ai fait rouler Juliette sur le ventre avant de lui retirer son slip de coton.

Je lui enviais ses fesses : très bombées, elles saillaient au bas des reins comme deux demi-sphères charnues ; sur leur peau mate, un fin duvet soulignait les abords du sillon et les fossettes profondes à la naissance des cuisses. Elles étaient musclées, fermes sous la main.

Avant d’aller plus loin, je me suis saisie de la bougie qui avait joué le rôle du pénis de Villardieu durant notre première répétition. Juliette n’a pas levé les yeux, préférant ne pas voir, le visage au creux de l’oreiller. Elle m’a laissée lui écarter les fesses. Le sillon profond était tapissé d’un crin noir identique à celui du pubis ; il formait un bouquet plus dense autour de l’anus, dissimulant à moitié la pastille brunâtre et plissée. J’éprouvais le même trouble qu’avec Nicole à la colo, mais quelque chose s’y rajoutait : avec Juliette, c’était à laquelle de nous deux serait « chiche ».

Le parfum musqué que j’avais senti sur sa chatte était plus fort par là. J’ai laissé un peu de salive couler sur la touffe qui cachait son anus et lissé du doigt les poils humides de chaque côté de la corolle. Elle a frissonné quand je l’ai léchée. J’ai d’abord agacé les abords de l’orifice au goût poivré puis, du bout de la langue, j’ai cherché à forcer son sphincter. Il n’avait pas l’élasticité du mien et, lorsque j’ai remplacé ma langue par l’index, elle s’est contractée sitôt la première phalange à l’intérieur.

— Non, arrête, j’aime pas ça, enlève ton doigt !

J’ai obéi mais continué à caresser les globes duveteux de son cul.

— Laisse-toi aller, imagine monsieur Louis ! Il est là, derrière toi et tes belles petites fesses le font bander…

J’ai bavé sur le bout arrondi de la bougie, continuant à la bercer en évoquant le prof de théâtre. Ecarquillant son anus de deux doigts, j’ai posé le faux pénis au centre et poussé. La bague étroite n’a pas cédé. La tige de cire butait contre l’anneau sans parvenir à forcer le sphincter vierge. J’ai poussé plus fort. Juliette a resserré vivement les fessiers et s’est tournée en chassant sèchement ma main.

— Arrête ça, nom de Dieu !

Elle me jetait un regard noir, visiblement furieuse. Est-ce que je lui avais vraiment fait mal ? Sa voix s’est faite dédaigneuse.

— Faut vraiment être tordue pour aimer ça !

A ses yeux, elle n’avait pas réussi l’épreuve et c’est cela qui la mettait en rage. L’idée qu’il y ait un domaine où je pouvais faire mieux qu’elle lui était intolérable. Elle a allumé une cigarette et nous sommes restées toutes deux silencieuses à nous affronter du regard. Son visage a fini par s’éclairer d’un sourire.

— Je le ferai, mais seulement à condition que tu me laisses te prendre par-devant !

Elle a perçu mon hésitation et ses yeux ont retrouvé leur éclat pervers.

— Tu n’as pas envie d’être la comtesse pour une fois ?

J’étais perverse par bien des aspects mais Juliette était sans conteste pire que moi. Elle m’a attirée au bord du lit, a dégrafé ma jupe puis ôté complètement mon slip qui pendait à mi-cuisses. Elle se faisait câline à nouveau, ses gestes étaient doux, ses paroles caressantes.

D’instinct, j’ai écarté les cuisses, remonté les genoux pour mieux lui présenter mon sexe. Elle l’a caressé rapidement avant de glisser deux doigts à l’intérieur. Elle les a agités en rond, me procurant des sensations troubles. Une certaine appréhension m’empêchait de jouir du moment.

— Tu es déjà tellement large, chérie, ça ne sera pas un vrai dépucelage !

Avec un rire vicieux, elle s’est redressée en me montrant ses doigts humides. Je m’attendais à ce qu’elle ramasse la bougie abandonnée sur le matelas, mais au lieu de ça, elle s’est mise complètement nue et s’est dirigée vers un angle de la pièce.

— Tu sais, je ne crois pas que Villardieu en ait une si petite ! Je crois qu’il est très gâté. Sinon pourquoi la comtesse s’encombrerait-elle de lui ?

A la main, elle tenait une épaisse tige de bois poli. Plus longue que la bougie et d’un diamètre nettement plus conséquent, les deux bouts en étaient arrondis. Debout entre mes cuisses écartées, Juliette a pris la posture d’un homme, tenant le manche de bois comme un pénis ; un bout frottait contre sa vulve et elle dirigeait l’autre vers la mienne. L’extrémité lisse est venue se loger à l’entrée de mon vagin, elle n’a eu qu’à creuser les reins pour l’enfoncer et me dépuceler. J’ai poussé un cri. Le manche me faisait mal. Il était trop gros et trop dur pour que j’en tire le moindre plaisir, je n’éprouvais qu’une douleur bien pire que la première fois que Paul m’avait sodomisée.

— Alors, ma Suzon, on fait sa mijaurée ?

Juliette arborait un sourire satisfait. Sa voix était rauque et elle avait le rouge aux joues. Elle me dominait de nouveau et cela l’excitait. Elle s’était immobilisée laissant la tige de bois fichée dans mon vagin douloureux et se servait de l’autre extrémité pour se masturber, pliant les jambes pour frotter l’arrondi dans sa fente. J’ai fait comme elle : mouillant le bout de mes doigts, j’ai commencé à triturer mon bouton. Aussitôt la douleur s’est atténuée. Je commençais à éprouver du plaisir quand Juliette a rué de nouveau, enfonçant le godemiché beaucoup plus loin, me baisant sans délicatesse, comme une brute. J’ai retenu mes plaintes, continué à me branler, espérant que je prendrais goût à cette tige dure qu’elle m’enfonçait rageusement dans le vagin.

Mais Juliette ne voulait pas que j’aie de plaisir, elle n’avait pas l’intention de tenir ses engagements. Tout ce qui l’intéressait, c’était de me blesser, de me dominer. Elle a retiré le manche d’un coup et l’a renfoncé aussi loin qu’elle a pu. Cette fois, j’ai vraiment hurlé. J’étais certaine que le bout de bois m’avait déchirée. Je me suis recroquevillée sur le lit, la main serrée entre mes cuisses pour apaiser mon sexe douloureux.

Juliette, elle, est restée debout au bord du lit, continuant à se masturber. Elle m’a jeté un regard méprisant.

— Dis, tu pousses des cris pareils quand un type t’encule ?

12

Le bac de français approchait, mais ce qui nous rendait bien plus nerveuses encore, c’était la représentation d’Ardèle. Juliette était la plus excitée de nous toutes, elle répétait à qui voulait l’entendre que son amant serait dans la salle et voulait tout régenter, empiétant sur le rôle de M. Louis en réprimandant celles d’entre nous qu’elle ne jugeait pas à la hauteur de sa propre prestation.

Martine était l’une de celles qui s’étaient attiré les foudres de « la comtesse ». Elèves de la même classe, nous nous entendions bien. C’est elle qui m’avait convaincue au départ de faire du théâtre. Elle n’avait pas la personnalité de Juliette, c’était une fille douce, de longs cheveux châtains qui lui retombaient sur les épaules, des yeux clairs à l’expression sage ; elle était aussi grande que moi mais pas aussi longiligne.

La dernière répétition était sur le point de se terminer et Juliette s’en est prise à une nouvelle qui n’avait que quelques lignes de texte. Martine m’a prise à témoin.

— Tu as vu ? Méfie-toi d’elle, c’est une manipulatrice, elle se sert des autres quand ça lui fait plaisir et les jette ensuite !

J’ai été étonnée de l’intensité avec laquelle elle avait prononcé son accusation. Ses yeux brillaient d’une colère rentrée et ses lèvres charnues formaient une moue dépitée.

— On dirait que tu la connais mieux que moi, en fin de compte !

Nos regards se sont croisés et elle a rougi. Elle m’en aurait peut-être appris davantage si Juliette n’était pas arrivée sur ses entrefaites, nous lançant d’une voix cassante :

— Regardez comme elles s’entendent bien, ces deux-là ! Remarquez, je m’en serais doutée !

Les mains sur les hanches, elle nous considérait avec un mépris amusé : nous étions les courtisanes et elle la reine dont la représentation serait le sacre.

— Qu’est-ce que tu veux dire avec tes allusions ?

Elle n’a pas répondu à la question hargneuse de Martine. Ses yeux noirs ont pris une lueur espiègle. Le serveur du Voltaire qu’elle détestait avait été viré et après la répétition, elle payait à boire pour fêter ça.

M. Louis n’est pas venu avec nous au café, du coup, la plupart des filles sont rentrées. Au second verre de muscat, nous n’étions plus que toutes les trois. Juliette était en grande forme, difficile d’imaginer à quel point elle pouvait être méchante tant ce soir-là elle se montrait drôle, séduisante. Avec un air de conspiratrice, elle a approché nos têtes de la sienne.

— Suivez-moi, j’ai un truc à vous montrer !

La maison de Juliette nous était toujours ouverte mais je n’avais encore jamais vu ses parents, c’était toujours la bonne qui nous accueillait. Dès que nous avons été installées dans sa chambre sous les toits qui empestait la fumée de cigarette, nous avons réclamé la surprise que Juliette avait fait miroiter. Elle a fait semblant d’être gênée. Malgré ses talents d’actrice personne ne marchait à son numéro de timidité, elle ne voulait que se faire prier davantage. Martine et moi tapions dans nos mains, un peu éméchées.

— Allez, montre !

— Bon, d’accord, mais vous ne regardez que quand je vous le dis !

Elle nous a tourné le dos pour dégrafer sa jupe et faire glisser sa culotte. Ses fesses rebondies ballottaient de gauche à droite. Elle a conservé son pull et ses chaussettes écossaises et s’est tournée.

— Qu’est-ce que vous en dites ?

J’avoue que je m’étais attendue à quelque chose de bien plus théâtral que ça : la nouveauté était qu’elle s’était rasée. Pour être exacte, elle avait sacrifié aux ciseaux l’épaisse pelote de crin noir et utilisé un rasoir là où elle avait osé. Son pubis renflé était complètement glabre, la peau ocre luisait d’un reflet bleuté. L’aine et la naissance des grandes lèvres aussi étaient rasées mais elle avait eu peur de se blesser en allant plus loin et les abords de la fente étaient marqués par de petits poils hérissés qui soulignaient le dessin de sa vulve d’une manière obscène.

— Franchement, c’était mieux avant !

C’était le cri du cœur. Moi qui jalousais sa toison touffue, je détestais sa transformation en fausse petite fille qui donnait à son pubis le relief d’une peau de poulet.

Martine a pouffé et Juliette l’a foudroyée du regard avant de se tourner vers moi, dépitée que sa nouvelle dépravation ait fait un flop.

— Si tu aimes tellement les chattes poilues, c’est celle de Martine qui va te plaire !

Je n’avais pas réalisé ce que ma remarque spontanée pouvait avoir de révélateur avant d’entendre celle de Juliette qui prouvait que Martine n’avait plus de secret pour elle. D’ailleurs, elle baissait les yeux, gênée. Juliette a poursuivi, cinglante :

— Allez, montre-lui !

Je me suis demandé si d’une certaine façon, Juliette n’avait pas prémédité tout ça. Elle a relevé le menton de Martine, la fixant avec sévérité.

— Montre-lui ! Qu’est-ce que tu attends ? Tu ne vas pas jouer les saintes-nitouches avec nous !

Martine m’a lancé un regard furtif. Elle rougissait, troublée, sous l’emprise de Juliette.

— Je suis sûre que tu vas beaucoup plaire à Suzon !

Martine a haussé les épaules.

— Tu fais ça uniquement pour me ridiculiser !

— Non. Vas-y, je t’assure !

J’étais intervenue sans calcul et Martine l’a senti. Elle a levé les yeux vers moi en battant des cils, encore hésitante. J’ai défait les boutons de sa jupe et elle s’est laissé faire. Quand le vêtement est tombé sur le plancher, elle s’est baissée pour le ramasser et le plier. Elle avait de longues cuisses élancées, un bassin large et des fesses lourdes, en goutte d’huile, dont les fossettes dépassaient de la culotte. Elle s’est adossée à la table, les jambes légèrement écartées, comme si elle attendait que quelqu’un enlève son slip pour elle. C’est moi qui l’ai fait et, bien que je n’aie jamais éprouvé quoi que ce soit pour Martine avant ce moment-là, j’avais la bouche pâteuse et la respiration rapide en baissant le sous-vêtement de coton.

D’elle-même, elle s’est hissée sur la table, agitant les pieds pour finir de se débarrasser du slip qui entravait ses chevilles, puis elle s’est allongée et a posé l’avant-bras sur son visage pour cacher ses yeux. Elle attendait, s’offrant aux regards, comme si elle avait l’habitude d’être traitée en objet et que cela ne lui déplaisait pas.

Juliette n’avait pas exagéré : entre les cuisses allongées, le bouquet – du même châtain clair, presque blond que ses cheveux – était si dense que le slip avait tassé les poils souples, leur donnant l’air d’avoir été brossés. Ils s’étalaient jusqu’à l’aine et remontaient haut sur le pubis dessinant un large triangle aux contours dégradés.

Juliette s’est glissée contre moi et m’a retiré ma jupe et mon slip. Ainsi nous étions toutes les trois en pull, nues sous la taille. Elle a frotté son pubis tondu contre ma cuisse. Elle avait parfaitement deviné mon excitation. Prenant ma main, elle l’a posée sur son sexe pour me faire sentir ses chairs lisses, le picotement des poils ras qui bordaient la fente.

— Maintenant, touche-la, elle !

J’ai passé la main sur le bas-ventre de Martine. Ses poils étaient épais mais souples à la fois, comme une fourrure. Elle a eu un bref frisson quand j’ai palpé sa vulve, serrant sous ma paume le renflement souple, mais elle n’a pas bougé. Juliette m’a écartée du coude.

— Je t’ai dit de la toucher, pas de la caresser comme un caniche ! Suzon, ce que tu peux être molle parfois !

Elle s’est placée entre les jambes de Martine et des deux mains a repoussé les touffes blondes pour dégager la fente et l’a écartée sans délicatesse. Elle a pincé les grandes lèvres entre pouce et index et a étiré les babines molles comme les bajoues d’un animal. Au milieu, les nymphes et le clitoris formaient un tas de chairs rougeâtres et fripées. Juliette les a relâchées mais elles ne se sont pas refermées complètement. Elle a immiscé l’index dans le vagin, l’a agité en petits cercles sans que Martine ne réagisse. Quand Juliette a tourné la tête vers moi, j’ai reconnu l’expression mauvaise qu’elle prenait quand elle était vraiment excitée. Elle a retiré son doigt et l’a tendu vers ma bouche. J’ai détourné le visage, même si j’avais envie de sentir l’odeur de la chatte blonde. Voyant qu’au fond cela ne me déplaisait pas, Juliette a recommencé jusqu’à ce que je suce son index. Elle est retournée à Martine.

— Montre un peu plus !

La blonde a relevé les genoux et Juliette a tiré sur ses chevilles pour l’obliger à s’ouvrir davantage. Martine a ramené les jambes vers elle et posé les mains sur ses genoux, découvrant son visage. Elle était pâle malgré la sueur qui perlait à son front et se mordillait nerveusement la lèvre inférieure. Sa position entrouvrait sa chatte, entre les nymphes fripées, l’ouverture de son vagin dessinait un mince triangle sombre.

— Je me rappelle ce que tu aimes, vilaine !

Elle a glissé deux doigts dans le trou d’un geste brutal, jusqu’au fond. Martine a gémi mais ne s’est pas dérobée. Juliette la triturait plus qu’elle ne la branlait, elle faisait aller et venir ses doigts avec des coups de poignet vigoureux, leur imprimant des mouvements circulaires.

— Tu veux qu’elle te touche aussi ?

Se tournant vers moi avec un sourire vicieux, Juliette m’a saisi le poignet et l’a guidé entre les cuisses de Martine. Les caresses sans douceur de Juliette l’avaient détrempé : une goutte perlait à l’entrée élargie de son vagin ; autour du périnée, les poils blonds étaient poisseux. J’ai cédé à la pression de Juliette avec un mélange d’attirance et de répulsion. J’avais déjà caressé des filles, bien sûr, mais la chatte de Martine était différente. Sous la pelote blonde, les chairs étaient si molles, le trou si lâche, que moi aussi, l’envie m’a prise d’être brutale. Juliette n’a pas eu besoin de me guider davantage : serrant les doigts les uns contre les autres, j’ai tendu la main entre les lèvres relâchées. Lorsque la pointe de mes phalanges réunies s’est insinuée à l’entrée, Martine a creusé les reins, poussant son bassin en avant. Sa respiration bruyante était entrecoupée de soupirs. Juliette s’est glissée derrière moi, sa bouche tout près de mon oreille.

— On est pareilles, toutes les deux, on sait ce qui excite les gens !

Elle m’a caressé le haut des cuisses, effleurant mes poils, agaçant ma vulve. De l’autre main, elle me taquinait les reins de la même façon. Cela ne m’a pas apaisée, au contraire, cela ne m’en a rendue que plus cruelle. J’ai continué à pousser, forçant la chatte de Martine de mes quatre doigts réunis. Elle haletait maintenant et rien dans son attitude n’indiquait que je lui faisais mal. Elle continuait à tirer sur ses genoux pour s’écarter davantage, les reins cambrés. Ma main ne progressait plus, à moitié enfoncée dans son vagin. J’agitais les doigts, excitée par le contact des parois souples du vase. Branlée loin à l’intérieur, la blonde geignait mollement, donnant des coups de reins à la rencontre de ma paume.

Juliette a commencé à me branler vraiment. J’ai écarté les jambes pour qu’elle puisse faire rouler mon clitoris comme j’aimais. Pour la première fois, elle a glissé d’elle-même ses doigts entre mes fesses, passant ses ongles sur mon anus sans chercher à le pénétrer, elle ne voulait que m’agacer davantage. La voix rauque d’excitation, elle a chuchoté :

— Plus ! Enfonce-toi plus !

Elle a accéléré ses propres caresses pour m’inciter à violenter la chatte distendue de Martine. J’ai d’abord reculé ma main puis, en faisant rouler le poignet, imitant une foreuse, j’ai poussé encore, le pouce serré contre la paume, butant contre le pubis. Les râles de Martine sont devenus plus aigus.

— Vas-y, force-la !

Comme un verrou, l’anneau de sa chatte a cédé et ma main a coulissé entière, jusqu’au poignet, à l’intérieur de Martine. J’ai joui très vite sous les attouchements de Juliette. Martine semblait en transe, ses coups de reins faisaient claquer ses fesses lourdes sur la table et chaque secousse que j’imprimais à mon bras fiché en elle lui faisait pousser des gémissements de plaisir. Elle a joui pendant ce qui m’a semblé une éternité et ce n’est que lorsqu’elle est retombée sur le bois, molle comme une poupée de chiffon, que j’ai retiré avec précaution ma main gluante. Non sans dégoût, j’ai passé les doigts dans le tapis de poils blonds avant de me rhabiller. La tête me tournait à cause du plaisir et de l’alcool et je n’étais pas très fière de moi. Je m’étais libérée de Paul pour tomber entre les griffes de Juliette qui était autrement plus perverse.

Elle s’est approchée de Martine, repoussant sa jambe pour tirer de deux doigts sur les lippes velues et exposer le tunnel qu’était devenu son vagin entre les chairs tuméfiées. Elle se comportait comme si la blonde n’avait été qu’une chose inanimée, un morceau de viande.

— Un jour, il faudrait qu’on essaye de le lui faire dans le derrière. Peut-être qu’elle aime ça. Comme toi…

J’ai encaissé la réplique comme une gifle et j’ai filé en claquant la porte. Humiliée une fois de plus par celle qui m’entraînait dans ses débauches. Je me suis juré que ça n’arriverait plus, que désormais j’aurais de la volonté.

13

Malgré notre trac de débutantes, la représentation d’Ardèle devant les parents d’élèves et le corps enseignant s’est déroulée au mieux. Nous avons découvert la griserie des applaudissements. Juliette exultait, rayonnante. Elle a gardé son costume pour parader pendant le pot offert par le proviseur. Pour nous, ce n’était pas l’attraction principale de la soirée : Juliette avait obtenu l’autorisation de ses parents d’organiser une fête dans leur hôtel particulier, et j’y étais conviée.

Déjà, avant que le rideau ne se lève, en observant à la dérobée le public, j’avais demandé à Juliette lequel de ces hommes bien habillés était son amant. Elle avait préféré faire la mystérieuse, mais à la fête, je l’ai facilement repéré en voyant les œillades qu’ils se lançaient à travers le grand salon. Je n’étais même pas choquée qu’il ait deux fois son âge. Finalement, je n’avais jamais « fréquenté », comme disent les gens de la région, et le seul homme avec qui j’avais eu des rapports était le mari de ma tante. Le fait que le soupirant qu’elle m’a présenté avec un coup de coude complice ait eu la quarantaine me semblait être la chose la plus naturelle du monde. D’autant que j’ai tout de suite été sous son charme. Il s’appelait Werner et avait une voix suave où pointait un reste d’accent germanique et une assurance naturelle qui m’ont séduite immédiatement. C’était un ami de la famille et se tenait auprès du père de Juliette – un bel homme, lui aussi –, dans l’incapacité de flirter avec Juliette, comme il l’aurait voulu.

Sans doute à cause de la présence de ces adultes, la fête de Juliette était beaucoup moins débridée qu’on aurait pu s’y attendre en connaissant le personnage. Quelques jeunes gens très quelconques m’ont adressé la parole, mais je n’ai cherché à en retenir aucun. Ils me paraissaient falots avec leurs mèches bien peignées et leur élocution pompeuse. Et surtout je n’avais d’yeux que pour Werner. Pour être honnête, je me croyais même amoureuse et si je tentais de me raisonner, c’était plus de crainte d’être rejetée que par loyauté envers mon amie, il faut bien le dire. Je me serais ennuyée si je n’avais cessé de l’observer toute la soirée. Il sentait mon regard et m’adressait, hors de la présence de Juliette, des œillades complices.

Mon cœur a battu quand j’ai su que c’était lui qui me raccompagnerait. Malheureusement, Juliette nous servirait de chaperon. Il avait une auto luxueuse. J’admirais le cuir de la banquette, certaine que sur le chemin du retour, Juliette s’y allongerait pour le séduisant Werner. Je les ai regardés partir, pleine de rancœur. Par la vitre ouverte, Juliette m’a crié de venir la chercher vers dix heures le lendemain et m’a lancé un clin d’œil.

C’était surprenant de voir Juliette habillée en jeune fille sage. La raison du tailleur gansé et du sac blanc était qu’elle avait dû accompagner ses parents à la messe. Au moment où nous allions partir, sa mère m’a gentiment invitée à déjeuner et je n’ai pas osé refuser. Nous étions censées aller au parc, mais Juliette n’en avait jamais eu l’intention : j’étais son alibi pour se rendre chez Werner. Elle marchait d’un pas vif et son visage avait une expression canaille qui détonnait avec sa tenue de jeune fille de bonne famille.

— Hier, on n’a rien pu faire. On s’est juste embrassés.

Elle n’a pas su m’expliquer ce que faisait Werner au juste, peut-être de l’art ou des affaires avec son père, elle n’en avait qu’une idée extrêmement vague, ce qui m’a étonnée : ils ne parlaient donc jamais ? En tout cas, son appartement, qui donnait sur la place de l’Hôtel-de-Ville, était magnifique ; bien plus original que celui des parents de Juliette, il était rempli d’objets d’art de toutes sortes. Werner était rasé et coiffé mais ne portait qu’un peignoir chinois sur un pantalon de pyjama. Dans cette tenue, il paraissait plus athlétique que dans le smoking de la veille. Il s’est montré charmant, prévenant et drôle. Les sentiments que j’avais éprouvés à notre première rencontre revenaient, plus intenses. Juliette n’a rien voulu boire, mais moi, j’ai accepté le café, curieuse de voir à quoi ressemblait la cuisine d’un endroit pareil.

Il y a eu un moment délicat. Il était évident que Juliette avait hâte de s’isoler avec son amant. Elle s’irritait de le voir si courtois avec moi. Elle s’est accrochée à son bras en prenant une mine aguicheuse et l’a tiré en direction de la porte.

— Werner !

C’était la première fois que je le voyais paraître gêné.

— Juliette, ce ne serait pas très aimable de laisser ton amie toute seule comme ça !

Elle s’est serrée contre lui en minaudant.

— Tu voudrais peut-être qu’elle nous regarde ?

Il y a eu une seconde de silence. Tous les trois, nous pensions à ce qu’avait proposé Juliette sur le ton de la boutade, mais personne n’est allé plus loin. J’étais pourtant persuadée que nous en avions envie tous les trois. Je les ai laissés partir. En franchissant la porte, Werner m’a lancé un regard plein de sous-entendus.

J’ai visité un peu, faisant semblant de m’intéresser aux tableaux, aux livres reliés qui encombraient les rayons, mais mes pas me ramenaient vers le couloir. Je l’ai emprunté, marchant à pas mesurés sur le tapis épais. Ma respiration s’est accélérée quand j’ai constaté qu’ils avaient laissé la porte ouverte. Je ne m’étais pas trompée, plus tôt, dans la cuisine : ils avaient bien envie que je les regarde. D’ailleurs, je ne devais pas être la première à le faire, j’ai eu l’intuition que l’endroit avait été conçu pour ça : la chambre était séparée en deux, une alcôve d’abord dans laquelle étaient placés un profond canapé et un fauteuil. Depuis là, on avait une vue directe sur de grands miroirs qui reflétaient le lit sous deux angles différents. L’idée que Werner avait ce genre de perversion m’excitait. Je n’ai pas eu le culot de m’asseoir bien entendu, mais, tapie dans l’encoignure, je voyais très bien ce que reflétaient les glaces.

Les préliminaires n’avaient pas duré – Juliette attendait ce moment depuis longtemps et elle ne pouvait s’attarder trop à cause du déjeuner dominical. C’est elle qui était dessus. Elle n’avait quitté ni ses bas ni le chemisier blanc assorti à son tailleur. Cela ne faisait que mettre davantage en valeur ses fesses dont j’étais si jalouse. Cambrée, à califourchon sur Werner, elle tendait les sphères charnues et fermes, les ouvrant et les fermant au rythme des coups de reins, montrant puis cachant la pastille brune qui saillait au milieu du sillon velu. Werner la laissait faire en lui caressant la poitrine. Il se contentait d’accompagner les mouvements de Juliette sur lui. Je n’apercevais que la base épaisse de son pénis au-dessus de couilles imberbes.

Les voir faire l’amour attisait ma jalousie, mais m’excitait aussi. Je retrouvais le plaisir trouble du voyeurisme, mon con gonflé exactement comme quand j’avais surpris Odile et Paul, à Carnon. Les ruades de Juliette se sont accélérées. Je la connaissais assez pour savoir qu’elle était sur le point de jouir. J’allais partir mais quelque chose m’a retenue. Après une dernière secousse, son dos arqué s’est détendu, et elle s’est laissée glisser sur le côté, en chien de fusil, ses fesses rondes tournées vers moi. Manifestement, Werner n’avait pas joui, lui, son pénis était encore raide, le gland luisant. J’étais choquée que Juliette, cette égoïste, ne s’en préoccupe pas davantage. Il a remonté son pyjama, dissimulant son érection à mon regard et s’est redressé. J’étais certaine qu’il savait que j’étais là et même qu’il s’était arrangé pour que je les observe. Je me suis reculée avant que nos regards se croisent et je suis entrée dans la bibliothèque, faisant mine d’y fureter. J’ai entendu son pas derrière moi et la porte s’est refermée sans bruit.

— Vous aimez les livres, Suzon ?

Il chuchotait, pour que Juliette ignore notre présence dans la pièce. J’ai fait comme lui.

— Juliette dort ?

— Non, elle se rafraîchit, je crois.

J’ai reposé le livre sur le rayon et me suis tournée vers lui. Il n’avait pas remis son peignoir. Son torse était large, musclé. Il m’a embrassée en me serrant par la nuque. Je sentais sur ses lèvres l’odeur poivrée de la chatte de Juliette, mais cela ne me dérangeait pas. Mes mains tremblaient et le sang me cognait aux tempes. Il a passé la main entre mes cuisses, repoussant l’élastique.

— Ça vous a plu ?

Il devait sentir sous ses doigts à quel point. Il me dévisageait sans sourire et j’avais l’impression qu’il pouvait lire dans mes pensées. J’ai été prise d’une impulsion à laquelle je n’ai pas cherché à résister. J’ai baissé la ceinture de son pyjama, juste assez pour dégager sa verge. Elle était encore gonflée mais pas tout à fait dure et pendait vers moi à quarante-cinq degrés, plus grosse et plus longue que je l’avais cru dans le miroir. La voir m’a excitée encore plus, je l’ai frôlée du bout des doigts et elle s’est redressée avec une secousse. Il a posé la main sur ma nuque et nos regards se sont croisés. Il n’y avait pas besoin de dire quoi que ce soit. Je savais ce dont il avait envie et c’est ce que je voulais aussi. J’ai relevé le bas de ma robe sur mes cuisses pour pouvoir m’agenouiller. Werner a écarté légèrement les jambes pour amener son pénis à ma hauteur et je n’ai eu qu’à relever la tête pour que le gland vienne buter contre mes lèvres. L’odeur de Juliette était plus forte là, le musc m’emplissait les narines, mais d’une certaine manière, je trouvais cela plus troublant : c’est elle qu’il venait de baiser, mais c’est moi qui allais le faire jouir.

J’ai ouvert la bouche et aspiré le gland encore poisseux du con de Juliette. J’effleurais la hampe du bout des doigts pour ne pas précipiter son plaisir et faisais rouler ma langue tout autour de la prune au goût épicé. De temps à autre, je relevais les yeux et tentais de lui sourire tout en gardant sa queue enfoncée dans la bouche. Ça me plaisait de voir son visage tendu, ses mâchoires crispées.

Puisque je me croyais amoureuse, je voulais qu’il me trouve inoubliable. J’ai retiré ma bouche de son gland et laissé la tige battre sur l’arête de mon nez, pour passer la langue sur ses bourses sans poils. Je voulais faire encore plus et j’ai tendu la main derrière lui pour caresser ses fesses. Il a soupiré et a passé la main sous mon menton pour que je relève les yeux. Il braquait sur moi des yeux étranges comme s’il avait envie d’autre chose et n’osait pas. J’ai hoché la tête, secouant son sexe du bout de mon nez et il s’est tourné. J’ai fini de baisser son pyjama et il s’est penché en avant, entrouvrant ses fesses musclées et lisses.

Ce n’était plus seulement que je voulais qu’il se souvienne de moi, j’en avais vraiment envie. Je l’avais déjà fait à une fille et l’idée d’embrasser de cette façon un homme aussi séduisant m’excitait énormément. J’ai fourré mon visage entre les fessiers et léché les quelques poils du sillon. J’aurais voulu faire durer et l’agacer, mais j’ai songé à Juliette qui nous cherchait sans doute et je me suis dépêchée de fouiller les replis de son anus, poussant pour qu’il s’ouvre. Il s’est penché davantage, s’appuyant sur les genoux et j’ai pu enfoncer la langue dans son rectum. Je me servais de mes mains pour le caresser : la gauche flattait les bourses et de la droite je le branlais, couvrant et découvrant le gland d’un mouvement vif de mes doigts. Il a étouffé un gémissement et j’ai senti la bague de son anus se contracter autour de ma langue comme il jouissait. J’ai continué jusqu’à ce qu’il ait fini d’éjaculer et que je sente sa verge ramollir dans ma main. Il s’est redressé et, en se rajustant, m’a aidée à me mettre sur mes pieds. Il s’est servi d’un napperon pour essuyer mon poignet englué de sperme et m’a embrassée sur les lèvres.

— Suzon, il faut absolument que je vous revoie ! Tu es extraordinaire !

Depuis le couloir, on entendait la voix de Juliette qui nous appelait.

14

Ce déjeuner dominical chez Juliette a été l’un des plus savoureux de ma vie. Comme on pouvait s’y attendre, Juliette nous avait cherchés, Werner et moi pendant que nous étions cachés dans la bibliothèque. Et nos mines quand nous en étions sortis n’avaient rien pour la rassurer. Pendant tout le chemin du retour, elle n’avait cessé de me harceler. Elle voulait m’arracher des aveux, mais je n’ai pas cédé, maintenant jusqu’au bout qu’il ne s’était rien passé.

Pendant le déjeuner, outre la nourriture délicieuse, la prévenance des hommes présents, c’était le sentiment d’avoir un secret qui me rendait aussi gaie. Werner était assis en face de moi et bavardait avec sa nonchalance habituelle, l’air de rien, tandis que, sous la table, son pied me caressait la jambe. Je trouvais cette duplicité jubilatoire. Il y avait trois femmes autour de la table : Juliette, sa mère et moi. Nous regardions toutes Werner avec la même convoitise. J’aurais mis ma main au feu que la mère de Juliette avait été sa maîtresse, elle avait une façon d’éviter son regard que je trouvais éloquente. Mais avec un orgueil déplacé, j’étais convaincue que même si elles avaient partagé son lit, aucune ne l’avait caressé comme moi, je l’avais osé et qu’à cause de cela, il se souviendrait de moi pour toujours.

Même si mes diverses expériences m’avaient pervertie sur bien des points, je n’en restais pas moins un cœur d’artichaut, une midinette avec les mêmes engouements naïfs que les filles de mon âge. Sottement, j’étais amoureuse. Au point qu’après ce dimanche merveilleux, je ne songeais plus qu’à le revoir. Refusant de dépendre de Juliette, tous les soirs après le lycée, je prenais ma bicyclette pour tourner sans fin sur la place de l’Hôtel-de-Ville, espérant le croiser.

Je n’ai remarqué la voiture que lorsqu’elle a klaxonné. C’était une américaine noire, un modèle luxueux, comme il n’y en avait pas beaucoup à Roanne. Henry de F., le père de Juliette, était au volant et Werner à la place du passager.

Moi, qui avais été si attachée à ma réputation, j’ai accepté d’emblée leur proposition de monter prendre une tasse de thé ; une jeune fille dans l’appartement d’un célibataire, il y avait là de quoi faire jaser. Sur le coup, j’avais été déçue que Werner ne soit pas seul, mais après un deuxième porto, j’étais séduite par Henry – il m’avait défendu de l’appeler Monsieur – il était bel homme et je me sentais flattée qu’un homme de sa position et de sa prestance me fasse ouvertement la cour. C’était un moment très agréable que d’être à moi seule l’objet de toutes les attentions de ces deux quadragénaires élégants et raffinés.

J’ai dû m’absenter pour aller aux toilettes – j’en avais déjà envie avant de monter. Werner m’a guidée jusqu’à la salle de bains. Je me suis efforcée de rester digne jusqu’à ce qu’il referme la porte, avant de me ruer vers la cuvette, culotte baissée, pour soulager mon envie pressante. Quand on en a envie à ce point, uriner devient un plaisir et j’en soupirais quand Werner est entré, en bras de chemise. Il y avait deux portes au cabinet de toilette dont l’une donnait dans sa chambre. J’étais pétrifiée. Moi qui ne voulais à tout prix me montrer à lui sous mon meilleur jour, j’étais morte de honte qu’il me voit accroupie sur la cuvette, la culotte aux chevilles, mon urine giclant bruyamment contre la porcelaine. J’ai baissé la tête, les joues brûlantes, et à force de contractions, réussi à interrompre le jet.

— Werner, je suis désolée mais…

Je m’attendais à ce qu’il bafouille des excuses et disparaisse. Au contraire, il s’est approché, accroupi devant moi. Il m’a soulevé le menton pour que je croise son regard.

— Je n’arrive pas trop tard, au moins ?

Il avait la même expression étrange que l’autre soir dans la bibliothèque, ses yeux bleus étirés comme s’il voulait me faire comprendre quelque chose.

— Pas trop tard pour te goûter…

Je tenais mes genoux serrés dans une posture pudique. Il m’a forcée à les écarter pour passer la main entre mes cuisses. Il a posé la paume sur mon sexe mouillé de pisse, l’a caressé comme si l’urine était un baume dont il voulait l’enduire. Honte, appréhension, je n’aurais même pas su dire ce que j’éprouvais, tant j’étais troublée. Retirant ses doigts, il a cherché mon regard avant de les porter à sa bouche. En le voyant les suçoter comme une gourmandise, j’ai été tellement excitée que j’ai détourné la tête. Il a recommencé à me caresser. C’était comme un supplice excitant, je voulais m’ouvrir pour lui mais je n’arrivais plus à retenir ma vessie douloureuse.

— Werner, je n’ai pas fini…

Je n’osais pas le regarder en disant ça. Il s’est rapproché pour me chuchoter :

— C’est exactement ce que j’espérais !

Me prenant à la taille, il m’a soulevée de la cuvette pour que je me tienne debout, jambes écartées, jupe troussée.

— Vas-y maintenant, montre-moi comment tu coules !

L’envie balayant mes dernières pudeurs, j’ai relâché ma vessie, je ne pouvais plus me retenir de toute façon. L’urine a jailli doucement et m’a mouillé l’intérieur de la cuisse puis le jet s’est amplifié, arrosant le bord de la cuvette, éclaboussant la chemise de Werner.

— Oui, c’est magnifique !

Il s’est penché d’un coup et a fourré son visage entre mes cuisses, sous la fontaine de pisse. Il a poussé un grognement et m’a saisie par les cuisses pour m’empêcher de reculer. Son nez, ses joues frottaient sur mon con pendant qu’il laissait la pisse l’inonder. J’avais presque tout vidé et le pipi ne s’écoulait plus qu’en un mince filet. Il a ouvert la bouche et l’a plaquée sur ma vulve buvant les dernières gouttes bruyamment, lapant comme une bête assoiffée. Ses doigts me faisaient mal tant il serrait mes cuisses, mais sa bouche, qui me fouillait, me happait avec une gloutonnerie bestiale, m’excitait tellement que je sentais déjà le plaisir se nouer dans mes reins. Il s’est relevé et m’a serrée contre lui. Il m’a embrassée, j’ai senti le goût âcre de ma pisse dans sa bouche. En même temps, il me branlait, évitant mon clitoris il faisait coulisser ses doigts dans mon vagin, comme s’il me baisait.

— Tu es fabuleuse, tu sais. Est-ce qu’il y a une seule chose qui ne te fait pas jouir ?

C’était peut-être trop vrai pour être un compliment, mais je m’en fichais. J’étais dans un état étrange, les joues me brûlaient, j’étais trempée de mouille autant que de pisse et je ne voulais pas que ça s’arrête. Il a retiré lentement ses doigts de mon con et me les a donnés à sucer. J’ai obéi, excitée par mon goût fort et le regard fiévreux de Werner.

— Juliette m’a raconté certaines choses à ton sujet…

J’ai tiqué, certaine que cette garce avait dû dresser de moi un tableau dégradant. Le sourire équivoque de Werner m’a rassurée.

— A te voir rougir, j’imagine qu’elles sont vraies…

Sa main a glissé plus loin, jusqu’entre mes fesses. En les entrouvrant, il a effleuré mon anus.

— Tant mieux, parce qu’elles m’ont vraiment excité !

Il a défait ma jupe et m’a fait tourner vers le lavabo. Je m’y suis appuyée des deux mains, excitée lorsque j’ai découvert dans le jeu des miroirs mon visage rougi et mes fesses menues que sa main large palpait. Il a poussé plus fort, éprouvant l’élasticité de mon sphincter du bout des doigts, avant de le forcer de ses phalanges tendues. Il m’a fait un peu mal mais je me suis cambrée quand même.

— Je parie que tu es capable de bien pire que ce qu’elle m’a raconté, n’est-ce pas, mon ange ?

Il m’a prise par la nuque pour m’obliger à lécher ses lèvres aux relents de pisse pendant qu’il fouillait mon cul. Je voyais dans la glace les mouvements de son poignet, ses doigts joints qui rentraient et sortaient de mes fesses et ça me plaisait. Il a répété sa question jusqu’à ce que je hoche la tête en signe de consentement. Ce n’était pas une promesse en l’air : avec lui, j’étais vraiment prête à tout.

Il a retiré ses doigts et maintenu mes fesses écartées. J’apercevais dans la glace le trou rougi qui restait ouvert dans le sillon sans poils. Je pensais qu’il allait m’enculer. Je l’espérais plutôt. Il m’a d’abord préparée : ouvrant un pot de crème posé sur le rebord du lavabo, il y a prélevé une noix d’un baume translucide dont il m’a enduit la raie, s’attardant sur le pourtour de l’anus, poussant pour en faire pénétrer dans le conduit. La pommade était grasse et froide, j’avais envie de lui dire que nous n’en avions pas besoin. Je me trompais, ce n’est pas son pénis qu’il a dirigé ensuite vers l’orifice lubrifié, mais ses doigts. Avant qu’il ne me touche, j’ai aperçu dans le miroir ses doigts accolés en cône et j’ai compris qu’il voulait me faire par-derrière ce que j’avais fait à Martine par-devant. Je me suis crispée, effrayée à l’avance. Cela semblait monstrueux. Pourtant, lorsque le bout de ses doigts a commencé à distendre mon sphincter, je n’ai pas eu mal. C’était une épreuve, mais pour lui, j’en étais capable.

Je me suis penchée, posant mes coudes sur le lavabo et j’ai creusé les reins. Il ne cherchait pas à me faire mal, me laissait me dilater peu à peu. Ses doigts allaient et venaient, progressant lentement dans mon rectum. Je suivais dans le miroir leur progression, incrédule devant l’image de mes fesses maigrichonnes écartelées par la main épaisse de Werner. La douleur légère du début se faisait plus vive. Werner l’a vu aux grimaces qui me tordaient le visage. Il a ralenti, renoncé à faire passer le pouce.

— Tu veux jouir maintenant ?

Ses quatre doigts allaient et venaient comme un sexe géant dans mon cul écartelé, étirant et repoussant la bague distendue de mon anus. J’avais du mal à respirer, mes jambes tremblaient et de la sueur me coulait sur les tempes. Il a répété sa question mais j’avais le souffle trop court pour articuler, j’ai gémi en guise de réponse. Derrière moi, ses coups de poignet ont accéléré et il a plaqué l’autre main sur mon sexe, pinçant les grosses lèvres, écrasant le clitoris. Avec un mélange de douleur et de plaisir, j’ai crié. J’aurais pu me trouver n’importe où, j’aurais hurlé de la même façon tant j’avais mal, tant je jouissais.

Werner a ralenti progressivement les mouvements de sa main dans mon cul, la retirant graduellement de mon rectum brûlant pendant que les dernières secousses de l’orgasme s’apaisaient. Quand il m’a libérée, j’étais comme groggy sous l’effet des sensations violentes qu’il m’avait procurées. Je voulais qu’il jouisse lui aussi et j’ai fait mine de me retourner pour le prendre dans ma bouche, mais il m’en a empêchée.

— Non, attends, tu es trop… Tes fesses, c’est magnifique comme ça !

Il bredouillait, la voix éraillée, si secoué qu’il n’arrivait pas à trouver ses mots. Je l’ai vu dans le miroir se masturber, son regard fiévreux braqué sur mon cul défoncé.

— Oui, comme ça, encore plus !

Il m’a pris les mains les posant sur mes fesses pour que je les écarte davantage. J’ai fait comme il voulait, tiré sur les miches, poussé pour écarquiller le trou, le faire bâiller davantage. Avec des grognements, il m’a aspergé la croupe de sperme, guidant sa queue pour atteindre l’orifice béant.

Il m’a fallu du temps pour reprendre mes esprits et me rafraîchir. J’ai pris une douche froide pour tenter d’apaiser la sensation de brûlure et laver l’urine et le sperme. Il devait être tard, mais cela m’était égal. Je me sentais exténuée et endolorie, comme si j’avais couru un marathon, mais j’étais contente, fière de moi aussi.

En sortant de la salle de bains, j’ai sursauté en découvrant qu’Henry était toujours là, en pleine conversation avec Werner. Quand il m’a regardée, avec un sourire plein de sous-entendus, j’ai rougi et détourné les yeux. S’il était resté là tout le temps, il avait dû entendre. Ou pire encore, Werner et lui étaient comme deux doigts de la main, ils se racontaient tout. Savoir même si le père de Juliette ne connaissait pas par le menu les actes auxquels je m’étais livrée dans cet appartement. Cela aurait expliqué sa façon de me regarder.

Ils se sont levés tous les deux quand je suis entrée, m’ont proposé un verre, une cigarette. Il était tard, je devais vraiment retourner à la maison. Henry a eu l’air sincèrement déçu. Il m’a retenue un instant.

— Dites-moi, petite cachottière, vous ne m’aviez pas dit que votre maman travaillait pour moi !

Il me grondait parce que je ne lui avais pas annoncé que ma mère était ouvrière dans une de ses usines. Comme une idiote, j’en avais honte. Il me semblait que j’avais pénétré dans un monde merveilleux et je ne voulais pas que l’on connaisse mon milieu.

— En tout cas, je lui réserve une petite surprise…

Il m’a lancé un clin d’œil complice, laissant Werner me raccompagner à la porte et me souffler des compliments à l’oreille jusqu’au dernier moment.

Le lendemain matin, en ouvrant mon sac, j’ai trouvé une pochette de velours. A l’intérieur, il y avait un bracelet en argent incrusté d’améthyste et un poème en allemand qui parlait d’une jeune fille très belle et je ne sais quoi d’autre.

Le soir, maman est rentrée avec une bouteille de mousseux. Elle avait été nommée chef d’équipe, elle gagnerait davantage et n’aurait plus à travailler la nuit. Nous étions toutes les deux très heureuses et nous avons passé la soirée à rire comme des folles. Elle ne comprenait pas pourquoi elle avait cette promotion maintenant, au moment où elle avait cessé de l’espérer. Moi si.

15

Il me restait dix jours avant de commencer à travailler. Cette année-là, j’avais dit non à la colo et refusé également l’offre de Paul et Odile de les accompagner sur la Côte. J’avais vu la déception dans le regard que m’avait coulé Paul, mais il n’avait pas osé insister. Un de ses amis m’avait obtenu un emploi d’été à la poste et l’idée de toucher un salaire pour la première fois de ma vie me réjouissait. D’ici là, j’avais beaucoup de temps libre : les cours s’étaient achevés avec le bac et le club théâtre ne reprendrait qu’en septembre. Si seulement Werner avait été plus libre ! Mais il avait toujours des affaires à brasser, se déplaçait beaucoup. Sans le vouloir, Henry de F. m’avait joué un drôle de tour en nommant maman chef d’équipe : je ne pouvais plus sortir aussi librement le soir. Quant à Juliette, elle me battait froid depuis le dimanche où je l’avais accompagnée chez Werner, trop fine mouche pour me croire quand j’affirmais qu’il ne s’était rien passé. J’ai été d’autant plus surprise qu’elle m’invite à passer une journée sur les bords de Loire avec Martine.

Nous avons pris l’autocar jusqu’à Villerest. C’était une de ces journées chaudes de la fin juin, idéale pour la baignade. Chacune avait son sac d’osier en bandoulière avec du linge de rechange et une serviette. Juliette s’était chargée du pique-nique, c’est-à-dire qu’elle l’avait fait préparer par la bonne. De nombreuses voitures étaient stationnées sur le bas-côté de la rue des Rives, la terrasse du snack-bar était déjà bondée. Nous nous sommes installées à l’écart, le temps d’enfiler nos maillots de bain, avant d’étendre nos serviettes au bord de l’eau. Aucune d’entre nous n’était fanatique de natation, nous préférions rêvasser en nous faisant bronzer, observant les jeunes gens qui faisaient du canot à travers nos lunettes de soleil. Nous avons mangé nos sandwiches à l’ombre du coteau, ma peau claire de rousse commençait à souffrir du soleil. Je voyais à sa façon de tourner autour du pot que Juliette avait une idée derrière la tête. Finalement, en pointant de son sandwich entamé, elle a montré le restaurant de l’autre côté du pont. C’était un endroit discret dont les fenêtres donnaient sur la Loire, quelques voitures étaient rangées sur le parking ombragé.

— Werner est là-bas, il a un déjeuner d’affaires…

Elle a enlevé ses lunettes noires pour me regarder par en dessous avec une moue enfantine.

— Je me disais que s’il savait que je suis ici, il pourrait peut-être m’y retrouver…

Voilà pourquoi elle m’avait conviée aujourd’hui, pour que je lui serve de garçon de courses. J’avais envie de la gifler, sans doute davantage par jalousie que par amour-propre, l’idée qu’elle puisse avoir Werner pour elle seule me mettait en rage. Je me suis levée, enfilant ma robe avec des gestes rendus brusques par la colère. J’ai noué mes cheveux en queue-de-cheval et remis mes lunettes de soleil.

— Martine, tu viens avec moi ?

— Ça va pas ? Je le connais pas, moi, ce type !

Juliette m’a remerciée avec une chaleur hypocrite et je suis partie sans me retourner. La seule raison qui me faisait lui céder une fois de plus était mon désir de revoir Werner. Rien ne m’obligeait à lui passer tout de suite le message de Juliette.

J’étais intimidée en poussant la porte. Un maître d’hôtel est venu vers moi en jetant un œil désapprobateur sur ma tenue : en sandales et robe légère, je n’étais pas à ma place dans cet établissement luxueux. C’est Werner qui m’a aperçue le premier. Il m’a fait signe de venir à sa table et le maître d’hôtel s’est éloigné avec une courbette. Les deux autres convives se sont retournés. J’ai hésité un instant en voyant Henry de F., le père de Juliette, mais il m’a souri avec chaleur et s’est levé pour venir à ma rencontre. J’avais au moins un bon prétexte pour ne pas faire la commission dont elle m’avait chargée. J’ai deviné que le troisième était le frère de Werner : il lui ressemblait presque trait pour trait avec cinq ans de moins.

Henry s’est moqué de moi gentiment comme je rougissais pendant qu’il me guidait vers leur table. Il a commandé du champagne en tirant une chaise pour moi. J’étais gênée, moi la gamine timide, au milieu de ces hommes influents. Werner a échangé quelques phrases en allemand avec son frère – il s’appelait Dieter – et j’ai eu l’intuition qu’il parlait de moi. J’ai détourné la tête, flattée du regard qu’il posait sur moi. Est-ce que Werner lui avait dit pour nous deux, à lui aussi ? Le champagne me picotait délicieusement le palais et c’était très agréable d’être au milieu de ces trois hommes élégants, aux petits soins pour moi. C’était à qui remplirait ma coupe, me tendrait une cigarette ou me tournerait un compliment.

J’étais un peu ivre quand nous nous sommes dirigés vers la sortie suivis des yeux par les quelques clients qui s’attardaient. J’ai retenu Werner un instant, je me sentais obligée de lui dire que Juliette m’avait envoyée, qu’elle l’attendait. Il a ri pour la galerie comme si j’avais eu un bon mot et s’est penché pour murmurer : « Elle attendra ! »

J’ai marché avec eux jusqu’à l’auto en bavardant. Henry m’a ouvert la portière.

— Ma chère Suzon, vous m’avez donné envie d’aller nager, moi aussi !

Les autres ont approuvé l’idée. Henry connaissait un coin très agréable à quelques kilomètres. Il faisait chaud et l’atmosphère était lourde dans la voiture. Dieter s’était tourné sur sa banquette pour continuer à me dévisager et Werner, assis à l’arrière à côté de moi, laissait sa cuisse peser contre la mienne. Il a remarqué à mon poignet le bracelet d’argent qu’il m’avait offert et s’est penché vers moi, ses lèvres effleurant mon cou.

— Je t’en achèterai de bien plus beaux, tu verras ! Tout ce que tu voudras !

L’air brûlant qui s’engouffrait par les vitres ouvertes faisait battre mes cheveux. Je ne me posais aucune question sur ce qui allait arriver. Je me sentais bien et je savourais l’instant.

Henry a bifurqué dans un chemin étroit qui serpentait à flanc de coteau. La voiture cahotait en descendant vers la Loire. Il s’est garé en contrebas, sortant du chemin pour abriter la voiture sous un bouquet d’arbres. Peut-être pour la laisser à l’ombre, à moins qu’il ait simplement voulu la rendre invisible de la route. L’endroit était désert, complètement isolé, à se demander comment Henry avait découvert un coin pareil.

— Allez, tous à l’eau !

En les voyant se débarrasser de leurs blazers et cravates, j’ai fait passer ma robe par-dessus mes épaules, à la fois gênée et émoustillée à l’idée de me montrer à eux en bikini. Werner était déjà torse nu et ôtait ses mocassins quand il a demandé :

— Au fait, qui a un maillot ici ?

Ils ont eu un rire forcé et Henry, la voix changée, a déclaré qu’il faudrait s’en passer. Je n’osais pas regarder directement dans leur direction. Tournée face au fleuve, je les devinais en train de finir de se déshabiller derrière moi. Puis ils sont venus à ma hauteur. Mon pouls s’est accéléré en les découvrant, nus, tout près de moi. L’atmosphère était plus qu’équivoque maintenant. Je regardais droit devant moi, résistant à l’envie de les observer.

— Vous devez enlever le vôtre aussi !

L’accent de Dieter était plus prononcé que celui de son frère, son corps était plus fin. Il me regardait en souriant, pas le moins du monde gêné de l’érection qui dressait sa verge à l’horizontale.

— Il a raison, il faut jouer le jeu !

C’était Henry, il n’avait plus le même ton suave qu’au restaurant, sa voix était impérieuse, sèche. Son sexe n’était pas aussi raide que celui de Dieter, mais il était presque deux fois plus gros, il pendait de travers entre ses cuisses, énorme et mou. J’ai obéi, me débarrassant de mon soutien-gorge, puis de mon slip en gardant les yeux baissés, aux prises avec des sentiments contradictoires. C’était effrayant de les sentir se resserrer autour de moi tous les trois, nus, menaçants. Pourtant, moi qui me trouvais si moche avec mes seins minuscules, mes fesses maigrichonnes et la bosse trop grosse qui saillait au bas de mon ventre, je leur plaisais. Leur excitation était palpable, leurs yeux couraient sur mon corps, leurs pénis continuaient à se dresser. Je me suis raclé la gorge, mais ma voix n’était qu’un filet éraillé.

— Est-ce qu’on va dans l’eau ? Elle doit être bonne !

Ils ont continué à me détailler sans dire un mot, puis Werner a tendu la main pour me caresser un sein, pinçant mon mamelon.

— Tu es vraiment ravissante, tu sais…

Ils se pressaient tous les trois autour de moi, me coupant l’accès au fleuve en m’entourant. Suivant l’exemple de Werner, leurs mains m’effleuraient, caressaient mes reins, mes hanches, mon ventre. C’était à la fois très excitant et un peu effrayant. J’étais flattée par leurs compliments, échauffée par leurs caresses et les frôlements de leurs sexes tendus contre ma peau. J’ai reculé jusqu’à la voiture. Dieter m’a soulevée et déposée sur le capot, le métal brûlant sous mes fesses. Il s’est penché entre mes cuisses, frottant son visage sur mon pubis, humant l’odeur de mon con comme un chien qui renifle, avant d’y passer la langue. Les deux autres sont passés chacun d’un côté et m’ont relevé les genoux, tout en continuant à me caresser, me pinçant les tétons, frottant leurs verges rigides contre mes cuisses. Werner a pris la place de son frère. Je préférais sa langue à lui, elle fouillait partout, explorait les replis de ma vulve, s’enfonçait dans le vagin puis descendait plus bas pour agacer mon anus, le forcer à s’ouvrir à petits coups avant d’y plonger tout entière.

Il s’est redressé et tenant sa verge entre ses doigts, il m’en a caressé le sexe. Ses yeux pâles braqués dans les miens, il faisait aller et venir son gland le long de ma fente, titillant mon clitoris. C’était bon et j’ai creusé les reins pour lui faire comprendre que oui, j’étais d’accord. J’avais envie qu’il me prenne normalement enfin, qu’il me déflore. Il l’a compris et m’a interrogée du regard et de la voix.

— Tu es sûre, mon ange ?

J’ai fermé les yeux et hoché la tête rapidement. Il a guidé son pénis entre les lèvres renflées de mon con, laissant le gland buter à l’entrée du vagin, comme pour me laisser le temps de me raviser, puis, lentement, il m’a pénétrée. J’ai eu mal autant que lorsque Juliette m’avait enfoncé cette tige de bois. Il n’était pas entré tout entier, allait et venait doucement, guettant mes réactions. La première douleur passée, je ne sentais pas grand-chose, en tout cas pas ce que j’avais espéré. Werner l’a deviné et s’est délicatement retiré.

— Toi et moi, mon ange, c’est la même chose qu’on préfère !

Henry et Dieter ont soulevé mes jambes plus haut, faisant remonter ma croupe. Werner m’avait déjà mouillée là, il n’a eu qu’à maintenir son pénis à l’horizontale pour glisser sans effort entre mes fesses. J’ai gémi, réalisant subitement à quel point j’en avais envie, à quel point j’étais excitée d’être entre leurs mains, à tous les trois, à leur merci.

Excité, Werner l’était aussi. Nous nous étions livrés à des jeux pervers mais il ne m’avait encore jamais enculée. Le souffle rauque, il se contenait pour progresser lentement, avec délicatesse, dans mon rectum, donnant de légers coups de reins comme s’il craignait de me faire mal. J’étais si échauffée, si ouverte déjà, que ses précautions étaient superflues. Son frère lui a lancé une phrase en allemand et il a cherché mon regard. Il a rué plus fort et s’est enfoncé tout entier dans mon cul, me faisant gémir. Il est resté quelques instants immobile, fiché en moi. Je me contractais pour mieux le sentir, palper sa verge des parois de mon rectum. Henry a plaqué la main sur ma chatte. Il n’avait pas les préventions de Werner. Il me branlait brutalement comme si ma vulve avait été un fruit dont il voulait extraire le jus. Je me retenais pour ne pas jouir déjà et donnais des coups de reins pour faire comprendre à Werner ce que je voulais.

— Tu aimes vraiment ça, toi, tu ne fais pas semblant !

Cédant à mes désirs, Werner m’enculait à grands coups qui faisaient claquer ses cuisses contre mes fesses. Je glissais sur le capot et ses complices me maintenaient en place. Quand j’ai commencé à crier, il n’a pas résisté et a joui lui aussi, se vidant dans mon cul.

Quand il s’est retiré, j’étais en nage, épuisée déjà, pourtant je savais bien que ce n’était pas terminé. Allongée sur le capot pour reprendre mon souffle, je les voyais fumer nerveusement, contrôlant leur impatience en me caressant les cheveux, les reins. Henry était face à moi, sa grosse verge gonflée tressautait par moments. Lui aussi voulait jouir de moi et j’avais beau être satisfaite pour l’instant, l’idée qu’il me prenne m’excitait encore.

Dieter a jeté sa cigarette avant qu’elle ne soit terminée et s’est hissé sur le capot derrière moi. Il a dénoué mes cheveux et m’a mordillé l’oreille en me parlant en allemand.

— Tu sais que tu me plais beaucoup, toi !

Il m’a prise à la taille pour me faire rouler sur le côté et me placer en chien de fusil. Je me suis laissé faire docilement et j’ai glissé la main entre mes cuisses, même si je savais que je ne pourrais pas jouir une seconde fois aussi vite. Il a pesé sur mes reins pour que je me cambre davantage, lui ouvre mon cul et s’est mis en place. J’ai eu un peu mal et j’ai lâché un cri quand il s’est enfoncé dans mon rectum endolori par le passage de Werner. Mais cela ne l’a pas freiné, il n’avait pas la prévenance de son frère et se moquait de ce que je pouvais ressentir.

Il m’enculait sur un rythme lent faisant coulisser sa verge sur toute sa longueur dans le boyau dilaté. Ce qui m’excitait, c’était le regard qu’Henry braquait sur moi. Il ne me branlait plus, peut-être avait-il compris que c’était trop tôt ou voulait-il que je me réserve pour lui ? Assis en face de moi, appuyé au pare-brise, c’est sa queue qu’il touchait, finissant de la raidir, me l’exhibant avec un regard vicieux qui semblait dire : « Après, c’est mon tour ! »

Au moment de jouir, Dieter a éructé dans sa langue maternelle. Au ton, j’ai pensé qu’il me traitait de tous les noms. Il a donné des coups violents qui m’ont fait mal et s’est immobilisé pour éjaculer en enfonçant les doigts dans la chair de mes hanches. J’ai sursauté en sentant son sperme gicler dans mon ventre.

Henry, lui, ne m’a pas laissé le temps de respirer. Il m’a saisie par les jambes et m’a retournée à plat ventre avant de me tirer en arrière jusqu’à ce que seul mon buste repose sur le capot.

— Tu n’as pas joui avec lui. Dis-moi que tu t’es gardée pour moi !

Il m’a pris le poignet et m’a obligée à me toucher, écrasant mes doigts sur ma vulve avant de se reculer pour mieux voir.

— Montre-moi comment tu te branles, ma jolie ! Est-ce que tu vas jouir avec moi, dis ?

Il ne m’a pas laissée répondre. Pesant sur mes reins, il a forcé mon anus. Les deux autres m’avaient largement dilatée, mais son sexe était si épais que j’ai grimacé de douleur quand le gland a fait céder mon sphincter. Il a grommelé entre ses dents, excité à l’idée qu’il me faisait mal.

— Non, ne me dis pas que tu la trouves trop grosse ! Pas toi !

Il s’est retiré d’un coup de reins juste pour pouvoir me forcer une seconde fois et me voir grimacer. Il s’est enfoncé plus loin d’une ruade brusque et a recommencé. J’ai crié.

— Là, tu commences à être bien ouverte ! Tu vas pouvoir tout prendre !

Il a glissé la main entre mes cuisses pour m’obliger à poursuivre ma masturbation et m’a enculée violemment, enfonçant son sexe énorme par à-coups, me fouillant de mouvements tournants. Je détestais ses manières brutales, ses propos grossiers et le plaisir sadique qu’il avait à m’imposer son pénis trop gros. Pourtant, entre ses mains, j’étais comme dans un état second, ce que je ressentais n’était ni de la douleur ni du plaisir, mais quelque chose de si intense que mon con débordait entre mes doigts, poissant l’intérieur de mes cuisses pendant qu’il continuait à tarauder mon cul. Quand il a retiré sa queue, c’est de frustration que j’ai crié.

Debout derrière moi, le souffle rauque, il maintenait mes fesses écartées comme s’il voulait juger des dommages qu’il avait causés.

— Est-ce que tu sais comme tu es défoncée maintenant ? Touche ! Sens comme tu es ouverte !

Il m’a pris le bras et m’a forcée à mettre la main entre mes fesses. J’ai palpé la raie poisseuse, senti la bague distendue, le trou béant qu’était mon anus.

— Mieux que ça, je veux que tu touches vraiment !

Il a rectifié sa position pour pouvoir me branler tout en dirigeant ma main. Il poussait sur mon poignet, m’obligeant à fourrer les doigts à l’intérieur. J’étais tellement dilatée et lubrifiée par le sperme des deux frères que mes phalanges progressaient sans peine. Henry me branlait comme tout à l’heure, faisant rouler les lèvres entre ses doigts, les pinçant, tout en malmenant mon bouton. C’était comme si je jouissais déjà et que mon plaisir devenait plus intense à chaque seconde. Quatre doigts enfoncés dans le rectum, je ne pouvais pas aller plus loin. Pourtant Henry poussait encore. Quelque chose a cédé et la douleur a été comme un éclair. J’ai joui au point que j’ai cru m’évanouir.

Quand il m’a relâchée, j’ai failli glisser sur le sol et il m’a retenue. J’étais à bout de forces, en nage et je sentais l’odeur forte de sueur et de sexe que mon corps dégageait. Dès que j’en aurais l’énergie, j’irais me plonger dans la Loire. Henry avait d’autres projets. Il m’a prise par les épaules et m’a fait mettre à genoux dans l’herbe.

— Je crois que c’est mon tour de jouir maintenant !

Il m’a prise par la nuque pour amener mon visage à hauteur de son sexe. J’ai eu un haut-le-cœur en découvrant l’énorme tige braquée sous mes yeux. Il était passé le troisième et avait tellement fouillé mon cul que sa verge était recouverte d’une couche de sperme mêlé d’excréments, une espèce de crème brunâtre à l’odeur écœurante. Je me sentais vaincue, incapable de me débattre. Les deux autres nous entouraient, leur sexe gonflé de nouveau, impatients que je m’exécute. J’ai levé un regard suppliant vers Henry, mais il avait un éclat mauvais dans le regard.

— Juste une petite bise, qu’est-ce que c’est et j’en ai très envie !

J’ai fermé les yeux et laissé le gland gluant s’enfoncer entre mes lèvres, m’emplir la bouche de son goût âcre. Je me suis servie des deux mains pour le branler plus vite et en finir. Je n’ai pas avalé son sperme. Je l’ai craché dans l’herbe en filets épais mélangés avec ce que j’avais dans la bouche. Ensuite, j’ai pu me relever et plonger dans la Loire.

ÉPILOGUE

Le soir, en vidant mon sac, j’y ai trouvé une enveloppe. Elle contenait en grosses coupures l’équivalent de six semaines de travail pour maman. Mais je l’ai dit, j’étais une idiote et cela ne m’a pas suffi à comprendre. J’ai revu Henry et Werner deux fois. J’ai encore eu des cadeaux qui m’embarrassaient, mais me faisaient plaisir aussi, même si je ne pouvais en parler à personne. Werner me disait que c’était pour m’acheter les belles choses que je méritais plus que quiconque. La veille de mon premier jour de travail à la poste – ce qui semblait dérisoire : j’avais déjà, caché dans mon journal, trois fois plus que je n’en gagnerais pendant l’été –, j’ai rejoint Werner à son appartement, après avoir usé de moi comme il en avait l’habitude, il m’a fixée avec une expression que je ne lui connaissais pas.

— Quand est-ce que tu seras libre pour une soirée ? Tu sais, j’ai des amis qui brûlent de te connaître !

J’ai réalisé à cet instant-là, d’une façon aussi violente et soudaine que s’il m’avait giflée au visage, ce que j’étais en train de devenir. Ce que j’étais peut-être déjà : une putain docile que la bourgeoisie roannaise ne tarderait pas à s’arracher. Werner avait apparemment déjà fait ma renommée.

Le soir même en préparant ma valise – j’allais travailler à Lyon et je logerais chez une tante à Villeurbanne –, j’ai pris la résolution de ne jamais revenir à Roanne. Maman a eu du mal à se faire à cette idée, mais avec mon salaire des PTT et le pactole que j’avais « mérité » avec Werner et Henry, je me débrouillerais. En échange du ménage, la tante me fournirait le gîte et le couvert.

Je n’ai pas regretté cette décision, même dans les moments où j’ai dû tirer le diable par la queue. Je n’avais pas encore dix-sept ans quand j’ai eu mon bachot et j’ai fait médecine. J’étais devenue une travailleuse acharnée, un moyen d’oublier mes erreurs et de contrôler mes mauvais instincts, ma faiblesse naturelle.

Quand j’ai rencontré François en troisième année, il m’a crue vierge et je me suis gardée de le détromper. Nous nous sommes mariés dès qu’il a passé sa thèse et je l’ai laissé « m’initier » à des tas de plaisirs. Nous avons été très heureux, nous le sommes encore, même s’il m’arrive parfois de regretter certains frissons…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-869-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-609-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com